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«Hay cosas muy raras -dice el propietario-, han venido 
_ los peritos y todavía no han encontrado la causa» 

Fuerte explosión en el restaurante Martin's 

crescencio Vicente arremete contra IU: Acción LOcal, nuevo partido complutense 
«Hace ninfomanía con la ciudad; o Martínez Inglés y santos Mercader 

sea, no hace más que joder» quieren gobernar Alcalá 

Florencio campos: 
«No me gustaría que acertase 

la vidente que vaticinó 
cambio de alcalde en ,995» 

Ha habido días que la policía 
ha registrado hasta quince 
Muchos robos de carteras en el 

mercadillo de los lunes 
Atraco a una lotera 

Le robaron tres 
· millones de pesetas 

Cárcel de Alcalá·Meco: 
un preso de 2& años 
recibió una puñalada 
·y murió desangrado 

Das jóvenes sufrieran 
intentas de violación 



Comienza la temporada de Golf. 
Coge uno de los palos con suavidad 

pero con firmeza . La mano izquierda 
por encima de la derecha. Los brazos 
completamente estirados. el cuerpo 
suelto. relajado, _ligeramente inclinado 
hacia adelante. los pies asentados en 
el suelo en paralelo. Realiza la aproxi
mación a golpear varias veces. A conti
nuación, adelanta un poco más· los 
pies. Levanta decidido el palo ... y guár
dalo dentro de la bolsa con todo lo 
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demás. Y guarda la bolsa con los palos 
de golf dentro del armario. 

Ya sólo te queda poner el portaes
quíes y los esquíes en el Golf y salir 
corriendo. Elige cualquier estación, no 
te preocupes por la distancia, la clima
tología o el estado de las carreteras. Tu 
Golf es capaz de realizar de un tirón 18 
valles. Y disfruta del contacto con la 
naturaleza. Sin prisa, saboreando la con
ducción. Tienes toda la temporada por 

delante. Pero sin pausa; siendo cons
ciente de que nada podrá detenerte. 

¿Cómo te sientes?. Es verdad, No 
hay nada como el deporte al aire libre. 

¡Menos mal que ha comenzado la 
temporada de Golf!. 

Golf 
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«iLa economía, 
imbécil!» 

Ésta fue la expresión que se 
convirtió en síntesis y grito de 
guerra de Clinton durante la 
campaña que lo llevó a la presi
dencia de Estados Unidos. Y és
ta es la preocupación que debe
ría presidir la actividad política 
española con preferencia a cual
quier otra consideración en este 
momento y con la convicción de 
que si alguna vez se consigue res
taurar el vigor económico de la 
sociedad muchas otras cosas se 
solucionarán por añadidura. 

Los servicios de información 
y propaganda del régimen afir
man que todos los indicadores 
económicos son buenos y da la 
impresión de que consideran, 
por ejemplo, que el IPC de 4'3 
por ciento es también bueno, y 
hasta excelente porque es «el IPC 
más bajo de los últimos 25 años». 
Debemos reflexionar algo sobre 
este oficiosamente tan «excelen
te» IPC. 

Eso de que es el más bajo de 
los últimos 25 años tiene mucho 
de trampa en la interpretación 
estadística y hay que pedir al 
ciudadano que piense por su 
cuenta: cualquiera entiende que 
existen enormes diferencias cua
litativas entre dos IPC iguales si 
uno de ellos se produce en mo
mentos de gran expansión del 
consumo privado y el .otro se pro
duce en época de contracción de 
ese mismo consumo. En el pri
mer caso el IPC viene acompa
ñado de un incremento del bie
nestar de la mayoría de los ciu
dadanos -admitiendo la hipóte
sis de que un incremento del con
sumo lleva consigo un incremen
to del bienestar-; en el segun
do el IPC viene acompañado de 
una disminución del bienestar de 
los ciudadanos. En el primer ca
so, si se estima que el IPC es pre
cupante -y un 4 '3 por ciento 
puede serlo- existe toda una ba
tería de recursos técnicos para 
corregirlo rápidamente -como 
medidas fiscales y el precio del 
dinero-; en el segundo casi no 
hay nada que se pueda hacer que 
no pase por sacrificar todavía 
más a unos ciudadanos que ya es
tán muy sacrificados .. . y rezar 
para que el sacrificio se haga en 
el altar adecuado y no como has
ta ahora. El incremento del IPC 
cuando el consumo de los ciuda
danos disminuye indica que la 
economía está enferma, no que 
está saludable. 

El segundo comentario requie
re hacer algunos números. La 
previsión del gobierno para el 
IPC era del 3'5 por ciento, pero 
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ha sido el 4'3, lo que es una des
viación desfavorable de casi un 
23 por ciento sobre la previsión. 
Si el director general de una em
presa privada presentara a su 
consejo de administración una 
desviación desfavorable de un 23 
por ciento sobre sus propias pre
visiones, seguro que el tal direc
tor tendría que tener mut has y 
muy convincentes explicaciones. 
Pero en el gobierno, no. En el 
gobierno y aledaños se interpre
ta poco menos que como un 
triunfo eso de que la realidad só
lo se haya desviado «ocho déci
mas» respecto a su previsión. 

Aún caben otros muchos co
mentarios, como el IPC implíci
to que puede haber en la dismi
nución de calidad de ciertos pro
ductos respecto a los que se to
man como sus homólogos ante
riores, que no son equivalentes 
aunque se tomen como tales; o 
las consecuencias de que un año 
más el IPC español quede muy 
por encima de los IPC de sus 
grandes países competidores ... Y 
hasta la sospecha de que, encima, 
el IPC sea muy superior en la 
práctica, para la mayoría de los 
ciudadanos, a esa cifra oficial del 
4'3 por ciento. 

Sólo hemos hecho unas consi
deraciones muy apresuradas so
bre un aspecto de la problemáti
ca económica española. Podría
mos comentar otros, pero no es 
necesario. Cada ciudadano pue
de hacer sus propias considera
ciones, si lee con detenimiento y 
habitualmente los periódicos, so
bre la evolución del empleo real, 
sobre el déficit, sobre las casi in
creíbles deudas multibillonarias 
acumuladas por las administra
ciones públicas, sobre la onda de 
crisis bancaria que agita los sis
mógrafos del sistema financiero , 
sobre el incremento de la presión 
fiscal , sobre las pérdidas de la 
bolsa, sobre la pérdida de valor 
de la peseta ... sobre las expecta
tivas de cada ciudadano, en fin, 
que al f'mal eso es lo que impor
ta, que la vida no se vive en las 
estadísticas, sino en la indivi
dualidad y en la colaboración. 

Nosotros, naturalmentel tene
mos formado un criterio, el que 

ya anticipábamos al empezar, el 
que nos sirve para afirmar que la 
prioridad de cualquier gobierno 
o de cualquier aspirante a gober
nar tiene que pasar por un pro
grama de política económica que 
permita funcionar a la economía, 
lo que equivale a decir radical
mente opuesto al que la ha hun
dido. Por eso, y dado que el se
ñor Aznar parece predestinado a 
ocupar la Moncloa a corto o no 
exesivamente largo plazo, nos 
permitimos reproducir aquí con 
toda su compulsión urgente la 
frase castiza de los clintonianos 
que los llevó al triunfo: «¡La eco
nomía, imbécil!» 

Democracia Popular 
Las elecciones municipales en 

Alcalá se presentan apasionantes 
no sólo por el previsto cambio de 
relación de fuerzas que van a lle
var a la corporación municipal, 
sino por algunos aditivos que 
van ~ ponerle cierto picante. Lo 
más sabroso, en principio, es la 
posibilidad de cambio de alcal
de, que a partir de junio puede 
ser de cualquiera de los tres par
tidos. Conocidos ya los aspiran
tes del PSOE -Florencio 
Campos- y del PP -Bartolomé 
González- queda por conocer el 
de IU, formación política que, si 
batiera al PSOE en mayo, podría 
colocar a su hombre -porque 
parece que será un hombre, eso 
sí- en la alcaldía. De esta ma
nera, durante las próximas sema
nas lo más interesante de .la po
lítica local será precisamente sa
ber quién será «el hombre de IU» 
para el 28 de mayo. 

Pero los aditivos más picantes 
a este guiso municipal vienen de 
las previstas candidaturas inde
pendientes. Hasta ahora, se ha 
presentado Acción Local y Rosa
lía Rodríguez ha anunciado que 
presentará una candidatura por 
Democracia Popular, fuerza po
lítica en fase de gestación y de
sarrollo por el momento. 

En cuanto a Acción Local, es 
de temer que dispone de muy es
caso hueco en Alcalá, como la 
mayoría de las opciones indepen
dientes en las grandes poblacio
nes , en las que las siglas pesan 
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decisivamente y estas ofertas 
«pequeñas» casi no consiguen si
quiera desviar los resultados. 

Más interesante, por las cir
custancias especiales que concu
rren en el caso, será la presenta
ción de una candidatura de De
mocracia Popular, si llega a pro
ducirse. Democracia Popular se
rá, si llega a ser, la candidatura 
de Rosalía Rodríguez del Río. 
Esta candidatura podría dar al
gunos disgustos al Partido Popu
lar porque, sin que sea posible 
creer que va a obtener un núme
ro imporante de concejales, sí 
puede restar al PP un número de 
votos tal que le quite también al
gún concejal. Además, será cosa 
interesante ver a Rosalía Rodrí
guez proponerse como alternati
va al partido por el que ha pelea
do con uñas y dientes durante 
años, sobre todo si puede presen
tarse ante los electores con algu
nos triunfos sociales objetivos co
mo conseguir que el ayuntamien
to haga por fin un centro de aco
gida de indigentes para que: cier
tas personas no vivan -o no 
mueran- en la calle como perros · 
abandonados. Una candidatura 
que incluyera a independientes 
corajudos como Rosalía Rodrí
guez y Antonio Gálvez puede dar 
disgustos al Partido Popular, si 
se organiza con tiempo y bien. 

La moción de censura 
El señor Aznar ha lanzado un 

globo sonda para que los parti
dos políticos le dijeran qué vota-

• rían si él presentara una moción 
de censura. Esto resulta tan chus
co como lo de aquel galán vani
doso a quien no le gustaban las 
calabazas y preguntaba a la chi
ca de sus sueños: «¿Qué me con
testarías si te preguntara si que
rías ser mi novia?» 

El señor Aznar es la imagen de 
la indefinición, sea por cautela, 
sea por miedo al fracaso o por fal
ta de ideas. Una moción de cen
sura no se presenta sólo para «ga
narla» echando al gobierno. Más 
aún: su objetivo más interesan
te es la propuesta del censuran
te, que al autoproponerse como 
alternativa tiene que proponer 
también un programa de gobier
no. Ahí es donde Aznar podría 
ganar entre los ciudadanos, aun
que perdiera en el parlamento. 
Eso sí: también podría perder 
entre los ciudadanos si éstos des
cubrieran que no tiene nada im
portante que proponer, además 
de a sí mismo. Esa carencia es al
go que 11ospecha un número cre
ciente de españoles, los mismos 
que sospechan que Aznar no es
tá preparado para presentar u na 
moción de censura como tal. 
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Jesús Domínguez Lazo se despidió del cargo de concejal y habrá 

una nueva reestructuración del equipo de gobierno 

«IU practica la ninfomanía con la ciudad, es decir, no hace 
más que joder», manifestó crescencio Vicente Abad 

La sesión de pleno del ayuntamiento de Alcalá celebrada el martes día 17 de enero ofreció algunos 
sobresaltos en forma de rifirrafes entre el equipo de gobierno y la oposición.-Volvió al pleno el asunto 
de las presuntas irregularidades, pero se quedó sobre la mesa entre las protestas del portavoz de Iz
quierda Unida. Javier Ocaña manüestó que se estaba realizando un veto ante una propuesta de su gru

po. Las cosas no fueron demasiado hermosas en el equipo de gobierno. El socialista Crescencio Vicen
te Abad acusó a IU de «Practicar la ninfomanía con la ciudad», para a continuación aclarar a PUERTA 
DE MADRID que «lo que hace IU es joder a la ciudad, de ahí su ninfomanía>•. En el PP y en el grupo 
mixto formado por Rosalia Rodríguez tampoco hubo buenas palabm. Rosalia Rodríguez acusó al PP 
de intentar apoderarse de una iniciativa suya personal, como es la construcción de un albergue para 
indigentes, y la portavoz popular, Esther García, volvió a calificar a Rosalia Rodríguez de tránsfuga. 

El telón de fondo volvió a ser 
el de las presuntas irregularida
des denunciadas por Izquierda 
Unida y que afectan, según la de
nuncia, a vanos técnicos muni
cipales. La aprobación de varios 
dictámenes relacionados con 
aparcamientos subterráneos, 
concretamente sobre el de la ca
lle Río Sorbe y el de la calle Gran 
Canal con Río Torote, puso en 
guardia a Izquierda Unida, que 
no dio su apoyo a sendos dictá
menes. 

Cuando el portavoz de IU 
anunció su voto en contra del 
pliego de condiciones para la 
construcción del aparcamiento 
subterráneo de la calle Gran Ca
nal, argumentando las irregula
ridades detectadas en el Plan de 
Aparcamientos, el portavoz so
cialista, Crescencio Vicente 
Abad, criticó a IU diciendo que 
«tiene una actitud contradicto
ria». Crescencio Vicente Abad 
llegó a decir que «IU practica la· 
ninfomanía con la ciudad.>, que 
«la ciudad les importa un pepi
no>>, que «Son la incongruencia 
en grado sumo», para acabar di
ciendo que «IU realiza ejercicios 
de autosatisfacción» 

Posteriormente el portavoz so
cialista aclaró a PUERTA DE 
MADRID que «cualquiera que 
maneje un diccionario puede sa
ber lo que significa lo de la nin
fomanía. La metáfora es clara 
porque IU no hace más que per
judicar a la ciudad, o dicho de 
una manei:,a muy vulgar, no ha
ce más que joder a la ciudad. IU 
reconoce que la sociedad alcalaí
na necesita la prestación de ser
vicios y cuando hay que prestar
los se opone de forma sistemáti
ca. Hay muchos ejemplos, como 
el del plan de aparcamientos. IU 
hace una política poco entendi
ble. Son gente muy complacien
te que s~ mira mucho el ombli
go. No les importa decir una co
sa hoy para mañana decir lo con
trario. ¿Qué ha hecho el presi
dente de la delegación del distri
to IV,Joaquín Arias? Autocom
placerse. No ha hecho absoluta-
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Rosalia Rodríguez acusó al Partido Popular de intentar apoderarse 
de una iniciativa que es suya personal, como es la construcción Cie 

un albergue para indigentes en Alcalá. 

mente nada. Si ha habido al
guien que no ha trabajado y que 
no ha hecho una propuesta mí
nimamente razonable, ha sido 
IU en el distrito IV y en el V. 
Allí se lo han encontrado todo 
hecho. Eso sí, no les ha impor
tado gastar el dinero para hacer
se autopropaganda para autosa
tisfacer su propio ego. Si es que 
está clarísimo y puede apreciar
lo cualquier ciudadano». 

Crescencio Vicente Abad se
ñaló también que «son la contra
dicción continua: ellos, que ape
lan a lo que es la acción popular 
y a consultar a los vecinos, cuan
do éstos no dicen lo que a ellos 
les gusta dicen que hay que im
ponerles». 

Reestructuración del equipo 
de gobierno: 
Urbano Brihuega, 
concejal de Deportes 

Y eso que el pleno comenzó 
con un tono de cordialidad que 
más parecía al ritmo de música 
merengue. Y todo para despedir 
al ya exconcejal Jesús Domín
guez Lazo, quien ha sido nom
brado director general de Depor-

tes de la Comunidad de Madrid. 
Los portavoces de IU, del PP, 
Rosalía Rodríguez, del PSOE y 
hasta el propio alcalde, despidie
ron a Domínguez Lazo con fra
ses cariñosas manifestando su va
lía y su buen hacer en la ciudad. 
También le pidieron que se 
acuerde de Alcalá desde su nue
vo puesto. 

Domínguez Lazo continuó en 
el pleno, aunque el PSOE quedó 
con un voto menos que a la pos
tre no le hizo falta. Eso sí, Gus
tavo Severién se encargó de re
cordar que no podía votar, algo 
que el alcalde subrayó. 

La marcha de Domínguez La
zo implica una nueva reestructu
ración del equipo de gobierno. 
Entra en el grupo de concejales 
María Vicenta Salazar Suárez y 
se hará cargo de las competencias 
de Juventud y Relaciones Insti
tucionales. Por su parte, Urba
no Brihuega se hará cargo de las 
competencias de Deportes, que 
unirá a las de Educación y Uni
versidad. Y todo ello · con las 
«bendiciones» del alcalde y del 
secretario general del PSOE. 

El pleno continuó con el voto 
negativo de IU a la recepción 
parcial de la urbanización Ciu-

Crescencio Vicente Abad animó 
el pleno con sus comentarios. 

dad del Aire por parte del ayun
tamiento, que sin embargo se 
aprobó con los votos favorables 
del resto de los grupos. Por una
nimidad se aprobó el pliego de 
condiciones técnicas y económi
co/administrativas que han de 
regir en la concesión del servicio 
de desratización y tratamiento 
contra las cucarachas. 

A excepción de los puntos re
lacionados con aparcamientos 
subterráneos, todo fue tranqui
lo y ni siquiera aquí llegó la san
gre al río porque al final ambos 
quedaron aprobados. La cues
tión llegaba a las mociones en 
donde el grupo socialista, apo
yándose en el reglamento de fun
cionamiento, transformó en rue
gos aquellas proposiciones de la 
oposición que suponen un gasto 
a las arcas municipales, es decir, 
la recuperación de la vieja can
tinela que tan mal le suena a IU 
especialmente. 

En cualquier caso y transfor
mado en ruego, fue aprobada la 
proposición de IU del plan de 
uso y gestión del Parque de los 
Cerros que se contempla en el 
trabajo premiado por la delega
ción de Medio Ambiente en 
1994. También se aprobó el rue
go relativo a diversas propues
tas incumplidas por el equipo de 
gobierno, como es la construc
ción de una pasarela sobre el río, 
la instalación de una estación de 
ITV en Alcalá y la ampliación de 
la planta depuradora de aguas re
siduales urbanas. 

Mayor debate se originó sobre 
el proyecto de urbanización del 
colector viario central a la altu
ra del CP Pablo Neruda, lo que 
para IU puede suponer la desa
parición de este centro escolar. 
Para el equipo de gobierno, que 
votó en contra, la propuesta de 
IU de enterrar este viario tendría 
un coste muy elevado. 

Sí se aprobó en cambio la pro
puesta del PP acerca de la refor
ma del almacén arqueológico 
regional. 
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El PP pidió mayor presencia policial en las calles y q 
datos ofrecidos en la junta de seguridad se avalen 

según el ministerio del Interior, Alcalá es la ciudad 
más insegura de la comunidad de Madrid 
La izquierda acusó de tremendismo al Partido Popular, que 
contó con el apoyo de Rosalía Rodríguez 

El pleno del ayuntamiento rechazó 1IDél proposición del Partido Popular en la que pedía que se 
solicite de la delegada del gobiemo un incremento de los efectivos policiales en Alcalá ante la si
tuación de inseguridad ciudadana que se vive. Los votos en contra del PSOE y de IU fueron a recha
zar la proposición, que sí contó con el apoyo de la portavoz del grupo mixto, Rosalía Rodríguez. 
La izquierda adujo que la proposición del PP era tremendista y que el incremento de efectivos poli
ciales en la calle se percibe totalmente al incorporarse a la plantilla de la comisaría y a las tareas 
de Seguridad Ciudadana, el personal de la Policía Nacional que prestaba servicios en la cárcel. 

El concejal de Seguridad También desde IU Gonzá- cepción de 1988, Alcalá está en 
Ciudadana llegó a dar cuenta lez Adrada manifestó que la el puesto número uno del ran
de los efectivos policiales exis- proposición del PP era tre- king de delitos, es decir, ésta 
tentes con su considerable in- mendista y que él no sentía ese es la ciudad, a excepción de la 
cremento para añadir que se clima de inseguridad dudada- capital, en la que mayor nú
ha notado un descenso muy na manifestada por el PP. mero de delitos se cometen. 
importante de los delitos. Sin embargo, Esther García Incluso en el informe del mi
González acusó a Esther Gar- manifestó que «IU se confor- nisterio se manifiesta que la 
cía de intentar crear alarma ma con lo que se dice en la jun- tendencia en el corredor del 
social con un tema como el de ta de seguridad y nosotros lo Henares a la baja en el núme
la seguridad ciudadana llegan- que queremos es que eso se nos ro de delitos, aunque en Alea
do a insinuar que «Se nota que avale con documentos porque lá la tendencia es al alza». 
anda poco por las calles por- no nos lo podemos creer. Se- Finalmente la proposición 
que ha habido un incremento gún los datos que tenemos del fue rechazada con los votos en 
de policías muy importante». ministerio del Interior, a ex- contra del PSOE y de IU. 

TELA nos trae a Jardiel Poncela al Teatro Salón Cervantes 

Mad1e te/ d1ama pad1eJ, en el próximo fin de semana 
El grupo de teatro TELA, dirigido por Paz Carrero, presentara en el Teatro Salón Cervantes 

la obra de Enrique J ardid Pon cela «Madre (el drama padre)>» comedia clásica del siglo XX en 
la que las situaciones divertidas se suceden porque, como gusta de recordar Paz Carrero , «el 
teatro tiene que divertir», aludiendo con estas palabras a W oody Allen. Esta comedia presenta 
una acción muy dinámica en la que participan los 21 actores del grupo TELA y cuyas aporta
ciones musicales se deben al sello independiente IM. L.os decorados son obra de ·Karin Quijada 
y el taller Tarlatana. Las funciones serán sábado y domingo, 21y22 de enero, a las 8 de la tarde. 
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de Alcalá» 

IU·Alcalá aprobó 
por unanimidad 
el borrador de su 
programa electoral 
para las próximas 
elecciones 

El clima de unidad que se está 
viviendo en !U-Alcalá, según in
forma su coordinador generalJo
sé Miguel Polo en una entrevista 
que publicamos en este mismo nú
mero, es una realidad a juzgar por 
el resultado de la Asamblea Pro
gramática que la coalición celebró 
el pasado 18 de enero para presen
tar el borrador de su programa 
electoral. El borrador fue aproba
do por unanimidad, lo que no se 
veía en !U-Alcalá desde hace al~ 
gunos años. 

En la elaboración del borrador 
del programa electoral han parti
cipade un centenar de militantes 
de IU y más de un millar de alca
laínos, a través de encuestas y su
gerencias, y el resultado han sido 
60 páginas y más de 600 ideas pa
ra ofrecer a los ciudadanos de Al
calá. Todavía queda un mes de 
reuniones y encuentros para la de
puración y articulación de este 
programa que se aprobará defini
tivamente en el mes de marzo. 

El programa electoral de IU 
pretende ser un «contrato con la 
sociedad y los vecinos de Alcalá», 
cuyas señas de identidad sean la 
«ética y la honradez para la rege
neración del sistema democráti
co». 

Una de sus ideas básicas es «tra
bajo y vivienda para todos» y en
tre sus propuestas cabe destacar la 
creación de una Plataforma Alca
laína de Defensa del EspíriJu De
mocrático y Lucha beligerante 
contra la corrupción , como mar
co para dignificar la democracia 
y con la participación de todos los 
sectores de la sociedad alcalaína, 
o la creación de un órgano muni: 
cipal para solventar de oficio los 
errores que se cometan en la ges
tión municipal que han bautiza
do como el Defensor Alcalaíno. 

En caso de conseguir el apoyo 
mayoritario de los vecinos de Al
calá, Izquierda Unida también se 
ha comprometido a realizar una 
auditoría externa del ayuntamien
to para conocer el estado de las ar
cas municipales después de 16 
años de gobierno socialista. 
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En nombre 
de todos los míos 

Me alegro, señor alcalde, 
por la sensibilidad demostra
da ante el problema de los car
teristas y especialmente la 
cuestión de la venta de alco
hol a menores, pero quiero 
que sepa que me entristece so
bremanera que un tema tan 
importante como este segun
do se trate de una forma tan 
somera por parte de los me
dios informativos e incluso de 
las autoridades competentes. 
Y o tengo un disco bar en un 
pueblo de la periferia y me 
doy por aludido; por eso le re
comiendo que cuando haga 
declaraciones al respecto ten
ga la seguridad de que a nin
gún local de estas caracterís
tica le conviene vender alco
hol a menores. Primero, por 
motivos morales; segundo, 
por motivos legales, y terce
ro, aunque le cueste creerlo, 
por motivos económicos. 

Nosotros pretendemos con
seguir honradamente el fruto 
de nuestro trabajo como cual
quier otra persona. No pode
mos pedir en la mayoría de los 
casos la documentación, prin
cipalmente por motivos eco
nómicos, pero le invito a es
tar en mi local un sábado y 
ver cómo, tal vez menores o 
rayando los 16 años, se ponen 
alcohol con su petaca; en la 
puerta de la calle con su bo
tella, y no me diga que no se 
pueden sacar vasos a la calle 
porque salen escondidos, 
cuando no se meten la botella, 
y aprovechando el tumulto se 
lo ponen dentro y tienes que 
cargar con el perjuicio de un 
comportamiento que no has 
provocado. Esto cuando no 
vienen ebrios de los tugurios 
infectos en que se han conver
tido determinadas peñas de 
jóvenes entre 14 y 16 años, 
donde el alcohol tristemente 
no se esconde y que desgracia
damente no parece preocupar 
a nadie. 

Parece lógico pensar que el 
dueño del local es el que tie
ne que controlar la entrada a 
este local y no los propios pa
dres, pero esto es equivocado. 
Y o asisto entristecido a ver có
mo personas mayores con to
da la facilidad que se puede 
tener no son capaces de pre
senciar las conductas, si me lo 
permiten, peligrosas para sus 
hijos, que no se esconden, y 
sospecho que son los padres 
los que de alguna manera te
men conocer la realidad de sus 
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hijos. Y claro está, si sale con 
barbas, San Antón, y si no, la 
Purísima Concepción. Se pue
de hablar mucho de esto, pe
ro lo dejo aquí. 

No digo que no tengamos a 
veces cierta responsabilidad, 
pero estoy convencido de que 
en ningún caso supera al cin
cuenta por ciento. 

Gabriel HERRANZ 

Inspectores 
de consumo 

La sección sindical de UGT 
FSP del ayuntamiento de Al
calá quiere poner en conoci
miento de todas las entida
des ciudadanas, así como de 
toda la plantilla de trabajado
res del ayuntamiento nuestra 
más absoluta solidaridad y re
conocimiento hacia los com
pañeros inspectores de consu
mo, por sus justas reivindica
ciones de reconocimiento de 
situación laboral, ya que lle
van más de cuatro años de
sempeñando dichas funcio
nes, con pronesas incumplidas 
hasta la fecha por parte del 
ayuntamiento y que expone
mos con mucho lamento por 
lo que pueda afectar al buen 
funcionamiento obtenido y 
que se ha hartado el ayunta
miento de publicar. 

1.- Los trabajadores ins
pectores de consumo llevan 
más de cuatro años desempe
ñando unas funciones recono
cidas en todas las esferas de la 
CAM. En otros centros de 
igual competencia, estas fun
ciones están en el grupo c y 
se les ha venido prometiendo 
la solución por diferentes con
cejales delegados de Personal. 

2. - Que el ayuntamiento se 
ha hartado de bombonear la 
efectividad de la OMIC y no 
le falta razón, puesto que es
tos compañeros en cuestión 
han venido realizando funcio
nes no de su competencia (ges
tión, resolución de expedien
tes quedando éstos sólo para 
firmar por el habinete jurídi
co), dando una fluidez muy 
eficaz. 

3.- Que derivado de la si
tuación y cumpliendo con su 
única responsabilidad y sin 
ánimo de alarmar a nadie, se 
va a ir a parar a la inoperati
vidad con el siguiente bloqueo 
y acumulación alarmante de 
expedientes. (¿Se puede el 
ciudadano olvidar de las re
clamaciones, derivadas de la 
masiva acumulación de expe
dientes?) 

Por tanto instamos a los ór
ganos competentes pongan 
cuanto antes las medidas que 
consideren oportunas para la 
solución y buen funciona
miento de la OMIC, ya que 
los primeros en estar en una 
situación muy incómoda co
mo profesionales son los mis
mos inspectores de consumo. 

Esta sección sindical estará 
al frente de estas reivindica
ciones de estos compañeros 
para lograr sus justas peticio
nes, para y por el buen servi
cio de esta sección ténica del 
ayuntamiento para que re
dunde en un buen servicio al 
ciudadano. 

Sección Sindical UGT-FSP 
Ayuntamiento de Alcalá 

¡se podría cambiar 
el mundo? 

Está claro que no podría
mos cambiar el mundo. La 
primera razón, porque no 
tendríamos fuerza para ello y 
porque el mundo no quiere 
cambiar; sería un empeño en 
vano, un esfuerzo inútil, se
ría algo así como derrochar la 
fuerza sin sentido, ya que nin
guno de nosotros tendríamos 
tiempo ni aun viviendo diez 
vidas para alterar el sentido 
negativo de la sociedad que 
nos ha tocado vivir. Por eso 
y porque no tenemos madera 
de víctima y porque la magia 
sólo nos vale individualmen
te, sólo podemos decidir cam
biar lo que nos es posible, 
pues con la canalización nece
saria y los elementos precisos 
podríamos alterar el rumbo de 
nuestras propias vidas, y con 
el convencimiento de que, si 
cambiáramos nosotros mis
mos, realmente daríamos la 
vuelta a la moneda de nuestra 
civilización y ésa sería una 
forma de convertir el mundo 
en algo mejor de lo que es ac
tualmente. Pero por ello he
mos de hacer varios cálculos 
importantes y hemos de mar
car una estrategia. 

1° .- No está en nuestra ma
no que desaparezca la violen
cia, pero sí podemos arrancar 
la violencia de nuestros 
corazones. 

2 °. - No podemos quitar al 
mundo su intolerancia, pero 
sí es posioble hacernos noso
tros tolerantes. 

3° .- Tampoco es posible 
desarraigar la violencia calle
jera, pero sí podemos resaltar 
nuestra propia honestidad y 
nuestra honradez y para ini-

ciar ese cambio propio cada 
uno de nosotros hemos de 
adoptar una postura inteli
gente. Si no.sotros no somos 
violentos, no somos delin
cuentes ni intolerantes. Co
mencemos por soportar lo que 
hay, aunque no nos guste, y 
entiéndase bien que digo to
lerar, no digo aceptar; digo 
tolerar, que no es lo mismo; 
tenemos que denunciar, pro
testar, lamentarnos, pero sin 
otro remedio que la toleran
cia y prevención, si queremos 
seguir viviendo medianamen
te equilibrados. Porque, si 
nos desesperamos ante la ca
ra negra de la sociedad en la 
que vivimos, si cada gesto ne
gativo rechazable nos dese
quilibra, sólo conseguiremos 
vivir en un mundo contami
nado e indeseable. Así que, 
sin dejarnos llevar por el 
egoísmo y sintiendo compa
sión por los personajes sinies
tros de nuestro tiempo y en
torno, pero apartándonos de 
ellos, procuraremos vivir en 
una especie de burbuja incon
taminada desde la que nos es 
posible cambiar nuestro mun
do interno; la fealdad de nues
tro entorno sólo nos debe ser
vir para alcanzar más perfec
ción, más ética y disciplina, 
sin dejar de echar una mano 
a quien lo necesite si nos es 
posible, practicar la caridad 
en este planeta cada día más 
complejo y tortuoso, y nues
tra única arma, la única y po
sible defensa, el único escudo 
protector, es la sencillez y el 
amor. 

En este ambiente perverso 
de vicios y ambiciones que 
nos ha tocado vivir, y ya que 
no podemos cambiar a los de
más, procuremos cambiar no
sotros mismos. Otra cosa no se 
puede hacer, pues la fuerza 
universal que nos dio la liber
tad infinita sólo nos permite 
el cambio individual, el pro
pio e interno. 

Alicia GRANADOS 
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Acertad, populares 
Por seguir parte de mis sen

timientos ligados al Partido 
Popular, desearía fuese un 
acierto el día 22 el nombra
miento de candidatos a los 
ayuntamientos y comunida
des, sin que fuese significati
vo el bajo nivel moral políti
co y humano del Partido Po
pular en Alcalá. Sin que pu
diese ser esta ciudad el termó
metro que indique una enfer
me dad generalizada del 
partido. 

Después de haber pulsado 
la opinión de militantes de al
gunos municipios, han expre
sado su descontento con la di
rección del partido, ya que no 
ha impartido justicia en la so
lución de los problemas seme
jantes al sucedido en Alcalá, 
llevando sus descontentos a 
los medios de comunicación a 
su alcance: prensa, radio y 
TV, sin que el presidente re
gional, señor Pío García Es
cudero, haya dado la cara o 
una explicación en las sedes 
afectadas pensando que el 
tiempo lo borra todo. 

Pues no, señor Pío, porque 
los que practicamos la honra
dez en política no olvidamos, 
y ¡ojo, don Pío!, contacte con 
las bases. 

Yo, como otras muchas per
sonas, desde que vine al mun
do comencé a hacer y a hacer
me preguntas sin cesar, algu
nas de las cuales eran y son 
particularmente complejaas, 
y a estas alturas os debo con
fesar que no he sido capaz de 
obtener las respuestas adecua
das. No obstante, bien por mi 
tozudez, por el miedo a la ig
norancia, o porque he tenido 
la mala suerte de haber vivi
do momentos tan desafortu
nados del Partido Popular de 
Alcalá, aún no he corregido la 
manía de seguir preguntándo
me disparates del calibre si
guiente: 

¿Por qué en quince días en 
el Partido Popular de Alcalá 
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se pasa de la unidad y concor
dia al odio y a la ruptura? De 
la paz y la tranquilidad a la 
guerra verbal y los palos, se
gún algunas personas; del 
buen comportamiento al em
buste, la calumnia, el deterio
ro de todas las virtudes que 
honran al ser humano. 

¿Por qué el presidente re
gional don Pío no vino a la se
de, escucha a todas las partes, 
juzga, determina y pone fin a 
todos los problemas que aún 
existen? 

¿Por qué mete la cabeza de
bajo del ala y no dice ni pío, 
dejando que sea el partido el 
disfrute del enemigo y la sor
na y mofa de propios y extra
ños? 

Señor Pío, unos cuantos 
militantes quisimos hablar 
con usted en persona y no nos 
recibió, quisimos contactar 
por teléfono y no lo consegui
mos después de muchos inten
tos. Señor Pío, de todo lo su
cedido está enterado el electo
rado de derechas de Alcalá. 

Más tarde su ineficacia po
lítica obliga a que se pase un 
concejal al grupo mixto, sien
do esta persona la viga maes
tra del centro derecha de Al
calá (demostrado). 

Señor Pío García Escudero, 
le pregunto: ¿Qué pensaría de 
una persona como usted? Que 
es un ineficaz en la política. 
Que es un irresponsable. Que 
no es demócrata. Que es un 
inmoral. Que busca algún in
terés personal en Alcalá a tra
vés de quien sea o como sea. 

~ofás 
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Como mínimo, pensaría que 
no es cortés ni educado; siem
pre hay un momento libre, o 
se hace, para poder escuchar a 
unos militantes no conformes 
con una actuación considera
da como traición o antidemo
crática, sin dar usted opción 
a la defensa de los desconten
tos, con muchas firmas ava
lando a Rosalía Rodríguez, 
presidenta elegida por las 
urnas. 

Y me vuelvo a preguntar: 
¿Encima de usted, señor Pío, 
no hay nadie o es que al señor 
Aznar le pasa lo que a otro 
presidente, que no se entera 
de lo que pasa en su partido? 

Señor Pío, todo lo acaecido 
tiene un precio y, sea cual sea 
la candidatura del Partido Po
pular en Alcalá está, como la 
bolsa, en baja, en baja sin 
ningún viso de recuperación; 
el amiguismo, el politiqueo y 
los tahúres que buscan el 
oportunismo devalúan el par
tido desorientando al electo
rado. ¡Suerte!, que la van a 
necesitar. 

Carlos CEBALLOS 
de BENITO 

Repulsa a las 
declaraciones del 
ministro de Defensa 

El grupo de Izquierda Uni
da quiere mostar su más enér
gica repulsa hacia las declara
ciones efectuadas pot el mi
nistro de Defensa con motivo 
de la Pascua Militar. 

García Vargas arremetió 
con desprecio contra los jóve
nes insumisos. El ministro 
mostró su desprecio hacia es
tos jóvenes que reivindican su 
derecho a decidir libremente 
sobre su propia vida y su in
tención de trabajar por una 
sociedad pacífica. García V ar
gas no entiende ni quiere es
cuchar que los jóvenes no ad
miten la imposición del cum
plimiento del servicio militar. 

Los insumisos adoptan una 
actitud responsable y valien
te sacrificando su libertad 
personal por una sociedad 
más justa y solidaria. Estos jó
venes merecen todo nuestro 
apoyo y respeto. García V ar
gas hace gala de una preocu
pante ignorancia sobre la rea
lidad social y de un total des
precio por los valores demo
cráticos y pacifistas que estos 
insumisos encarnan. 

Grupo de concejales 
de IZQUIERDA UNIDA 

Iluminación 
para la estatua 
de Manuel Azaña 

Señor concejal Delegado de 
Servicios: Nos dirigimos a ti 
para comunicarte que hemos 
planteado en la comisión de 
Planeamiento la posibilidad 
de iluminar la estatua de don 
Manuel Azaña y se nos ha in
dicad que planteásemos el te
ma en la comisión de Servi
cios, para realizarlo dentro de 
la partida de instalaciones de 
alumbrado. 

teniendo en cuenta que se 
van a elaborar los presu
puestps municipales de 1995, 
en estos días creemos que es 
un buen momento para plan
tearse esta actuación, que 
creemos se merece la figura 
del que fue presidente de la 
República e ilustre alcalaíno. 

. C/. Murillo, 3 Tfno. 880 60 97 Alcalá de Henares 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Concejal de IU 

• VIERNES, 20 y 
SABADO, 21 DE ENERO 

ClllCión Espaiiala con 
GEMA CASTAÑO 

l'JO de la madrugada 

• VIERNES, 27 y 
SABADO, 28 DE ENERO 
El bOlero con 

RAULIBARRA 
El hombre del senucho 

1.JO ... la madrugada 

21 de enero de 1995 



CITRGEN Automoeión Alealá l.l. • 
Vía Complutense, 115 -ALCALA DE HENlRES-

TELF.: 88010 12 
MAXIMA TASACION DE SU COCHE O MOTO 

A CAMBIO DE UN VEHICULO NUEVO O DE OCASION 

compre un vehículo NUEVO 
pagando mucha menos cuota al mes que si 

comprara un vehículo de ocasión del mismo p ecio 
SIN ENTRADA 

Ejemplos ·· 
. .. 

CITROEN AX (nuevo) 940.000 Ptas. - MES: 15.000 Ptas. . . . . 
CITROEN ZX (nuevo) 1.463.000 Ptas. - MES: 24.000 Ptas. 
CITROEN XANTIA (nuevo) 1.962.000 Ptas. - MES: 32.000 Pt 
CITROEN XM (nuevo) 2.800.000 Ptas. - MES: 46.000 Ptas. · 
CITROEN EVASION (nuevo) 3.100.000 Ptas. - MES: 50.000 
CITROEN JUMPER (nuevo) 2.400.000 Ptas. - MES: 39.000 . s. 
CITROEN C 15 (nuevo) 1.500.000 Ptas. - MES: 25.000 Ptas. 

éf s·•\G'2·•ta9S 
- Uámenos a \os tel o~o '1 punto donde usted se encuentre 

nuistrOS comerciales se desp\uaran a . 



Agradecimiento 
y explicaciones 

Señor Director de PUER
TA DE MADRID. Muy señor 
mío: En primer lugar le doy 
las gracias a usted por haber 
cubierto la triste noticia que 
me afecta con imparcialidad y 
respeto hacia mi familia. 
También quiero agradecer 
públicamente a doña Rosalía 
Rodríguez su valentía por ha
ber alertado a los medios in
formativos, evitando que el 
fallecimiento de mi marido 
pasase desapercibido. Nuestro 
dolor de todos estos años an
te la imposibilidad de obtener 
una vivienda merece al menos 
que ahora todos los ciudada
nos conozcan los extremos a 
los que lleva de verdad la vi
da en una ciudad como Alca
lá. Por otra parte quiero ma
nifestar mi reconocimiento a 
«nuestro barrio», por haber
nos aceptado con nuestra pe
culiar vivienda; si algún día 
conseguimos tener casa propia 
no olvidaremos, ni mi hija ni 
yo, todos los momentos en que 
los vecinos nos han apoyado. 

Dicho esto, quiero matizar 
algunas informaciones que 
han aparecido en su medio y 
en otros sobre mi persona y 
sobre mi marido. 

1.- El relato de los hechos 
se ajusta a lo ya declarado por 
mí en comisaría y juzgado, 
salvo en un extremo. En nin
gún momento hemos dicho 
que conociéramos al agresor 
de mi marido. No le conocía
mos de nada. Respecto al te
ma de la pistola, el juez en su 
día determinará la verdad, 
pero, al ausentarse del lugar 
de los hechos, bien pudo lle
varla a su sitio después de lo 
ocurrido. 

2.- Su medio, repito que 
recoge bastante bien nuestra 
situación, pero otros naciona
les y locales han dado versio
nes extravagantes sobre los 
medios económicos de que 
disponíamos. Para dejar cla
ro lo que todos los vecinos, 
por otra parte, han manifes
tado, declaro: 

A) La asistencia social co
nocía nuestra situación desde 
hace años. Podían perfecta
mente habernos dado una vi
vienda del IVIMA, ·como se 
ha hecho con al~as familias 
en situación similar a la nues
tra. En ningún momento he
mos recibido ninguna oferta 
de dicho organismo, como de-

, ja entrever el señor lrastorza 
en declaraciones a Onda Cero 
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y a otros medios. 

B) Es cierto que en alguna 
ocasión nos hablaron de al
quilar un piso. Pero nunca se 
llegó a concretar nada porque 
querían que nosotros consi
guiéramos un precontrato. Y 
no hace falta decir que con 
nuestra situación nadie esta
ba dispuesto a darnos dicho 
precontrato. Nos han infor
mado otros vecinos de «Sinca
sa» que este asunto del pre
contrato como excusa para no 
facilitar la vivienda y echar la 
culpa al vecino se usa también 
con otras familias. 

C) Una situación parecida 
se dio en otro momento cuan
do nos hablaron de arreglar la 
furgoneta. Entramos en un 
círculo vicioso porque nos la 
arreglaban si nosotros encon
trábamos trabajo y para en
contrar trabajo primero debe
ríamos ir con la furgoneta 
arreglada. 

D) Respecto a si hemos 
acudido o no a las citas que 
nos han dado, yo recuerdo 
que hemos ido a muchas, mi 
marido o yo, o los dos. ¿Para 
que los servicios sociales faci
liten una vivienda a quien vi
ve en la calle es preciso ir cua
tro años a visitar a D. José 
María lrastorza? Si es así, de
berían decirlo a todo el mun
do, indicando el tiempo de ca
da visita y los años precisos. 
Y o creo que cuatro o cinco de 
estar esperando la llamada del 
IVIMA deberían ser suficien
tes. 

E) Por último, sobre si nos 
falta entregar algún papel, 
puedo decir que estoy empa
dronada desde siempre en Al
calá, pero a mi marido se han 
negado a empadronarlo por
que no tenía domicicilio fijo. 
¿No era fija la furgoneta? 
Realmente, si no consigo el 
certificado de convivencia no 
me reconocerán la viudedad. 

Jesús se ocupó de mí y de 
mi hija en todo momento y, 
tal como PUERTA DE MA
DRID dice, fue él quien más 

hizo cuando Adelaida y mi 
hermana tuvieron problemas 
hace un tiempo. Repito: ¿có
mo puede alguien decir que 
no entregamos papeles cuan
do se nos retiene el certifica
do de convivencia a base de 
burocracia y de dar largas? 

3.- En este momento esta
mos recibiendo apoyo de la 
asociación de vecinos Sincasa 
y de un grupo de personas que 
van a pagar nuestro aloja
miento hasta que consiga en
contrar trabajo y vivienda. 
Agradezco a estas personas su 
apoyo y pido que hagan igual 
con todos los que están como 
mi hija y yo. Voy a participar 
en las asambleas de la asocia
ción de vecinos y voy a acu
dir a las reuniones que el con
cejal de Sanidad fije para re
solver mi problema. Pido ex
presamente a los medios que 
comprendan mi situación y no 
me hagan preguntas. Cuando 
haya situaciones nuevas, a 
través de la propia asociación 
o por escrito informaré de di
chas situaciones. 

Sin otro particular, reciba 
un saludo afectuoso. 

Rosa María FERNANDEZ 

En apoyo de la viuda 
de Jesús González 

Los firmantes, personas de 
distinta ideología y condición 
social, unidos sólo por nues
tros sentimientos humanita
rios ante el dolor ajeno y alar
mados ante la fata de eficacia 
de los servicios sociales muni
cipales , manifestamos: 

1. - Nos parece evidente 
que el ayuntamiento no ha sa
bido responder a las deman
das de la familia González
F ernández. En las circunstan
cias actuales la única forma de 
remediar esta ineficacia con
siste en facilitar a la viuda me
dios económicos para que pa
gue el alquiler de una habita
ción mientras se le busca una 
vivienda para ella y su hija 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos d~ chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Náve 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf. : 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABIDOS MAÑAIA Y TARDE 

donde pueda rehacer la uni
dad familiar. 

2.- Según nos ha informa
do la propia señora de Gonzá
lez, existe en este momento un 
problema burocrático para 
que se le reconozcan sus dere
chos de viudedad. Nos pare
ce urgente que el organismo 
competente extienda el opor
tuno certificado de conviven
cia, toda vez que la ciudad en
tera conoce que este matrimo
nio de hecho ha convivido en 
Alcalá los últimos cuatro años 
y fuera de Alcalá desde hace 
más de ocho. Si es preciso, no
sotros mismos, ciudadanos 
empadronados aquí, así lo 
certificamos tan firmemente 
como sea necesario. 

3. - Este grupo de personas 
nos comprometemos solida
riamente a pagar junto a ella 
misma el alquiler de una ha
bitación hasta el momento en 
que los servicios sociales se 
hagan cargo de dicho pago. 
Queremos dejar patente con 
ello nuestro apoyo a una fami
lia que ha vivido durante años 
en el límite de la miseria, ma
nifestando además que cual
quier investigación sobre los 
medios de vida de quien mue
re en la calle en las condicio
nes en que lo ha hecho nues
tro convecino Jesús, es cuan
do menos de mal gusto. 

4. - Desde ahora hasta el 
momento en que María Rosa 
consiga vivir en una viviena 
digna con su hija cubriremos 
el papel que a nuestro juicio 
corresponde a las autoridades 
municipales. Esperamos de 
dichas autoridades compren
sión, celeridad en la solución 
de este problema y de los mu
chos que hay parecidos en la 
ciudad. 

5.- Esperamos de los ciuda
danos comprensión y apoyo a 
nuestra actitud, en medio de 
tanta insolidaridad como a 
diario vivimos, creemos que 
el hecho de que muchas per
sonas nos unamos en una ac
ción como ésta es un signo de 
esperanza en el futuro. 

6 . - Agradecemos a los me
dios de comunicación la difu
sión que han dado a un hecho 
tan doloroso como éste, pero 
pedimos a aquellos que dudan 
de la eficacia de la caridad 
que, precisamente por cari
dad, traten estos temas con 
respeto y consideren el dere
cho de la viuda y su hija a re
hacer su vida sin tragos más 
amargos que el ya vivido. 

24 FIRMAS 
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Justos 
Confieso que desde bien 

niño ke admirado a los jue
ces y magistrados, he res
petado siempre sus opinio
nes y he considerado sus 
dictámenes como los más 
acertados entre los que los 
hombres pueden emitir. Es 
natural que con el paso d~ 
los años esta admiración 
'casi ciega' e infantil se ha
ya ido sedimentando y 
aunque en el sedimento 
existan 'gránulos' que de
terioran la uniformidad del 
conjunto; hoy, mi admira
ción por ellos ha aumenta
do, si cabe, al ver como 
además de ejercer su deli
cada función, luchan por 
descubrir las verdades que 
los más poderosos tratan de 
distorsionar y, muchas ve
ces, ocultar. 

Los poderes políticos y 
los del dinero están luchan
do con armas tales como el 
infundio, la infamia, los 
falsos testimonios y los ata
ques inopinados y extem
poráneos para conseguir, a 
cualquier precio, el des
prestigio de los jueces y, so
bre todo, el de aquellos que 
dejándolos actuar, harían 
temblar al mismísimo 'sur
sum corda'. 

El desaforado y brutal 
ataque a un juez perpetra
do por un sujeto, un indi
viduo, un ciudadano que 
además es diputado; es el 
que me dispara a escribir 
hoy. Así de aséptico, sin 
nombre para el juez y sin 
nombre para el diputado; 
ya es un acto que me pro
duce vergüenza ajena y una 
indignación que me empu
ja casi irremediablemente 
a escribir, cuando menos, 
con la misma iracundia con 
la que el sujeto acusó al 
juez. No lo voy a hacer. Ya 
es bastante con que toda la 
sociedad española, la clase 
política, las asociaciones de 
jueces y hasta los conmili
tones del diputado hayan 
repudiado tan repugnante 
y cobarde actuación movi
da, quizá, por un miedo 
cerval incontrolable. 

Cuando considero la no
ticia con nombres y apelli
dos y veo que el agredido 
y el agresor tienen los ape
llidos Garzón y Barrionue
vo, respectivamente, mi 
indignación alcanza el 
cúlmen. 

Es cierto que algunos as-
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• arietes 
pectos de la conducta del 
Sr. Garzón enturbian sus 
actuaciones, pero su 'vede
tismo', antaño sobresalien
te, hoy ha desaparecido y 
trabaja en silencio, callada
mente. Tan calladamente 
que sorprende con sus ines
peradas -por el silencio 
que guarda- decisiones al 
poderoso, a los afectados, a 
los legos, a los leguleyos y 
a la sociedad entera en ge
neral. No se puede olvidar, 
y es justo reconocer, que 
fue el pionero en 'apartar
se del texto' y aguantar a 
pie firme los embates del 
poder político y del dinero. 
¿Que cometió la impruden
cia de dejarse deslumbrar 
por un mentiroso y pésimo 
pagador?; cierto es. ¿Que 
arrastra la secuela de 'mal 
instructor' desde el caso 
Nécora?; también tiene 
trazas de ser cierto. Pero no 
se le puede negar la valen
tía que muestra al enfren
tarse a los casos que más 
afectan a lo 'oficial'; por 
eso me duele más el ataque. 

El agresor que es un ex
ministro 'salpicado' y di
putado felipista, perdidos 
los estribos, en una huida 
hacia delante, sirviento de 
'galeotell' para González 
-y seguramente impulsa
do por éste-, con el claro 
·propósito de levantar a la 
población en favor de sus 
presuntas ilegales actuacio
nes en la lucha contra el te
rrorismo, soliviantando a 
los jueces y con un absur
do concepto de 'solidaridad 
de partido'; va y, ampara
do en el bien ganado poder 
de convocatoria con los me
dios; desacredita al juez, lo 
acusa de prevaricador y 
confiesa para sí; para Feli
pe y Belloch pretendidos 
odios enconados como úni
co motor de las actuaciones 
del juez. ¡Intolerable! 

Yo voy, en cambio, a fe
licitar a los jueces porque 
estoy orgulloso de ellos. A 
Garzón, a Ana Ferrer por 
lo de Roldán y el BOE, a 
M. Jesús Coronado por lo 
de los fondos reservados, a 
la Sra. Olmos una jueza 
que ha reabierto el caso 
'Nani', a García Castellón 
por lo de Conde, a Aguirre 
por lo de De la Rosa ... a to
dos: ¡enhorabuena Justos 
arietes! 

Antonio SÁENZ PIÑERO 

Que pinten bastos mejor que espadas 
No es para enfrascar al 

lector en la Historia penin
sular, pero sí aclarar que las 
cosas negativas, que ahora 
acontecen, son estrofas repe
tidas de un disco rayado im
presionado a la vuelta de la 
esquina; en nuestra misma 
República, sin ser necesario 
remontarse a épocas más le
janas; como el reinado de 
Felipe IV. 

Lo que ocurre ahora en el 
mercado diario no es un he
cho fortuito de mala suerte, 
como puede ser si una teja 
cae sobre nuestra cabeza 
yendo tranquilamente por la 
calle. Y por ello es "fácil pre
ver lo que nos espera si no 
se rectifica el presente. Co
mo sencillo es a un historia
dor narrar tiempos pasados; 
siendo en realidad un futu
rista al revés. 

No hay un instante nues
tro que no sea heredado, sin 
confundir esto con ser tradi
cionalista; el tradicionalista 
quiere vivir en el pasado lo 
cual es muy distinto a tener
lo en cuenta para formar el 
futuro. 

Y no hay época como la 
actual que se tenga tan pre
sente el pasado inmediato. 
Estando siempre recordán
dolo para hacer, justamen
te, lo contrario. Prueba de 
ello es querer que no nos co
nozca ni nuestra propia ma
dre; es decir borrar total
mente nuestro pasado. 

Y lo que niegan no es pa
trimonio exclusivo del régi
men anterior, si es eso lo que 
quieren atacar, sino unos 
atributos intrínsecos de 
nuestra casta, que viene de 
castidad, de pureza y no ra
za, de raya, de separación. 

En vez de tratar de cam
biarnos los políticos debe
rían escucharnos, preguntar 
lo que queremos, cerciorar
se de nuestros sentires y po
ner los medios para que es
temos agusto. 

Porque la biología quiere 
analogía y las células están 
en un regazo cuando no hay 
rechazo. 

Y si se pregunta al anal
fabeto mucho mejor por es
tar menos contaminado, me
nos engañado. ¡A ese que to
davía puede vivir tranquilo, 
en paz y en gracia de Dios! 
¡A ese coronado de sencillez, 
en su camisa de hombre fe
liz! ¡A ese que no le han ver
tido el veneno pagano del 

progresismo socialista en su 
cristiano bálsamo de consue
lo~ 

Porque sólo se compren-
de el progreso sustituyendo 
la odiosa lucha de clases so
ciales por la más humana y , 
estimulante diferenciación 
de clases de hombres y en 
vez de ese mito de la igual
dad socialista que quieren 
conseguir siendo todos ple
beyos establecer la verdade-
ra diferenciación en clases 
de hombres, legislando en 
favor del egregio, del hom
bre de pro, poniéndole un 
pedestal admirativo, que se-
ría un lugar escalatorio de 
superación. 

Y el egregio puede estar 
en el analfabeto, pues la cul
tura puede nacer más pura· 
en la precultura y más sabe 
el ignorante en su ignoran
cia que el sabio en su sabi
duría. Dejar que el ignoran
te hable, que vuelque un ca
rro con una sentencia de las 
suyas y saber por lo que su 
corazón palpita. Y se le oiga 
cantar una vigorosa jota que 
levante nuestro decaído 
ánimo. 

Acudamos a fijar nuestra 
atención en Sancho Panza, 
en ese sublime manchego 
analfabeto que fue el mejor 
gobernador que ha tenido 
España. Pues tenía la mayor 
virtud que pueda tener el 
que gobierna y es la honra
dez y lo demostró saliendo 
de gobernar la Insula Bara
taria con los calzones más ro
tos que cuando entró. 

Y además de honrado 
también honraba a su Pa
tria, la familia y a su casta 
siendo un buen cristiano; 
valores excelsos, que ahora 
se denigran y así nos va. 

Como corolario hay que 
advertir que la política no 
debe perturbar los senos his
tóricos ancestrales. Cosa su
mamente peligrosa urgar 
ahí, en esas aguas serenas 
desde donde han emanado 
los grandes hechos históri
cos. 

De la costumbre; de ese 
subtrato humano tiene que 
emerger la Ley y no al revés, 
siendo lo que hacen ahora, 
legislando sin tener en cuen
ta la «COSTUMBRE». 

Y a Alfonso X el Sabio de
cía: «Del uso nasce la costu
me e de la costume nasce la 
Ley». 

LuisAYORA 
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Pincelada alcalaína 

~ás 
_,, 

rie> 
El chovinismo local 

ha llegado incluso a 
pretender que el río 
Henares no sea afluen
te del J arama, sino al 
revés, el J arama 
afluente del Henares. 
Lo que no parece estar 
claro es cuál sea el cri
terio para determinar
lo. Parece ser que es la 
perpendicularidad. El 
J arama tiene un curso 
perpendicular al Tajo 
y de ahí su prioridad 
ante el Henares como 
afluente del Tajo. 
Otros criterios como el 
caudal o la longitud de 
su recorrido ni se con
templan. Así es que los 
chovinistas locales se 
ponen que bufan al ver 
que el Jarama sólo en
gorda cuando se le 
ayunta por un costado 
el Henares. 

Estás castigado, río 
Henares, por tu obli
cuidad, tiña retiña, te 
dicen, ay, Henares, y 
chincha rechincha, que 
los niños de las escue
las no te cantarán entre 
los afluentes del Tajo, 
te aguantas, dicen, que 
castigado andas por tu · 
oblicuidad alcarreña, o 
¿no saben ustedes cuál 
es la oblicuidad alca
rreña? Es la visita de 
Pepe. «Pepe ¿has comi
do?» «SÍ» «Si no, p'ha
cete». Castigado estás, 
dicen, por tu oblicui
dad alcarreña, sinuosa, 
escapista, turbiona, 
por tus pozos traidores, 
una oblicuidad que 
también se hace alca
laína, torrejonera, fer
nandina, nunca diré 
madrileña, eso ni men
tarlo, que es allí donde 
todo se cuece, hasta el 
haber sido tú nombra
do por decreto afluen
te deljarama. Castiga
do estás, río Henares, 
tiña retiña te dicen, 
que no te cantarán los 
niños de las escuelas y 
sólo los repelentes ni
ños vicente se aprende
rán los afluentes de los 
afluentes. 

Trazo el tuyo obli
cuo, Henares, ni norte 
ni sur, ni este ni oeste, 
a traspelo, desorienta-
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do, como animal huido 
con vida en la monte
ría. Turbio tu cauce, 
amigo, valle de alu
vión, de légamo incier
to, sin asentar. 

¿Dónde está el río 
seguro de los alcalaí
nos, nuestro río crista
lino y torrencial de los 
años 50 y 60? Este no 
es el río de nuestras 
mocedades. Nos han 
robado el río, el río fa
miliar donde nos bañá
bamos, el río de los lu
gares bien definidos: 
El Muro, La Presa de 
Cayo, Las Terreras, 
La lllvega, La Fábrica 
de las Armas, Aguas 
Verdes, Matillas, 
Fuente del Cura... y 
nos han dejado un río 
sin nombres, a la deri
va, un río grave y os
curo, arrastrado por 
bueyes horrendos. Nos 
han robado el río. 

Haberse bañado en 
el río Henares imprime 
carácter. Ser alcalaíno 
es tener nostalgia del 
río, ésa es la certifica
ción de bautismo. Por 
eso, los alcalaínos bau
tizados se asoman hoy 
al río para confirmar 
sus señas de identidad 
y apenas lo recono
cen/ se reconocen. 

Si los niños no te 
cantan, Henares, yo, 
como alcalaíno, por no 
cantarte un réquiem, 
te canto un bolero, olé 
y olé, que al llegar a Al
calá te ~bres en genero
so meandro, te solazas, 
te estiras, te repan
chingas, te metes por 
Tabla Pintora hasta la 
cocina y le das «paseo 
marítimo» a Nuevo Al
calá. Al llegar aquí eres 
más río, eres más He
nares. El día que se es
trangule tu mítico 
meandro en Alcalá, ese 
día serás menos río. 

Hoy he reconocido 
tus rasgos/mis rasgos 
ajados en el turbión de 
la vida, padre Hena
res. 

José César AL V AREZ 

Todos a 
No se entiende muy bien el 

cisco que se ha formado por las 
noticias publicadas respecto al 
GAL. ¿A qué viene tanta per
plejidad y rasgarse las vestidu
ras? Cuando comenzó a funcio
nar esa banda mafiosa todos los 
españoles intuíamos quiénes 
podrían ser los capos. Cual
quier gobierno, todos los go
biernos, democráticos o no, 
-si no lo son, con más fer
vor- recurren al terrorismo, si 
lo consideran indispensable. Es 
algo archisabido. El que tiene 
las armas a su servicio está 
autoconvencido de que es jus
to matar, acogiéndose al espan
toso argumento de «por razones 
de estado». Un gobierno no es 
una Hada madrina, en el fon
do es un censor severo, un re
gidor violento, que llegado el 
caso desenfunda a la primera de 
cambio. Terrorismo, según el 
diccionario de la lengua espa
ñola, es violencia. Y si todos sa
bemos que la violencia tiene 
más connotaciones que la de 
apretar un gatillo, ¿por qué 
han de extrañar los hechos que 
vienen de quienes habitual
mente violentan a los ciudada
nos? Es que la amenaza cons
tante de una policía con pisto
la al cinto, de la que, de vez en 
cuando, se escapa algún tiro sin 
querer; los decretos por calzo
nes; torturar a ciudadanos, 
apalear brutalmente a trabaja
dores y universitarios que re
claman sus derechos, por ejem
plo, ¿no es violencia? Todos los 
gobiernos, sean del signo que 
fuere, llevan en su esencia una 
destacada faceta tendente al 
autoritarismo. Practica que, 
por desgracia, no deja de tener 
adictos. En España, precisa
mente, todavía hay mucho ca
cique de pacotilla. 

Y esto es así, nos guste o no. 
Ahora bien, otra cosa es con
sentir que un puñado de viles 
y abusivos gobernantes se arro
guen el derecho de asesinar im
punemente. En un Estado de 
Derecho el ciudadano más ruin 
tiene garantizado un juicio jus
to, y a diferencia de otros regí
menes, el que la hace la paga, 
así sea San Pedro. Por lo tan
to, descubierto el delito, es una 
exigencia la condena inexcusa
ble de los culpables. 

En nuestro caso tenemos el 
añadido de unas circunstancias 
muy graves, excesivamente 
graves. Son importantísimas 
las Instituciones y altos cargos 

la cárcel 
que se ven involucrados en el 
lamentable asunto del GAL. 
Hemos visto al Ministro de Jus
ticia, Sr. Belloch y al Ex-Fiscal 
General del Estado, Sr. Her
nández, negar públicamente, 
haber recibido unos telegramas 
que ofertaban colaborar con la 
justicia. A continuación fueron 
publicados en la prensa, con fe
cha y matasellos de las distin
tas Instituciones. Al Ex
Ministro Sr. Barrionuevo, di
famando al Magistrado que 
instruye el caso, al mismo tiem
po que corretea las cárceles 
apoyando a los que redactaban 
los comunicados operativos de 
la banda. Unos -no sé cómo 
llamarles- que ordenan a las 
esposas de los Sres. Amedo y 
Domínguez abrir una cuenta a 
nombre de sus maridos en un 
país extranjero. Siendo -entre 
otros- un comandante de la 
Guardia Civil el que saca del 
país cincuenta millones para 
entregarlos a las mujeres de · 
unos tíos condenados a ciento 
ocho años de prisión, que tie
nen las manos manchadas de 
sangre. Evidentemente, el bo
chornoso espectáculo, es digno 
de una república más que ba
nanera. Es «demasiao». ¡En 
qué manos estamos! 

Un buen amigo mío, horro
rizado y dolido en lo más ínti
mo, me decía: «Estos elemen
tos merecerían que fueran a 
buscarlos con un furgón y, una 
vez lleno, enfilar a todo trapo 
el camino de la trena, sin más 
contemplaciones». Todos a la 
cárcel, digo, parodiando a Ber
langa. 

También merece el desprecio 
más absoluto la falta de agallas 
para apechugar con el delito. Se 
están convirtiendo en unos se
res despreciables por cagones. 
Porque si acordaron libremente 
infringir la ley por convicción, 
una vez cazados -para más 
«inri»- por chapuzas, en vez 
de esforzarse en eludir la cár
cel -en la que ellos meten al 
pobre desgraciado que roba un 
jamón-, obstruyendo la justi
cia; que se dejen de monsergas 
y confiesen ante el Juez el dis
parate de su error, despejando 
la incógnita «X». «A lo hecho 
pecho», dice el refrán. Y si hay 
que ir a la cárcel se va como un 
hombre, ·no como una asusta
diza damisela. 

Jaime TUR JEREMIAS 
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DISFUCES 
Y TUJES REGIONALES 
Confección de faldas rocieras 

a medida 
Academia-de Baile Español_ 

ARLEOUIN 
el Juan dr Soto, 11 • Tif.: 881 68 88 

ALCALA DE HENARES 
el Constitución, 31 • Tlf.: (949) 25 32 08 

GUADALAJARA 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, m11SC1llares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

2s años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo, 4 - 1 ° E - Alcalá 

TELECAR FERRI 
Compra-Venta de todo tipo 

de maquinaria 
BOSTELERIA 

BOGAR e INDUSTRIA 
Nueva y de ocasión 
Reparaciones 
Era Honda, 10 - Tlf.: 883 43 44 

ALCALA DE HENARES . 

LUCES DE ALCALA 
Club de capas 

Señoritas 
Diálogos 

Ambientes 
Ratos amah_les 

Simpatías 

el El Toboso, 1 (Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO .LABORAL 

§~o 
• EMPRESAS • TA LLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- S ervicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

SE ALOUILA 

CARNICERIA 
(montada) 

HIPER GALEFRUT 
TeU.: 949 - 2.3 05 87 
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Las confidencias de Don Miguel 

Vergüenza ajena 
En estos pasados días el ex-Presidente del Gobier
no Adolfo Saárez ha recibido una serie de premios 
en reconocimiento a su labor política y a su bonho
mía personal. Triste es que ahora, a luengos años 
de su dimisión, se le reconozcan unos méritos que en su día se ignora
ron. Pero más triste aún es que se haga en coincidencia con una serie 
de infaustos hechos que para siempre quedarán ahí, emborronando 
nuestra historia. Y triste es también que estos homenajes coincidan con 
UD difícil momento familiar para Adolfo Suárez, UD hombre que, con 
el tranaca.rrir de los años, ha dejado claro que se comportó como un se
ñor, nada menos que UD señor, ahora que tanto pícaro ocupa sillones 
para cuya labor es claro que no están preparados. 

Cuando llegó a la Presi
dencia del Gobierno aquel 
mozo abulense -con el 
sambenito de haberse movi
do en los ámbitos del Movi
miento aquel- de la mano 
del maquiavélico Fernández 
Miranda, el de las trampas 
saduceas, nadie daba un du
ro por su piel. Hasta había 
sido Ministro Secretario Ge
neral del Movimiento. Y 
muchos deseosos de una de
mocracia real en España le 
dimos la espalda, especial
mente movidos por el hecho 
de que a su derecha no era 
aceptable, y algo que vinie
ra preconizado desde den
tro, algo que oliera aún re
motamente a pasado, tam
poco. Y más aún cuando ha
bía figuras de la izquierda 
progresista que venían 
arreando. Y a las que había 
que apoyar contra viento y 
marea, si de una vez quería
mos incorporarnos a esa 
Europa que vislumbrába
mos allende los Pirineos. 

Pero el mozo abulense 
empezó a hacer algo de tan 
difícil prácticamente impo
sible. Algo que sólo podría 
hacer quien conociera los 
entresijos del viejo régimen 
desde dentro, a lo que ha
bría que unirse un efectivo 
deseo de cambiar. Y así, 
desde la legalidad, empezó 
a construir un edificio nue
vo, como decía él «Sin desa
lojar el anterior, sin nadie 
abandonarlo, y sabiendo 
que se habría de cambiar to
do, desde los techos al suelo 
incluidas cañerías, electrici
dad y todo lo demás». Y lo 
que parecía imposible fue 
tomando cuerpo , para des
de la Ley para la Reforma 
Política, la disolución de las 
Cortes y la convocatoria 'de 
elecciones, incorporarnos a 
la difícil democracia, sin ex
cesivos traumas , en una 
operación que admiró a la 

vieja Europa. 
Con generosidad, con 

diálogo continuo, luchando 
contra el viejo búnker por 
un lado y contra el acoso fe
roz del otro mozo sevillano 
que perdía el culo por llegar 
al poder prometiéndonos el 
paraíso, por otro, supo lle
var adelante la nave hasta 
que abrumado por los pro
blemas que le acosaban des
de su no partido y el temor 
de que la experiencia demo
crática pudiera quebrarse, 
tuvo la dignididad de pre
sentar su dimisión pasando 
el testigo a otro hombre de 
su partido al no querer que 
por su culpa, la democracia 
en España sólo fuera un pa
réntesis entre dos épocas. Y 
con la frente muy alta dejó 
la Moncloa, fundó un nue
vo partido, no tuvo el éxito 
que podría haber tenido y 
definitivamente se fue para 
su casa, donde las enferme
dades de Amparo y Mariam 
le tienen en un sin vivir. Y 
menos mal que tiene esa nie
ta que le trae más loco aún 
que en su tiempo le tuvo la 
política. Y dejó paso a la 
gran esperanza blanca, a la 
quintaesencia de la demo
cracia -al decir de algu
nos- al hombre de la mo
dernización, al campeón del 
cambio. A los hombres en 
fin que iban a llevar a nues
tro país al lugar donde na
die antes consiguió elevarle. 
Eso fue a finales del 82. Y 
de entonces acá, para qué 
volver sobre lo andado. 
Harto estoy de escribir que 
éstos, desde el primer mo
mento fueron a lo suyo, a 
nadie engañaron. Pero un 
pueblo ávido de progresía 
ha tenido los ojos cerrados 
por excesivo tiempo hasta 
que hoy ya hasta los ciegos 
ven, hasta los sordos escu
chan y esto no hay quien lo 
pare, ni milagros capaces 

hay que puedan tapar tan
to hedor, tanta desvergüen
za, tanta inmundicia como 
la que hoy nos rodea. Y en 
estas estamos, cuando desde 
cualquier rincón del país se 
tiene la absoluta vergüenza 
ajena que nos hace a todos 
ver -menos a quien debie
ra hacerlo- que sólo cabe el 
tomar la puerta antes de que 
sea demasiado tarde. Y de
masiado tarde será si así lle
gamos a las Municipales en 
las que el palo que se le va 
a dar al zorro caído va a ser 
épico. Que las cosas mejo
rar, no van a mejorar, pero 
aún podrían empeorar más, 
aunque parezca imposible. 

Cada día que pasa un 
nuevo sapo se les pone para 
desayunar en recordatorio 
de lo que antes se hizo, pre
cisamente lo que no puede 
hacerse en un Estado de De
recho en el que todos y ca
da uno respondemos de 
nuestros actos y en el que la 
Administración del Estado, 
o el Abogado del Estado o 
los Funcionarios del Estado, 
son eso, del Estado y no del 
Gobierno. Y el Estado so
mos todos, no unos pocos. 
Pese a lo cual, sin propósi
to de enmienda -que por 
otra parte para nada val
dría- se sigue negando lo 
obvio, se siguen aferrando 
al poder e incluso se dan ca
sos de tan inaudita falta de 
mínimo pudor como los úl
timos hechos producidos en 
la Plaza de Oriente de V a
lencia, en las mismas fechas 
en que se homenajeaba al 
ex-Presidente Suárez curio
samente. Y en aquel acto un 
Presidente del Gobierno no 
supo cumplir con lo prome
tido ante los estudiantes de 
la Complutense cuando ha
bló del cambio del cambio y 
de que se investigaría hasta 
el final, en aquel acto hubo 
de aguantar pancartas como 
la de «Te das cuen, Mr. X» 
pudiendo sólo, ante los su
yos, presentar la increíble 
propuesta de que no puede 
marcharse «porque tenemos 
un proyecto con dimensión 
histórica que cumplir». 

Mucho me temo que la 
vieja promesa de que a E• 
paña no la iba a conocer ni 
la madre que la parió pue
da convertirse en una reali
dad aún más negra que la 
que hoy vivimos. Ojalá me 
equivoque y quien sea ilu
mine a quien por ilumina
do no se deja. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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El año no ha hecho más 
que empezar y España es ya 
una inmensa lona de ring, 
un cuadrilátero para púgiles 
de calzón corto y nariz acha
tada alrededor del cual gri-

. tan enardecidos millones de 
espectadores sin piedad. So
bre ese escenario cuadrado 
iluminado por los focos veo 
a alguien que ha sido obliga
do a poner en juego, por 
enésima vez, su cetro de 
campeón en las peores con
diciones posibles de salud 
mental y de la otra. Sobre las 
doce cuerdas -jaleadas por 
un público bárbaro y vocife
rante que está deseando ver 
cejas partidas, dientes mella
dos, hilillos de color rojo que 
resbalen por la comisura de 
los labios y esos ojos hincha
dos y llenos de moratones-, 
es verdad que todo está a res
guardo de la lluvia; en rea
lidad, no se puede decir en 
rigor que caiga una sola go
ta que no sea de sudor, de 
llanto o de sangre. 

Fuera y dentro de los pe
riódicos, la actualidad espa
ñola se ha convertido, de 
pronto, por arte de m~gia 
-una magia de furia gene
ralizada donde la palabra 
más escuchada es ¡máta
lo!-, en la gran velada de 
boxeo que todos estaban es
perando. A este combate 
cuerpo a cuerpo, a doce de
sesperados asaltos, ha sido 
obligado el que fuera cam
peón durante tantas noches 
gloriosas y le está librando 
sin ninguna fe en la victoria, 
irritado porque el público no 
le deja disfrutar tranquila
mente de los viejos laureles. 
Le veo, perplejo, recibir 
ganchos de izquierda, golpes 
al plexo solar y ese uno-dos 
que le está machacando el 
rostro tumefacto; ahora es 
un boxeador sonado, un 
amasijo ~e carne sanguino-

A contraviento -que no le duraban ni tres 
minutos porque los dejaba 
k.o. en el primer asalto- ni 
me gusta ahora esta paliza 
encarnizada en la que todos 
los golpes caen siempre sobre 
su figura encogida. Alguien 
debería parar esta pelea sin 
sentido y tirar la toalla por 
él. Antes, ya digo, de que su 
'sangre -esa sangre que em
pieza a salpicarnos a todos 
mientras él intenta mante
nerse milagrosamente en 
pie- se confunda con la 
nuestra. Ignoro si ha perdi
do la conciencia hasta el 
punto de olvidar que sólo es
tá prolongando su agonía. 
Con los brazos caídos, como 
un peso muerto, sigue resis
tiendo y confiando en que se 
hunda el Madison Square 
Garden antes de que, tirado 
en el suelo, panza arriba, le 
cuenten hasta diez y le den 
por vencido. 

Tirar la toalla 
lenta; una piltrafa humana 
despanzurrada contra el rin
cón. Cuando le veo mirar 
suplicante el ding dong sal
vador de la campana inten
tando proteger su cintura, 
como puede, de la avalan
cha de golpes que le llueven 
desde todas partes a su alre
dedor creo que me inspira 
una cierta piedad, quizá in
merecida. Anda demasiado 
lento de reflejos, tiene la 
mandíbula de cristal y su 
cuerpo fondón ya no está 
para estos trotes. Por eso 
se abraza desesperadamente 
al adversario: para evitar 
el castigo inmisericorde. A 
mí me da no sé qué que has
ta el árbitro, un viejo ami
go suyo de otros tiempos, le 
aparte en esos escasos mo
mentos de respiro para que 
quede todavía más a merced 
de su contrincante, mientras 
le abronca de vez en cuando 
por jugar sucio. Como si le 
odiara, como si fuera una 
víctima suya del pasado y es
tuviera disfrutando con la 
derrota. 

Los cetros, las coronas y 
el brillo dorado del éxito 
de Toro Moreno, Jake la 
Motta y Rocky Graciano 
aéabaron recorriendo tam
bién este calvario de amar
guras con el paso del tiem
po. Ya lo decía aquél tipo 
tan listo: James Stewart y 
John Wayne nunca debieron 
cruzar el Misissipi de cum
plir los cincuenta y este su
puesto héroe de los últimos 
años no debió traspasar ja
más el Guadalquivir, por
que si se hubiera quedado 
allí, en la otra orilla, estoy 
convencido de que habría 

llegado a ser un profesio
nal provinciano, mediocre 
y feliz. 

Más dura será la caída. 
Por eso es una lástima que 
esta semana me haya deja
do olvidados, encima del 
piano, la máquina de escri
bir y el coraje moral de 
Humphrey Bogart en aque
lla película para escribir la 
crónica amarga, en blanco 
y negro, sobre esta lenta ago
nía de un ídolo de barro al 
que personajes turbios, ocul
tos en la sombra, auparon 
a una gloria prestada que 
no era la suya; aprovechán -
dose, seguramente, de que 
siempre habrá gentes senci
llas y confiadas dispuestas 
a soñar con la gran esperan
za blanca y con el disparate 
de que ese chico tan simpá
tico de su barrio logre el sue
ño de conquistar un título al 
que está sólo está acostum
brada en serio, desde el prin
cipio de la historia, esa otra 
raza de los campeones de 
verdad. 

Sus fieles seguidores de to
da la vida le empiezan a 
abandonar, la chica rubia 
a la que adoraba y colmó 
de regalos -es un decir- se 
ha escapado con un director 
de cine que está de moda 
y hasta su manager, que de
cía ser su mejor amigo, an
da haciendo las maletas en 
el hotel con la intención de 
salir pitando sin pasar por 
el vestuario. Ni por la enfer
mería. 

Nunca me han gustado las 
peleas desiguales. Ni las de 
antes, cuando le ponían en
frente aquellos paquetes in
solventes, a su medida, 

De manera que habría 
que hacerle saber urgente
mente -aprovechando uno 
de esos descansos entre asal
to y asalto, mientras le lim
pian fa cara de sudor y san
gre, le restañan las heridas y 
le engañan diciendo que va 
ganando a los puntos- que 
algunos no deseamos sentir
nos culpables de ese derrame 
cerebral que suele llegar ca
si siempre tras el golpe defi
nitivo. 

En cualquier caso, este 
combate es absurdo porque 
le está protagonizando con
tra su propia sombra. Y en 
la pelea contra su propia 
sombra sólo hay un tipo ca
paz de vencer: ese modelo 
publicitario de la colonia 
Egoiste de Chanel pour 
hommes al que todavía le 
ayudan los trucos técnicos de 
la televisión. A toute l'heu
re. 

Sergio COELLO 

EL OBJETIVO ES LLEGAR A LO MAS ALTO CON LAS CON· 
DICIONES MAS VENTAJOSAS: SOLO PARA UNIDADES U· 
MITADAS, UNA INCREIBLE SOBRETASACION •. SI SU 
COCHE TIENE MAS DE Slm AIOS, PODRA ACUMULAR 
A ESTA OFERTA LA AYUDA DEL GOBIERNO. Y SI NO DIS
PONE DE UN COCHE USADO, PREGUNTENOS: TENEMOS 
UNA PROPUESTA INMEJORABLE PARA USTED. 

• Excepto Serie Especial Fórmula. 

ALCALA TEllEMOS ALFA IMOLA 

OBJETIVO: ALFA 155. 
Vía Complutense, 95 Entre9G inmediata TORREJON 
(junto a Pryconsa) Avda. de Castilla, 12 
Tlfs.: 880 62 00 - 882 25 43 / 4 Tlf.: 676 88 11 
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Inventario de chapuzas 

La calle del Muelle 
De entre los muchos obs

táculos absurdos e inservi
bles que jalonan las calles de 
Alcalá, uno de los más escan
dalosos es sin duda el cons
tituido por los pivotes que 
bloquean la confluencia de la 
calle del Muelle con las de 
Huertas y Gallegos ... Pivo
tes que además de inútiles 
son tan cutres y paletos que 
realmente da grima verlos. 

Prescindiendo -con es
crúpulos- de la vertiente 
estética de los mismos, nos 
gustaría centrarnos en el te
ma de su hipotética funcio
nalidad haciendo hincapié 
en las siguientes preguntas: 
¿Realmente hace falta tener 
cortadas estas dos calles? 
¿Qué beneficio se consigue 
con ello? 

Analicemos la situación de 
las calles afectadas. Hace 
muchos años, cuando seco-
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locaron los pivotes de ma
rras, la calle del Muelle es
taba cortada en su extremo 
final ya que conducía única
mente al muelle, es decir la 
parte trasera de la estación. 
Hoy, por el contrario, esta 
calle enlaza ·con la del Infan
tado y con el aparcamiento 
situado al final de la calle del 
Muelle. 

En lo que a las otras calles 
respecta, es decir, a las pro
longaciones de Gallegos y 
Huertas junto con la de Es
cuelas Pías, nos encontramos 
con un problema evidente: 
Su gran estrechez, que impi
de que dos coches se crucen 
en cualquiera de ellas. Aho
ra bien, como resulta que to
das estas calles tienen que ser 
forzosamente de doble sen
tido al estar cortadas en sus 
extremos, la conclusión es 
que la existencia de los pivo-

tes complica innecesaria
mente el tráfico en las mis
mas. 

Si se suprimieran los pi
votes en las dos calles cita
das, tanto éstas como la de 
Escuelas Pías podrían ser de
jadas de sentido único, lo 
que agilizaría el tráfico en 
toda la zona. De paso, y 
tampoco es ninguna tonte
ría, tampoco se impediría, 
como se hace ahora, el paso 

¡Pan alegría en tu pela! 
*MOLDEADORES 

*TINTES 
*MECHAS 

AHORA ES EL MOMENTO 

h'A 1 =t ~~ 1 ~ [-j 
Imagen y Belleza 

Avda Reyes Católicos, 3 
Tlf.: 881 44 45 

Cánovas del Castillo, 30 
Tif.: 889 20 18 

a los peatones, que ahora se 
ven obligados a serpentear 
entre los coches aparcados 
que normalmente bloquean 
el paso. 

Resulta ta inútil la exis
tencia de estos pivotes, que 
no se entiende por qué si
guen allí como no sea debi
do a la tradicional desidia a 
que nos tiene acostumbrados 
el ayuntamiento. 

PUERTA de Madrid 



Sergio Coello 
y «La entrevista» 

En España, se ha dicho mu
chas veces, escribir es poco 
menos que llorar de modo que 
cualquier escritor aficionado 
(los profesionales pueden con
tarse con los dedos de una ma
no) se verá idefectiblemente 
condenado a la frustración de 
ver sus trabajos limitados a 
una difusión entre sus amigos 
más cercanos. Y si esto es tris
te para los escritores de nove
las, cuentos o poesías, todavía 
lo es más para los dramatur
gos, los cuales se ven además 
condicionados por la profun
da crisis que arrastra el tea
tro español desde hace ya va
rias décadas. 

Por esta razón es un méri
to que un autor consiga publi
car sus obras, y lo es todavía 
más que un dramaturgo con
siga además verlas represen
tadas. Por esta razón, insisto, 
es preciso felicitar a Sergio 
Coello por la proeza que su
pone ver representada una de 
sus obras, proeza no por la va
lía de la misma (que la tiene, 
y no poca) sino por lo difícil 
que le resultaría al mismísimo 
Lope de Vega, si repentina
mente reviviera, conseguir 
que le representaran una cual
quiera de sus otrora celebra
das comedias. 

ConÓzco a Sergio Coello 
desde hace bastantes años en 
virtud de nuestra común con
dición de colaboradores y ter
tulianos en PUERTA DE 
MADRID, y conozco también 
una parte importante de su 
interesante producción litera
ria; no sólo la publicada, con 
su premiada novela «Sesenta 
y ocho mayos» a la cabeza, si
no también la inédita guarda
da en un cajón a la espera de 
mejores tiempos. Leí asimis
mo el original de su obra de 
teatro La entrevista mucho 
antes de que fuera publicada 
en 1993 por el Teatro Inde
pendiente Alcalaíno dentro de 
su colección Nuevos Autores, 
y confieso que me gustó ya en
tonces a pesar de que yo siem
pre he pensado que el teatro 

Gacetillas 1 
~./ • ~&0/ miento a lo largo de estos úl

C O ffi P uteh~ timos años ha resultado ser 
una soberana y monumental 

es para verlo representado y 
no para leerlo. 

Pero esta obra tiene su his
toria. Pese a haberle sido en
cargada al autor con motivo 
del V centenario de la entre
vista de Isabel la Católica con 
Colón hace ya nada menos 
que nueve años, la misma 
nunca llegó a ser representa
da viéndose obligado Sergio a 
guardarla completamente iné
dita. Sólo hace menos de dos 
años sería finalmente publica
da, y sólo ahora ha sido repre
sentada; yo personalmente 
prefiero abstenerme de opinar 
acerca de todo lo que ha he
cho, y lo que es peor, de todo 
lo que no ha hecho, la Funda
ción Colegio del Rey durante 
todos estos años , primero por
que ya lo he comentado en so
bradas ocasiones, y segundo 
porque no deseo en esta oca
sión abordar otro tema que no 
sea el de congratularme por
que por fin se haya saldado la 
deuda que Alcalá tenía con
traída con Sergio Coello. 

Sergio, excelente columnis
ta de este semanario, es asi
mismo, vuelvo a insistir en 
ello, un magnífico escritor to
talmente desaprovechado. Se 
ha hecho, pues, justicia repre
sentando su obra con un mon
taje completamente digno y 
de calidad, razón por la que 
también hay que felicitar a la 
compañía que lo abordó; es
peremos que este feliz aconte
cimiento no se reduzca a ser 
un simple hecho aislado que, 
con toda su importancia, 
vuelva a sumir a su produc
ción literaria en el olvido; es
peremos, en definitiva, que 
éste pueda ser el despegue que 
Sergio Coello simplemente se 
merece. 

Enhorabuena, Sergio. 

De centrales nucleares, 
cárceles y discotecas 

La semana pasada leía en 
este mismo semanario las de
claraciones efectuadas por 
uno de los propietarios de una 

discoteca acerca de sus proble
mas con el ayuntamiento de 
Torrejón; y, aunque no pue
do opinar sobre el tema dado 
que carezco de la suficiente 
información acerca del mis
mo, sí me ha llamado la aten
ción la rotunda afirmación 
de esta persona de que «A na
die le apetece tener [cerca] 
una central nuclear, una pri
sión, ni militares ... Los pre
sos tienen que estar en la cár
cel, el centro penitenciario 
tiene que estar dentro de una 
ciudad, etc. , y lo mismo hay 
'bakalaeros ' (sic) en este país 
y tienen que bailar en algún 
sitio». 

Bien, resulta evidente que 
ha}'. una serie de ~ales nec~
sartos que es preciso asumir 
nos guste o no ya que no es po
sible evitarlos; este sería el ca
so de las centrales nucleares, 
de las prisiones y de bastan
tes cosas más que están en la 
mente de todos. Pero si no se
ría imaginable una supresión 
de las cárceles por razones ob
vias, no ocurre lo mismo con 
los centros de diversión, ya 
que si bien no podríamos pa
sarnos sin ellas, sin discotecas 
creo sinceramente que sí. 
Además, es preciso considerar 
también el tema de las posi
bles molestias a los vecinos; 
respecto a esto, he dicho en re
petidas ocasiones que todo el 
mundo tiene derecho a diver
tirse siempre y cuando respe
te el derecho a la tranquilidad 
y al descanso de los demás; 
mientras se cumplan estos re
quisitos será magnífico que 
cada cual se divierta como 
mejor le parezca, pero si no 
ocurre así habrá que buscar 
forzosamente la manera de 
conciliar todos estos intereses 
de forma que nadie resulte 
perjudicado. 

La chapuza urbanística 
Lo he dicho en más de una 

ocasión y me veo obligado a 
repetirlo de nuevo: La políti
ca urbanística del ayunta-

chapuza. ¿Recuerdan uste
des mi artículo en el que de
nunciaba cómo las nuevas 
calles trazadas entre la carre
tera de Camarma y la Univer
sidad Laboral habían sido 
construidas con unas calza
das estrechas y unas aceras 
todavía más ridículas? Pues 
bien, a pesar de todo espe
raba que una vez se empe
zaran a construir los edifi
cios estas aceras serían ensan
chadas ... Ingenua esperan
za, puesto que los edificios 
han comenzado a ser construi
dos y las aceras se han deja
do tal cual, es decir de apro
ximadamente un metro de 
anchura. 

Durante muchos años los 
alcaldes y los concejales socia
listas (de otro partido no 
han mandado en Alcalá des
de las elecciones del 79) se 
han llenado la boca echando 
la culpa a Jos de antes de to
dos los males urbanísticos su
fridos por nuestra ciudad en 
épocas anteriores; pero resul
ta que en los quince años 
transcurridos desde entonces 
las chapuzas urbanísticas per
petradas en Alcalá han sido 
tan considerables como escan
dalosas por más que éstas no 
aparezcan en el libro recien
temente publicado en la colec
ción Documentos. Centrándo
nos en el caso que nos ocupa, 
¿creen ustedes que es normal 
que en un barrio recién tra
zado se construyan bloques de 
seis o siete pisos (es decir, tan 
amazacotados como los de an
tes del 79) en calles con ace
ras de apenas un metro de an
cho, aceras en las que virtual
mente no cabe un alcorque? Y 
eso se está haciendo ahora 
mismo, no hace más de quin
ce años. Si esta es la Alcalá 
que nos promete el equipo de 
gobierno actual, con Crescen
cio Vicente a la cabeza de la 
concejalía de urbanismo, con
migo que no cuenten para 
nada. 

José Carlos CANALDA 

::'::::::::::=:::,,,,,,,,,,,,,,:,>::::::::jj:.1:·.:. 1gQ$~~~-N~',MINtl~ !R-·-~--l~P~IR~-i~Hl~A.!J ':P.1•11 · 
Henacar S.A~ 

CONCESIONARIO al1CIAL 

Compre su FORD 
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W · fi Todo lo que hacemos nos conduce a ti. 
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PUERTA ( de rnadrtd ) ;~555 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ....•........... 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ....•.•••..••••......................••....•... 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE •.•••....•...•.•.•••••••••.••.••.•..•....••. 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) .............. . 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 zz 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 4Z 31 
885 40 00 
882 38 75 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
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Las opciones de futuro de Al
calá se desarrollan en el contex
to de la región de Madrid. 
Nuestra ciudad debe por tanto 
definir su función en ese ámbi
to del desarrollo regional y en 
las estrategias de desarrollo re
gional. Se puede y se debe ha
cer región desde Alcalá, poten
ciando la singularidad e incar
dinando las iniciativas locales 
en los modelos regionales de 
distribución de funcionalidades 
económicas y urbanas para el 
desarrollo. Alcalá puede y de
be potenciar una nueva polari
dad regional en la perspectiva 
de la región, de las ciudades y 
las comarcas. El borrador de la 
Ley de Régimen Local para la 
región de Madrid, que puede 
considerarse un proyecto
programa dada la imposibili
dad de abordarlo en esta legis
latura, prevé algo al respecto, 
otorgando los mecanismos lega
les: me refiero a las posibles 
mancomunidades y consorcios 
de municipios. De hecho, los 
cuatro grandes municipios del 
Corredor del Henares ya deci
dieron el mes de enero anterior 
avanzar algunos proyectos y es
tudiar otros nuevos, y desde la 
otra cabecera del Corredor se 
están realizando propuestas 
concretas que miran hacia 
Alcalá. 

Las opciones mancomuna
bles con ámbito del Corredor, 
entendido incluso hasta Guada
lajara, son diversas. Algunas de 
índole medio-ambiental, como 
la planta de reciclaje, ya se en
cuentra en marcha. El río He
nares es, sin duda, otra referen
cia mancomunable para abor
dar su protección y uso eco
urbanístico, y así un buen nú
mero de iniciativas en ese or
den medio-ambiental. Pero se 
está hablando de algo más: de 
la coordinación del desarrollo 
económico y por tanto de los 
proyectos y de la distribución 
funcional y territorial de las 
iniciativas desde una decisión 
mancomunada (un paso más 
por tanto a los precedentes pla
nes estratégicos del Corredor). 
Un paso más que puede llevar
nos a la reflexión sobre la ne
cesidad o conveniencia de ra
cionalizar los recursos disponi
bles en gestiones coordinadas: 
en el área de los servicios no 
económicos la recogida de resi
duos, limpieza ... y también los 
servicios no económicos ( asis
tenciales, educativos, deporti
vos, culturales, etc ... ). Subya
ce en estas ideas, así lo refleja 
textualmente un documento 
elaborado en otros entornos de 
nuestro Corredor, la afirma-
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Muy en serio 

Una nueva organización territorial 
La semana anterior planteaba el modelo de organización muni
cipal, propuesta que se establecía sobre la base de los tres gran
des desarrollos previstos: social, económico y territorial. Este úl
timo, el territorial, es el ámbito físico en el que se desarrollan y 
organizan los otros dos desarrollos, el social y el económico. Creo 
que el aluvión de ideas y propuestas abordados en la Conferen
cia socialista al respecto permiten entrever los grandes ejes del 
futuro inmediato y de las estrategias de futuro también. 
ción del Corredor como una 
realidad social y económica con 
una base geográfica, como una 
Comarca con un ámbito terri
torial susceptible de acometer 
la ejecución de obras y servi
cios, de crear órganos descon
centrados y de prestar servi
cios. Todo ello con mayor efi
cacia. Parece claro que esa en
tidad comarcal puede asumir, 
por un lado, competencias y 
funciones de los municipios in
tegrados y, por otro, ser instru
mento de relación con la Comu
nidad de Madrid y de ejecución 
de competencias delegadas por 
ésta ... y también de los recur
sos a través de los planes de in
versiones y de la participación 
en los gastos corrientes. Por ahí 
van los tiros. 

Alcalá es también cabecera
referencia del conjunto de pe
queños pueblos de su entorno. 
Los planes de desarrollo econó
mico consensuados en nuestra 
ciudad ya han previsto esta cir
cunstancia, y desean aprove
charla en el mejor sentido, en 
el del beneficio mutuo. No me 
parece una mala idea que estos 
pueblos de nuestro entorno 
participaran junto a Alcalá en 
una conferencia comarcal para 
concretar las actuales iniciati
vas sobre el papel y plantear 
nuevas iniciativas y progra
mas: desarrollo urbanístico, tu
rístico y medio ambiental, son 
campos para abordar de forma 
inmediata. No van a faltar pro
puestas concretas. 

Y a en nuestra ciudad, pare
ce perentoria una reflexión so
bre su organización territorial. 
Durante los próximos cuatro 
años el Plan General de Orde
nación Urbana habrá alcanza
do una primera etapa de su de
sarrollo. Es bien conocido que 
los modelos de ciudad tiene su 
documento print:ipal en 
PGOUs y me parece clara la ne
cesidad de que se establezcan 
con el mayor de los consensos 
sociales y políticos. No es, a mi 
juicio, el caso del Plan vigen
te, al que ha faltado debate, in
formación y participación en su 
aprobación y en su desarrollo, 
lo cual no significa que yo lo 

estime inadecuado o malo, pe
ro su opacidad contraviene 
abiertamente el objetivo políti
co de un plan general, al menos 
desde una opción de izquier
das. Creo por tanto que es per
tinente una recuperación del 
debate social en torno al mode
lo de ciudad que queremos y al 
documento planificador máxi
mo por tanto, mediante una 
iniciativa de revisión del actual 
PGOU, en lo que parece exis
tir suficiente consenso, y que 
recoja algunos debates pen
dientes con los siguientes obje
tivos: abordar las modificacio
nes puntuales pertinentes para 
los nuevos modelos de desarro
llo, promover un amplio con
senso social y ciudadano sobre 
los modelos de desarrollo futu
ros y promover en definitiva 
un mayor control social de los 
usos del suelo. Esta revisión no 
se propone como una revisión 
global, entendiendo que las lí
neas maestras del actual PGOU 
siguen siendo válidas pero al 
tiempo se hace necesario un 
conjunto de debates singulares 
de gran calado: la ciudad y su 
río, la necesidad de dotar a 
nuestra ciudad de un gran Par
que Urbano, la funcionalidad 
urbana del casco histórico que 
algunos recientes planes muni
cipales han puesto de actuali
dad ... la necesidad de garanti
zar una reserva de suelo en or
den a las necesidades futuras ... 
la permeabilización de la últi
ma gran barrera urbana, el 
tren ... etc. 

La naturaleza de mis pro
puestas medio-ambientales me 
llevan a plantearlas en un pró
ximo artículo sobre el desarro
llo económico. Avanzo así la 
idea fundamental, y es que el 
medio-ambiente debe de ser 
considerado un factor de desa
rrollo económico. No es ya una 
tarjeta turística de países o co
marcas, o un lujo de países y 
comarcas ricas que pueden pa
gar y proteger «Su naturaleza», 
ni siquiera puede ser un con
junto de medidas singulares co
mo los carriles bicis y las podas, 
que creo yo son más propias del 
adecentamiento urbano. Es, 

por el contrario, un concepto 
que lo impregna todo. Así en
tendido y concedida su relevan
cia, parecería hasta oportuno 
que las áreas municipales de ur
banismo y similares estuvieran 
subsumidas en un gran área de 
medio-ambiente, la que hasta 
aquí se ha venido llamando 
territorial. 

Quiero finalizar este artícu
lo, en el que la necesidad de re
sumen lleva inevitablemente a 
obviar asuntos importantes, co
mo el del agua sobre el que creo 
que habrá que seguir hablando, 
y quizá a plantear insuficiente
mente otros, con una referen
cia a las comunicaciones, a mi 
entender uno de los grandes 
conceptos de progreso del futu
ro. (Quedo en todo caso tran
quilo porque sé que no van a 
faltar, seguro, debates en nues
tra ciudad, si unos y otros se to
man la molestia, que es respe
to democrático, de plantear las 
próximas elecciones municipa
les como lo que son: elecciones 
municipales). 

Y digo que las comunicacio
nes determinan el progreso. · 
Por supuesto las referidas al 
transporte de personas y mer
cancías, y aquí vale proponer 
un avance en lo ya hecho, que 
no es poco, para cualificado y 
darlo calidad, y desde luego pa
ra integrarlo en los nuevos pla
nes. El desarrollo de los siste
mas viarios internos y externos 
requieren un tratamiento de 
mejora, que no nos deben ha
cer olvidar el gran reto y es
fuerzos para el futuro: los 
transportes públicos, sobre lo 
que en nuestra ciudad queda 
un gran camino que recorrer. 

Pero creo también muy im
portante plantear ya el desarro
llo del transporte de ideas. En 
ese campo se encuentran mu
chas de las nuevas opciones de 
prestación de servicios moder
nos que cada vez más los ciuda
danos están demandando, y en 
los que se sustentan las más se
guras estrategias de desarrollo 
económico. Alcalá deberá plan
tear, en estos años, un Plan 
Técnico de Comunicaciones. 
Hablo de la implementación de 
las nuevas tecnologías de la in
formación en nuestra ciudad, 
de las redes y de las autopistas 
de la información. V a a haber 
que acometer algunas infraes
tructuras e inversiones al res
pecto, y conviene que se haga 
con lógica, con prudencia, cal
culando las decisiones. 

Como se ve, no afrontamos 
una etapa más, ni siquiera un 
relevo más. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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En recuerdo de Vicente Fernández Huerta 

Veinticinco años del Festival de Cine 
Llevábamos varios años 

haciendo ensayos. Tanteá
bamos, desde 1966 la poesía 
y la prosa como homenaje a 
la ciudad y a Cervantes y 
cuajó en el 67 con un precio
so ensayo, «Un ingenio lego 
y sus críticos», de Angel 
Francisco Oruesagasti Ga
llastegui, mejicano él, cer
vantista acérrimo de los que 
han logrado que el Festival 
de Guanajuato se convierta 
en el mayor homenaje mun
dial a nuestro Miguel. Le 
acompañó en el disfrute del 
laurel del premio Luis de 
Bias, que no necesita presen
tación alguna ni ditirambos, 
c;on su «Oda a Alcalá de He
nares». Por ahí quedarán al
gunos ejemplares impresos, 
y dispersos, de la edición de 
ambos. 

Eran éstos los balbuceos 
de los premios «Ciudad de 
Alcalá de Henares», cuya 
andadura prosigue y persi
guen, con afán los narrado
res, los poetas, los investiga
dores, los pintores. 

En 1968 se iniciaba el 
«Festival de cine aficiona
do», «amateur» se anuncia
ba con nuestra protesta. Se 
hacían también ciclos de tea
tro: en tres noches sucesivas, 
fuera de Ferias y Fiestas, 
«Los tres etcéteras de don Si
món», de José Mª Pemán; 
«Ninette y. un señor de Mur
cia», de Mihura y «Fedra», 
de Unamuno. El público res
pondía y llenaba el Patio de 
las Escuelas. La «audacia» 
de poner en escena «Ninet
te» ... con sus escabrosidades 
y «F edra>>, con su temática y 
¡«de Unamuno»!, costó dis
cusiones, algunas críticas y, 
dígase sin rebozo, disgustos . 
Pero gustó a la mayoría y no 
lerda, sino complutense, 
donde, incluso en la mayor 
modestia cultural había que 
saber ser y saber estar. 

Los balbuceos sirvieron 
para hacer dos años después 

los Festivales Complutenses, 
porque quedaban al margen 
de la protección oficial de los 
de España, aunque luego se 
integraran, para, finalmen
te seguir de nuevo andadu
ras propias. 

El año 1970 llegó al ayun
tamiento como concejal Vi
cente Fernández Huerta. Se 
integró, entre otras, en la co
misión de Cultura, Deportes 
y Turismo. Estaba prepara
do para la cosa administra
tiva y de gestión y lo acre
ditó, por ejemplo, a la hora 
de pelear por la puesta en 
marcha inicial de la ciudad 
deportiva: maqueta inicial 

• (idéntica a hoy salvo la po
sición de los campos peque
ños de fútbol), pabellón, 
sembrado de césped, ilumi
nación, graderíos del campo 
de fútbol que disfruta la R.S. 
Deportiva Alcalá. 

Siempre dispuesto, eficaz 
y disciplinado. Pero siempre 
crítico, opinante y certero. 

Cuando llegó ese año la 
hora de plantear los premios 
Ciudad de Alcalá de Hena
res, él, buen aficionado al ci
ne, propuso que aquel «ama
teurismo» pasara al campo 
profesional y eso hace posi
ble que este año se convoque 
por vigésimoquinta vez. 

Sean, claro que no sólo 
por ese motivo, estas líneas, 
el homenaje al colaborador, 
al compañero, al amigo leal, 
cortés, de voz grave que des
pués se rompió del todo, 
años antes de dejarnos defi
nitivamente. 

Y un recuerdo de los días 
en que Vicente, ABC bajo el 
brazo, ya la voz quebrada, 
y yo nos encontrábamos, 
charlábamos bajo los sopor
tales de naderías, del pasa
do y... de Alcalá. 

Con mi recuerdo sencillo, 
hasta luego, Vicente. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la I.EE.CC. 

una nue1a aportación a la historia de nuestra ciudad 

Arquitectura conventual 
de Alcalá de Henares 

Así como el otoño editorial se iniciaba para Alcalá con el esplén
dido libro Recuerdos complutenses de .Ángel María de Barcia, pu
blicado por la asociación Brocar, esta misma estación se nos ha 
despedido con el regalo de una de las obras más esperadas en 
nuestra ciudad durante los últimos años, la Arquitectura conven
tual de Alcalá de Henares de Carmen Román Pastor. 

Y es que, a pesar de que en 
estos últimos años han sido 
bastantes los libros de tema 
local aparecidos en nuestra 
ciudad, ni eran todos los que 
estaban, ni estaban todos los 
que eran; y lo que desde lue
go resultaba sangrante, era 
que la tesis doctoral de Car
men durmiera el sueño de los 
justos mientras otros trabajos 
de mucha menor valía eran 
publicados por unas u otras 
entidades, lo que traía como 
consecuencia que este magní
fico estudio sobre tan impor
tante faceta de nuestra ciudad 
fuera poco menos que desco
nocido al estar limitada su 
consulta a una copia del ori
ginal que se conservaba en el 
archivo municipal. 

Tal situación tenía que ser 
solucionada, y le ha corres
pondido a la Institución de 
Estudios Complutenses el mé
rito de sacar adelante este em
peño, no sin dificultades que 
huelga comentar aquí. Y, co
mo bien dice el refrán que 
más vale tarde que nunca, no 
es pues tiempo de lamentacio
nes por el retraso, sino de plá
cemes porque el libro es ya 
una realidad. 

Basado en su tesis doctoral, 
pero profundamente modifi
cado y actualizado, el trabajo 
de Carmen Román nos da una 
amplia y documentada visión 
de todos los conventos y mo
nasterios que existen o han 
existido en nuestra ciudad, 
aportando una gran cantidad 
de datos hasta ahora descono
cidos tanto de los que han lle
gado vivos hasta nuestros días 
(todos los de clausura femeni
nos y el oratorio de San Feli
pe) como aquéllos que fueron 
suprimidos en el siglo pasado, 

de algunos de los cuales se 
conservan los edificios mien
tras que de otros, como ocurre 
con el de San Diego, tan sólo 
nos quedan testimonios escri
tos. Simultáneamente, aborda 
también la autora temas asi
mismo tan interesantes como 
son las profundas modifica
ciones urbanísticas experi
mentadas por nuestra ciudad 
como consecuencia de la cons
trucción de tantos edificios 
conventuales, modificaciones 
que configuraron a Alcalá tal 
como la conocemos ahora. 

Huelga decir, y no me im
porta insistir una vez más en 
ello, que nos encontramos 
frente a uno de los más impor
tantes trabajos históricos apa
recidos en nuestra ciudad des
de hace muchos años, ya que 
al interés intrínseco del tema 
se suma el buen hacer de Car
men Román, una investiga
dora histórica que aúna el ri
gor científico con una ameni
dad que no acostumbra a ser 
demasiado frecuente en estos 
temas. Si a todo esto sumamos 
la excelente colección de pla
nos, alzados y fotografías que 
ilustran profusamente el li
bro, creo no pecar en modo 
alguno de exagerado si afirmo 
que hay motivos más que so
brados para que todos los al
calaínos interesados en la his
toria de nuestra ciudad este
mos de enhorabuena; libros 
como el que nos ocupa no apa
recen todos los días, razón por 
la que es preciso felicitar a 
Carmen Román Pastor por 
haberlo escrito; a la Institu
ción de Estudios Compluten
ses por haberlo editado, y a la 
compañía Ullastres por ha
berlo financiado. 

José Carlos CANALDA 
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Libro nuevo 

Guadalajara 111 

]OSE-MARIA MALAGA GALINDEZ. Guía Priva
da de los Pueblos de España. Provincia de Guadala
jara III. Madrid, Navidad 1993, si bien en el colo
fón leemos 17 de enero de 1994.- 234 pág. sin foliar. 
Textos autógrafos y numerosos dibujos del autor. 

Una vez más, el Doctor .Arquitecto José-Maria Málaga Galindez nos ha sorprendido a quienes 
hubiéramos sido invitados a su enlace conyugal con una obra salida de sus admirables lapiceros 
y rotuladores. Se trata del tercer volumen -o tercera parte, pues esto depende del autor- dedica
do a la provincia de Guadalajara y dentro de esa Guía Privada de España, que ya lleva descrita 
una gran parte de la geografía nacional y que, con este, ya va por su octavo volumen. 

Esta amplia comarca, de 
gran belleza histórica y ar
tística, dice el autor, tiene la 
singularidad de los llamados 
pairones esos pequeños mo
numentos característicos de 
la zona. Zona que, para la 
orientación de los eruditos y 
de los viajeros curiosos, 
comprende lo que Málaga 
Galíndez ha bautizado como 
Ruta de los Pairones, lo que 
significa el Señorío de Mo
lina, llegando a la cabecera 
del parque natural del Alto 
Tajo, por los límites de las 
provincias de Teruel y 
Cuenca, amplia comarca de 
gran personalidad y belleza 
paisajística -repetimos- a 
la que el autor nos invita a 
visitar sosegadamente, pla
centeramente; tierra entra
ñable para él y para todos; 
corazón de España que en 
esta estación sólo parece te
ner vida latente. Por ello no 
tiene inconveniente en repe
tir y mejorar algunas notas 
y dibujos que ya aparecieron 
en Guadalajara 11. Así rein
cide, por ejemplo, en Villel 
de Mesa, villa de la que nos 

. 
PAIROl-l JiN. 'l\U.eL tir. MESI. 
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PUERTA de M~rld 

ofrece el soberbio dibu
jo de un pairón, airoso 
seiior de un descampado 
Dios sabe desde cuando. 
Abierto a todos los vien
tos, o al pairo de todos 
ellos, ha sido aprisiona
do por Málaga con ad
mirable sobriedad y 
precisión. 

Guadalajara 111 no 
sólo nos invita a conocer 
y re-conocer las tierras 
alcarreñas, sino que 
también nos ofrece un 
problema semántico. 
¿Qué quiere decir pai
rón, palabra no recogi
da en el Diccionario de 
la Academia, por lo que 
aquí se lo escribe subra
yado? Pairón, un neolo
gismo que no lo es. Son 
muchos de éstos los que 
recoge el autor gráfica
mente como fruto de un 
amoroso ir y venir por la 
región. Y confiesa que 
espera descubrir muchos 
más -cosa nada fácil
en sus excursio nes futu-

ras, pese a que, a veces 
se hallan ocultos tras un 
recuesto en medio del 
campo. 

Málaga Galíndez, 
más artista y técnico que 
erudito investigador, co
sa que no pretende ser, 
nos recuerda que paidos, 
del griego, significa lí
mite, mientras que pai
dós, también del griego, 
significa niño. El pro
blema, añadimos por 
nuestra cuenta, estriba 
en establecer la cone
xión, que nos parece 
evidente, entre ambos 
vocablos. Sea cual sea 
ese enlace, si es que le 
hay, hemos de añadir al
go que ha suscitado gra
tas conversaciones, casi 
controversias, entre no
sotros. Pairar, según el 
Diccionario, significa 
«estar en la capa» cuan
do el buque queda prác
ticamente parado y a la 
espera de algún viento 
favorable; o sea abierto 

a todos ellos, cosa que inde
fectiblemente ocurre con to
dos estos monumentos, a los 
que el autor cree adivinar un 
significado conmemorativo 
de un suceso luctuoso. Yaca
so puedan ser -añade
mojones que señalan el lími
te de una jurisdicción civil 
o religiosa. Otro problema 
añadido es el de la datación, 
si bien algunos de ellos tie
nen inscritos los guarismos 
de un año; pero estos son los 
menos. 

Hemos de decir, por úl
timo, que esta serie dedica
da a Guadalajara no puede 
ni debe quedar limitada a 
menos de un centenar de 
volúmenes. Es testimonio 
dt!l estado del conjunto mo
numental en esa zona duran
te un decenio; no más. Es 
un catálogo fidedigno ade
más de artístico. Autorida
des hay en Guadalajara que 
deben fijar su atención en 
ella y hacer una edición tan 
amplia como convenga a fin 
"de divulgarla. El arte y el 
esfuerzo -esfuerzo de mu
chos cientos de kilómetros 
incluso por malos caminos
encerrados en esas páginas 
exigen difusión y perenni
dad. No sólo es un deber de 
esas autoridades; es una ne
cesidad. Menos de un cente
nar de ejemplares de cada 
volumen es poco más que 
nada. 

José GARCIA SALDAÑA 
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Calendario de Fiestas Nacionales y 
de la comunidad de Madrid para 1995 
- 6 de Enero, Epifanía del 
Señor. 
- 20 de Marzo, San José. 
- 13 de Abril, Jueves San-
to. 
- 14 de Abril, Viernes 
Santo. 
- l de Mayo, Fiesta del 
Trabajo. 
- 2 de Mayo, Fiesta de la 
Comunidad de Madrid. 
- 15 de .Agosto, Festivi
dad de la Asunción de la 
Virgen. 
- 12 de Octubre, Fiesta 
Nacional de España. 
- l de Noviembre, Todos 
los Santos. 
- 6 de Diciembre, Día de 
la Constitución Española. 
- 8 de Diciembre, Inma
culada Concepción. 
- 25 de Diciembre, Nati
vidad del Señor. 

A esta relación se la aña
dirán las dos fiestas locales 
por cada municipio que, en 
cada caso corresponda. En 

·.Alcalá de Henares: 
- 6 de .Agosto, Festividad 
de los Santos Niños. 
- 9 de Octubre, Conme
moración del Bautismo de 
Cervantes 

Fiestas locales 
en la zona 

Torrejón de Ardoz: 19 y 
20 de junio. 

Mejorada del Campo: 18 
y 19 de Septiembre. 

Daganzo de Arriba: 9 de 
Junio y 4 de Septiembre. 

Loeches: 7 y 8 de Sep
tiembre. 

Meco: 11 y 12 de Sep
tiembre. 

Azuqueca de Henares: 
15 de_ Mayo y 18 de Sep
tiembre. 

Villalbilla: 3 de Mayo y 
29 de Septiembre. 

Ajalvir: 3 de Febrero y 
16 de Mayo. · 

Camarma de Esteruelas: 
1 y 2 de . septiembre. 

Madrid: 15 de Mayo y 9 
de Noviembre. 

Hostelero, no te olvides de realizar 
inventarios mensuales y escandallos de 

sus productos como sistemas de control. 
Llámanos, estamos a tu disposición. 

TELEF.: 883 10 58 

Dirección: 

Carlos Triviño 
Profesor de Restauración. 

Dirección del 
Area de Cocina: 

Antonio Gil 
Profesor de Cocina. 
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semana de oración por la Unidad 
En esta semana estamos celebrando como todos los años por 

estas fechas, el Octavario por la Unidad de las Iglesias. Está 
dedicado a orar intensamente para que Dios nos conceda la 
unidad visible de todos los que creemos en Cristo. 

Destaca el lema de este año 
«Kinonia, comunión con Dios 
y entre nosotros» es un tema 
muy significativo, revela la 
tremenda necesidad de buscar 
y procurar la comunión, la 
alianza. El lema se escojió en 
un lugar privilegiado, Santia
go de Compostela, por el co
mité Mixto lnterconfesional. 

Cristo nos llama a todos 
constantemente y de diversas 
maneras a formar con El un 
Cuerpo Unico, cuya cabeza es 
El; nos invita a vivir en una 
comunión más profunda y 
plena, donde las diferencias 
(de raza, religión, sociales, 
etc.) y diversidades de unos y 
otros no conduzcan a la dis
cordia y enfrentamientos sin 
que refleje la riqueza y pleni
tud de la vida en comunión 
con Dios. 

Pero en la actualidad la 
realidad es bien distinta, gue
rras, individualismos, prejui
cios, barreras de todo tipo, no 
permiten que todos los hom
bres disfruten de los bienes de 
la Tierra y ser felices. 

Nuestro Santo Padre Juan 
Pablo 11, en su reciente·carta 
«Tertio Millennio Advenien
te», nos invita a entrar en el 
año 2000 con un espíritu re
novado. Por ello pide perdón 
por los errores cometidos en el 
pasado, que no han permiti
do reflejar la imagen de Dios 
fielmente al mundo. «Los pe
cados que exigen un mayor 
compromiso de conversión y 
penitencia han de citarse cier
tamente, aquellos que han da
ñado la UNIDAD querida por 
Dios para su Pueblo» (34) 
pagn. 41. 

Además nos invita a la re
flexión, al encuentro y la Ora
ción con las otras religiones y 
con las demás confesiones 
cristianas (pagns. 43, 53, 63, 
26 y 27 ., etc.) llama a esta 

etapa «la primavera de vida 
cristiana» que se manifestará 
si los cristianos somos dóciles 
al Espíritu Santo. Es una her
mosa carta con un valiosísimo 
proyecto donde El ha sido el 
primero que se ha adelantado 
con el ejemplo, organizando 
Oraciones lnterconfesionales 
e Interrreligiosos, todos sabe
mos la Oración por la Paz en 
Asís y otros congresos y asam
bleas con diversas religiones, 
especialmente con las mono
teístas. En Córdoba y Toledo, 
por citar las nacionales, fue
ron las últimas. 

Recientemente hubo una 
asamblea que terminó co!l , 
una Oración por la Paz, en 
Rivas de Garda, donde reunió 
a líderes budistas, hinduistas, 
sintoistas, judíos y musulma
nes. El 3 de noviembre era 
precioso ver sentados a mon
jes de diversas religiones y 
orar con su peculiar estilo, pe
ro con un único objetivo: 
Comprometerse para trabajar 
por la Paz, porque están im
pulsados por su FE religiosa. 
Coincidían en que el hombre 
por sí mismo no es capaz de 
superar tanta negatividad y 
conseguir la compleja unidad 
visible. 

Es DIOS quien nos la da, 
para ello es necesario pedírse
la juntos. 

En esta Diócesis tendremos 
los días 21, Oración lntercon
fesional en las RR.MM. Fili
penses, 7 horas; y la Eucaris
tía Votiva por la Unidad pre
sidida por nuestro Pastor M. 
Ureña. Además de actos por 
diversas parroquias y arci
prestazgos. Para alegrar un 
poco las circunstancias el Co
ro Interconfesional tendrá un 
festival Ecuménico el día 27 
a las 7 horas, en el centro cul
tural Mª Zambrano. 

Mª Mercedes PALACIN 

~ 
• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
I n,t.il.1Lion ~r.1tuit.1. \lu!id.h ,1 domiLilio 

FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 
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65 CV. DIESEL 
QUE TE DESCARGAN. 

RENA.UL: 
EX PRE 

·AUTOCARPE. 
KENAULT recomienda lubricantes elf 

Descárgate de una vez 

por todas. De la falta de 

potencia, de incomodidades 

y problemas de espacio. 

Con Renault Express y sus 

65 CV. de potencia diesel 

tendrás lo que siempre has 

deseado: capacidad de carga 

y espacio a toda 

potencia. 

No lo dudes y hazte con 

tu Renault Express. 

Te desea gará 

Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 21 
Tlf. 888 01 79 

@ 
RENAULT 



El interés de los empresarios alcalaínos por participar en FITUR 
ha sido escaso, a pesar de la invitación del ayuntamiento 

Alcalá participará con un «Stand» en la Feria 
Internacional de Turismo 95 

Alcalá de Henares participará con un stand en la Feria Internacional de Turismo 95 (FITUR) que se 
celebra del 25 al 29 de enero -los días 25, 26 y 27 para profesionales y los días 28 y 29 para público 
en general- en el parque ferial Juan Carlos 1, en Madrid. El 27 de enero, a las 12'00 horas se celebrará 
el 'Día de Alcalá' y en el stand se ofrecerá un vino, típicas migas alcalaínas y almendras garrapiñadas. 

Las gestiones para insta
lar el stand de Alcalá, ubi
cado en el pabellón de la Co
munidad de Madrid, han si
do realizadas por la conce
jala de cultura, Dolores Pé
rez Quirós, y el coste del 
mismo correrá a cargo del 
ayuntamiento de Alcalá. El 
personal de la Oficina de 
Turismo Municipal será el 
que atienda al público en el 
stand alcalaíno, donde se re
partirán planos guías de la 
ciudad, calendarios del Mu
seo de Esculturas al Aire Li
bre, folletos de la programa
ción cultural del mes de fe
brero, llaveros del ayunta
miento y demás informa
ción turística de interés so
bre Alcalá. 

El ayuntamiento ha in
tentado implicar a la empre
sa privada en este. proyecto 
aunque la respuesta ha sido 
muy escasa, según informó 
la concejala de cultura. «Ha
ce un mes se hizo un 'mai
ling' amplio a todos los ho
teles y restaurantes de Alca
lá para ver si querían divul
gar sus productos en FI
TUR, pero la respuesta ha 
sido escasa. Lo cierto es que 
el empresario privado par
ticipa en muy poca medida 
en la promoción del turismo 
en Alcalá, que según las es
tadísticas ha ido en aumen
to en los dos últimos años 
gracias a la colaboración de 
la Dirección General de Tu
rismo. FITUR es un ele
mento que el ayuntamiento 
pone a disposición de los 
hosteleros y hoteleros sin 
costarles nada. Toda la in
versión la hace el ayunta
miento y sin embargo no 
responden». 

La responsable de la con
cejalía de cultura, que hace 
años trabajó como guía tu
rístico d.e Alcalá, asegura 
que el ayuntamiento de Al
calá siempre se ha tomado 
muy en serio el tema del tu
rismo. «Es el único ayunta
miento de España que tiene 
guías turísticos en plantilla, 
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Lola Pérez Quirós, concejala de Cultura 

es una función que no tiene 
que acometer porque no es
tá dentro de sus competen
cias. De cara al turismo de
be mantener la ciudad en 
condiciones visitables, debe 
negociar con las institucio
nes -Iglesia, Universidad, 
INAP ... - para que los edi
ficios estén perfectamente 
acondicionados y debe cola
borar en la promoción del 
turismo en la medida de lo 
posible. Pero el turismo no 
sólo en Alcalá sino en gene
ral no es una cuestión polí
tica sino económica en la 
que los empresarios deben 
participar en más alta me
dida de la que participan en 
Alcalá. Deberían ser los más 
interesados puesto que son 
quienes van a hacer nego
cio, ya que aparte de cono
cer nuestra ciudad lo que 
debe hacer el turista es de
jarse dinero en Alcalá para 
que la economía alcalaína 
progrese». 

En 1992 se adjudicó, me
diante concurso público 

abierto, la explotación del 
turismo a una empresa pri
vada que no era de Alcalá. 
La valoración que se hizo 
desde la comisión de cultu
ra tras cumplirles el año no 
fue positiva y no se les re
novó el contrato. «Hizo 
algunas acciones aisladas 
pero no respondió a las ex
pectativas que este ayunta
miento tenía», explicó Lola 
Pérez Quirós. 

Ahora se están estable
ciendo contactos con el cur
so de 'Agentes de Informa
ción Turística' que se reali
zó a través de la Institución 
de Estudios Complutenses. 
«Son gente joven que se es
tán moviendo bastante, han 
constituído una empresa y 
estamos en contacto con 
ellos para ver qué colabora
ción podemos establecer so
bre todo para que se hicie
ran cargo de enseñar los edi
ficios y de la promoción del 
turismo, siempre en íntima 
colaboración con la Oficina 
Municipal de Turismo». 

ENERO 
Día 12 ........•....... 69.308 
Día 13 ................ 93.551 
Día 16 ........•.•..... 95.562 
Día 17 ................ 39.504 
Día 18 ................ 99.331 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja! , 1 · Tlf. 886 01 77 i 1 

ftl 
MECO: El pueblo ~ 
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- Grañ CoTar~de Oro a la _ 
Gastronomía lntemacional 

La 

l' i P,,tf;§..1!!!1 
, -e ALCALA DE HENARES (Madrid) 

-. ! Tel.8895619 
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Taberna Ilustrada 

1er CAMPEONATO DE 
PARCHIS «La Paloma» 

Del l al 15 de febrero 

¡¡PIDE LAS BASES Y APUNTATE YA!! 
-Premios para todos los participantes-

• VIDA Y TRAGEDIA 
DE Manolete 
EN NUESTRAS PAREDES 

Hasta el s de febrero 

¿BUSCA TRABAJO! 
Si tiene entre 23 y 55 años, 
reside en el Corredor del 
Henares, tiene ganas de tra
bajar, constancia y ambi
ción, con dedicación total o 
parcial, llame al teléfono 
889 29 11 de 9 a 15 horas. 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA - 949 / 29 04 88 
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se sacrificaron tres ejemplares y se 
adquirió carne hasta completar casi aa kilos 

El centro Extremeño hizo su matanza 
El Centro Extremeño celebró la tradicional matanza, en la que se 

sacrificaron tres cerdos para su posterior degustación por parte de 
socios y simpatizantes. Todos ellos se reunieron ante un rito que cada 
vez está tomando mayor auge, aunque desprovisto de su significa
do natural, es decir, el de abastecer a la familia de los alimentos 
propios del animal. Con un significado festivo, la matanza está re
cuperando parte del esplendor que tuvo antaño. En la matanza del 
Centro Extremeño, en su novena edición, participaron mil personas. 

La fiesta comenzó a primeras preparación de los diferentes 
horas de la mañana. Los volun- productos de los animales para su 
tarios del Centro Extremeño se degustación durante el día. Las 
dividieron en cuadrillas. Una de carnes se consumieron evidente
ellas fue la encargada de prepa- mente frescas, es decir, prescin
rar unas migas y café para miti- diéndose de cualquier proceso de 
gar el frío de la mañana. Junto curación y embutido. Las costi
al aguardiente, la tradición que- llas se tomaron guisadas con pa
daba completa en la m,atanza. tatas, el tocino se comió a labra-

Otro de los equipos fue el en- sa y el magro picado se tomará 
cargado del sacrificio de las tres en dos modalidades, una en cal
cerdas; tenían que ser necesaria- dereta guisada y otra en la famo
mente hembras, puesto que los sa prueba, plato típicamente ex
machos tienen un sabor mucho tremeño, es decir, la carneado
más fuerte que se mitiga con el bada con especias. 
oreo durante un par de días. Es- Tras la comida y el reposo de 
to, al no ser posible en esta fies- la misma con el correspondiente 
ta puesto que toda la carne se café, se celebró una fiesta con 
consume el mismo día, hace que baile que se prolongó hasta la 
el Centro Extremeño sacrifique madrugada. Los asistentes pu
hembras del cerdo. dieron adquirir raciones de la 

Tras el sacrificio se inició una carne guisada del cerdo. 
labor de descuartizamiento y El presidente del Centro Ex-
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tremeño, Francisco de Asís Men
digutía, explicó que «esta fiesta 
de la matanza va a haber que po
nerla dentro de las fiestas loca
les de Alcalá por el éxito que tie
ne la misma. El secreto es que es 
un rito que se celebra en toda Es
paña, aunque es algo que mucha 
gente no lo ha visto y siempre lla
ma la atención». Mendigutía ex
plicó también que una matanza 
tradicional dura tres día: «Un 
día es el de la matanza propia
mente dicha; el día siguiente es 
el del descuartizamiento y pica
do de la carne y el tercer día es 
el del embuchamiento». 

Además de los cerdos, el Cen
tro Extremeño adquirió má car
ne hasta completar 400 kilos. 
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«Es la unión de una gran empresa con unos profesionales del mueble» 

Ta'Modewa, primera firma de sofás cama en Europa, en Alcalá 
Tras seleccionar un mercado preferente dentro de la comunidad de Madrid, la firma Ta 'Moderva ha 
llegado a nuestra ciudad. Marisa, directora del establecimiento, sito en la calle Juan de Soto, 8, contes
ta a nuestras preguntas sobre la apertura y propósitos de esta empresa. 

«Bueno -nos dice Marisa- -¿En qué situación se en-
hemos tratado de aprovechar una cuentra en el mercado? 
importante unión, como es la de - El mercado sigue en situa
una gran empresa con unos pro- ción de crisis, como todo hoy en 
fesionales del mueble que llevan día. Por eso nosotros tratamos de 
más de veintisiete años en nues- hacerlo más asequible al compra
tra ciudad ofreciéndonos la cali- dor, pero con una garantía en 
dad de sus productos, y creo que nuestros productos: Aquella per
ésa ya es una buena base para un • ·sona que entre en nuestro esta
principio». blecimiento con la intención de 

ser informada de la forma mejor 
para solucionar sus necesidades 
va a encontrar en nosotros la 
atención que va buscando. 

- ¿Qué ofrecen en su tienda? 
-Aquí podrá ver hasta cua-

renta modelos diferentes en ta
maños, formas y tapicerías, pa
ra que nadie se quede sin descan
sar ni una sola noche. Miramos 

la decoración y la combinamos 
con la técnica. El mismo cliente 
puede decorar su habitación a su 
gusto, escogiendo él la tapicería 
que haga juego con sus cortinas, 
sillas o demás complementos de 
su hogar. La atención del profe
sional hará que su visita a nues
tro establecimiento siempre sea 

: grata y provechosa. 

-¿Confían en que sus sofas 
cama tengan una buena acogida? 

-Sin duda, nuestros clientes 
se sorprenderán gratamente al 
visitarnos y comprobar nuestros 
productos. Además, tenemos tres 
sofas en oferta de modo perma
nente. 

FIAT PUNTO COCHE DEL AÑO EN EUROPA 1995 

El Fíat Punto ha sido elegido Coche del Año 1995 
por un jurado de 56 periodistas de 21 países 
europeos. 
Para esta elección, los expertos consideraron todas 
las características innovadoras de este coche: 
diseño, confort, seguridad, economía y respeto por 
el medio ambiente. 
Este prestigioso premio es un importante 

concesionario Oficial: 
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reconocimiento a la pas1on, la innovacion 
tecnología, la investigación en busca de calidad 
y a la gran inversión llevada a cabo por Fiat 
para hacer realidad el proyecto Fiat Punto. 
Además, el premio de «Coche del Año 1995» 
se añade al orgullo de los 680.000 conductores 
que ya poseen un Fiat Punto en toda Europa. 
Por todo esto, Fiat Punto les desea un feliz 1995. 

a asa 
Vía Complutense, 107 - Telf.: 881 40 62 

ALCALA DE HENARES 
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Entrega al rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala, del quinto grabado de la colección .AMDIC-ALCALA. A la derecha, el miércoles 
11 de enero, la decana de la facultad de Filosofía y Letras, Dolores Cabañas, presentó el XIII Curso de Humanidades junto a la directiva de AMDIC. 

se entregó al rector el quinto grabado de la colección AMDIC·Alcalá 

1111 curso-de Humanidades organizado por AMDIC 
y la Universidad de Alcalá 

13 años no es mal número (aunque a algunos se lo pudiera parecer) para poner de manifiesto la per
sistencia, entusiasmo y colaboración existentes, tanto por parte de la U.A.H. como de la Asoc;;iación 
de Mujeres Democráticas, para realizar este veterano curso, precursor sin duda, de las modalidades 
de apertura universitaria para mayores, que recientemente se están llevando a cabo. 

Como ya es tradicional, na
da más terminar las vacacio
nes navideñas, exactamente el 
miércoles 11 de enero, la de
cana de la facultad de Filoso
fía y Letras, Dra. Dolores Ca
bañas, coordinadora de este 
curso desde hace ya un núme
ro elevado de años, hizo la 
presentación del mismo, des
tacando el gran interés de su 
temática, plenamente de ac
tualidad, así como la relación 
existente entre los profesores 
encargados de impartirlo y la 

misma Universidad de Alca
lá, con las universidades de 
Praga y Hungría. 

Las asistentes agradecieron 
con calurosos aplausos su co
laboración de tantos años y 
por parte de la junta directi
va fue obsequiada con el 5 ° 
grabado de la colección 
AMDIC-ALCALA así como 
también el libro Recopilación 
de los 15 años de AMDIC a 
través de los reportajes en el 
Semanario PUERTA DE 
MADRID. 

A continuación damos 
cuenta del programa del XIII 
Curso de Humanidades que 
concluirá en el acto de clausu
ra con asistencia del Rector D. 
Manuel Gala, al que, aprove
chando el comienzo de las 
fiestas navideñas, hicimos en
trega del 5 ° grabado de la co
lección AMDIC-ALCALA co
mo prueba de nuestro recono
cimiento a la buen~ acogida 
que !a U.A.H. nos ha dispen
sado a lo largo de todos estos 
años. 

Las asociadas V simpatizantes de AMDIC, que como siempre llenaban el salón, agradecieron con calurosos 
apla11SOS la ya larga colaboración de la doctora Cabañas como coordinadora de los cursos de Humanidades. 
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1111 curso de Humanidades 
centro·Europa: Proceso 
Histórico y situación actual 

11 de enero: Presentación 
del programa por la Dra. Do
lores Cabañas, decana de la 
facultad de Filosofía y Letras 
y coordinadora del curso. 

18 de enero: «Espacio geo
gráfico de Centro-Europa, 
con especial incidencia · en 
Checoslovaquia y en Hungría 
en su aspecto humano», por el 
Dr. José Sancho Comíns. 

25 de enero: «Visión de 
Centro-Europa hasta la pri
mera guerra mundial», por 
Fernando Fernández Lanza. 

1 de febrero: «Manifesta
ciones del Arte en Budapest», 
por la Dra. Rosa López Torri
jos. 

8 de .febrero: «Centro
Europa: Análisis de la actua
lidad e impresiones persona
les», por el Dr. Evilasio Ro
dríguez García. 

15 de febrero: Recopilación 
de las conferencias dadas y ac
tividades de AMDIC. 

22 de febrero: «Manifesta
ciones del Arte en Praga», por 
la Dra. Carmen Heredia Mo
reno. 

1 de marzo: «Los países del 
Este desde la segunda guerra 
mundial», por el Dr. José 
Francisco Forniés Casals. 

8 de marzo: «El Premia 
Cervantes de 1994», por el 
Centro de Estudios Cervanti
nos. 

15 de marzo: «La Unión 
Europea: Situación actual», 
por el Centro de Estudios 
Europeos. 

22 de marzo: Acto de clau
sura por el Excmo. Sr. Rector 
de la U.A.H. 

Salón de Actos del Colegio 
San Ildefonso (Plaza de San 
Diego), 17'30 horas. 

Charo FERNANDEZ 
DOVERMANS 
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La hija (izquierda) y el yemo (derecha) del propietario se encadenaron a la valla, de la que fueron retirados por la Guardia Civil. 

La familia Otero y otras vecinas se encadenaran a la valla 

para impedir su derriba 

El alcalde de Torres de la Alameda ordenó par decreta 
tirar una valla privada para hacer una nueva calle 

<<¡Esto no va a quedar así. Me tendrán que matar!». Y de nuevo, José Maria Otero, propietario de los 
terrenos por los que el alcalde qui~re hacer pasar la nueva calle, se aferraba a la valla metálica que 
los obreros municipales tenían orden de derribar. Desde primeras horas de la mañana del martes, la 
familia Otero, esposa, hija y yerno, se encadenaron a la valla metálica. 

A esta decisión, y para de- plegado un gran contingente de la Guardia Civil y la valla 
fender sus tierras, se les unió en el lugar para que la valla de la propiedad de la familia 
un grupo de vecinos torresa- pudiera derribarse. de José María Otero se tiró 
nos. Querían mostrar así su para construir una nueva ca-

. solidaridad a la familia por «la Favorece la construcción lle. En su lugar, y metiéndo-
injusticia que se iba a come- de un conce1'al se dos metros dentro 4e esa 
ter». El encadenamiento du- propiedad privada, sin que 
ró escasamente una hora, el Una vez más, el alcalde de exista expediente de expro-
tiempo en que tardaron en ac- Torres, el ·socialista Antonio piación y a lo largo de unos 80 
tuar, por la fuerza y con gran Rodríguez del Barrio, llevó a metros, operarios municipales 
dificultad, los miembros de la cabo el pasado martes 17 de procedieron a la colocación de 
Guardia Civil, que había des- enero, su decreto con ayuda una nueva valla metálica. 
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Con esta modificación de la 
calle, la decision del primer 
edil de Torres favorece a la 
empresa constructora Cony
tra, de la que es propietario el 
teniente de alcalde y miembro 
del equipo socialista, Benito 
Sotoca, para que prosiga su 
construcción de chalés en te
rreno conlindante: «No le ca
bían los 41 que quería hacer, 
y de esta forma ya los puede 
llevar a cabo>>, comentaban 
los vecinos que se habían su
mado en defensa de Otero. 

Dicho terreno es una uni
dad de acción (terreno urba
nizable) aprobado por la Co
munidad de Madrid, y según 
la ley, al urbanizarlo, sus pro
pietarios tienen que construir 
la vía que figuraba en el pla
no. El ayuntamiento modifi
có el trazado de la calle en el 
año 1991 ocupando un terre
no particular, donde está si
tuada la valla que tiraron el 
pasado martes y que, según el 
decreto de alcaldía, «invade 
terrenos municipales». 

Por la fuena 
y con dificultad 

La Guardia Civil, por la 
fuerza y con gran dificultad, 
tuvo prácticamente que 
arrancar de la valla -utilizó 
tenazas especiales para cortar 
las cadenas- y llevar en vo
landas a los que se aferraban 
con cadenas y manos a lama
lla metálica, entre éstas a la 
hija del propietario, Rosario 
Otero, quien sólo repetía has
ta la saciedad que no podía 
soltar «algo que es mío». 

A pesar de que la Guardia 
Civil desencadenó quieras 
que no a los encadenados, co
municó al juez de Arganda del 
Rey que las personas se ha
bían retirado voluntariamen
te de la valla. El conocimien
to de esta afirmación no fue 
bien recibido por familiares y 
vecinos que se habían reunido 
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Guillermo Puebla (izquierda) fue uno de los vecinos que se encadenaron a la valla y fue desencadenado por la Guardia Civil. 

para impedir que se 
produjera el derribo. 
Y José María Otero se 
mostró muy irritado, 
porque su mujer 
-dijo- había resul
tado con heridas leves 
en los forcejeos. 

Denuncias contra la 
Benemérita 
por su actuación 

Personalidades de la 
CAM, implicadas 

Algunas de las per
sonas encadenadas, 
entre ellas la esposa 
de Otero, han puesto 
denuncias contra los 
agentes de la Benemé
rita, en el juzgado de 
Arganda del Rey, 
«por agresiones y da
ños físicos». También 
algunos vecinos su

Este enorme letrero da cuenta de las cuitas y de la protesta de los afectados 

Para los portavoces 
de los dos partidos 
políticos de la oposi
ción, Francisco Ace
do, del PP, y Antonio 
Sotoca del AVI (Aso
ciación Vecinal Inde
pendiente), este de
creto del primer edil 
de Torres es el resul
tado de su «política 
vehemente» y que pa
rece que no se da 
cuenta de que «el pue
blo está lo suficiente
mente caliente como 
para que añada más 
leña al fuego». Para 
Antonio Sotoca no 
hay duda de que per
sonalidades de la Co-

frieron idénticos problemas, 
como Guillermo Puebla, 
quien resultó herido en la mu
ñeca a consecuencia del force
jeo para quitarle las cadenas. 

A las once de la mañana 
operarios del ayuntamiento 
arrancaron la antigua valla 
provistos de picos, palas y ex
cavadora, y colocaron la nue
va verja metálica dentro de la 
parcela de Otero. El alcalde de 
Torres, aunque se intentó lo
calizarlo para que explicara su 
versión de los hechos, no es
taba localizable en la mañana 
del pasado martes. 

El chalé de Otero, 
en medio de la calle 

En el lugar de los hechos só
lo se encontraba en represen
tación municipal el concejal 
de Obras, quien se negó a fa
cilitar su nombre y realizar 
declaraciones. Sólo afirmó 
que el derribo de la valla se 
hacía «legalmente». 

Respecto al chalé que la fa
milia Otero tiene construido 
legalmente desde el año 1989, 
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y si el juez de Arganda no dic
tamina al respecto con los 
documentos que obran en su 
poder aportados por la fami
lia Otero, resulta que éste 

IMPRESORA 
LASER , 

queda en medio de la calle, 
dado que la línea donde va la 
valla que sustituye a la ante
rior entra dos metros en el 
edificio. 

munidad Autónoma 
están «implicadas y en conni
vencia con el alcalde de To
rres y lo protegen». 

Pilar NAVIO 

Paseo de la Alameda, nº3 
883 23 04 - 883 22 86 

Alcala de Henares 

72 ·.900~~ 

Ratón 
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Izquierda: José María Fontana (Delegación de la Cámara de Comercio) posa junto a Paula Barreales, propietaria de Twenty y también ganadora 
del concurso. Derecha: Florencio Campos (Ayuntamiento-OADE) entrega la placa a Gloria Cebollero, propietaria de Greenwood de Reformas. 

48 establecimientos de toda Alcalá participaran este año 

Más participación y mayor calidad en el Ouinto 
concurso de Escaparates 

Los comerciantes ganadores del <<V Concurso de Escaparates de Alcalá, Navidad 1994» recibieron 
sus trofeos en un sencillo acto que tuvo lugar en la delegación complutense de la Cámara de Comercio 
e Industria de Madrid, el pasado 9 de enero. Más participación -48 establecimientos concretamente 
(40 el pasado año)- y mayor calidad en general, al decir de los responsables, son las características 
que se han observado entre los concunantes de la convocatoria de este año. 

Los ganadores de la quinta 
edición del Concurso de Esca
parates resultaron ser los si
guientes: Gloria Cebollero, 
propietaria de Gree~wood de 
Reformas, que recibió el tro
feo Ayuntamiento de Alcalá 
(OADE); Paula Barreales, 
propietaria de la tienda de ro
pa joven Twenty, que recibió 
el trofeo Cámara de Comercio 
e Industria de Madrid; Fran
cisco Pérez, propietario del 
establecimiento de decoración 
textil Moare, recibió el trofeo 
Asociación de Empresarios 
del Henares; y Carmen Bal
misa, propietaria de la bouti
que de lencería y ropa de ca
ma Privee, recibió el trofeo 

Asociación de Comerciantes 
de la Calle Mayor y Aledaños. 

El jurado del concurso lo 
tuvo muy difícil a la hora de 
decidir los cuatro ganadores 
(uno por cada entidad convo
cante), dada la elevada cali
dad de los trabajos de escapa
ratismo que presentaron los 
participantes. Por esta razón 
se decidió otorgar, con carác
ter excepcional, dos mencio
nes honoríE.cas que recayeron 
en dos establecimientos cuyos 
escaparates resultaron espe
cialmente originales: el bar 
café El rincón perdido, cuyo 
propietario es Julio Mollejo, 
y la tienda de electrónica Co
municaciones Alcalá, propie
dad de Manuela Hernán. 

El resto de participantes re
cibieron un diploma en reco
nocimiento a su destacada 
participación. 

Mayor calidad en el 
escaparatismo de Alcalá 

En una breve intervención, 
el secretario de la delegación 
alcalaína de la Cámara de Co
mercio e Industria de Ma-

Izquierda: Javier Bemández Bañares (AEDBE) entrega su trofeo a Francisco Pérez, propietario de Moaré. Derecha: Carmen Balmisa, propietaria 
de Privee, recibe su placa de manos de Juan Miguel Salvador (ACOCAMA). 
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Como el jurado estimó que la calidad general de los escaparates presentados a concurso era muy elevada, añadió dos menciones honorifi
cas a los cuatro premios. A la izquierda, Manuela Hemán, de Comunicaciones Alcalá, recoge una de esas menciones para su estableci
miento de electrónica. Además hubo diplomas para todos los participantes, uno de los cuales aparee a la derecha recogiendo el suyo. 

drid, José Mª Fontana, des
tacó ·la dificultad del jurado 
para elegir a los ganadores, 
que definió como los «repre
sentantes de todos los que han 
participado». El esfuerzo de 
los técnicos que recorrieron 
los escaparates se centró prin
cipalmente en valorar que se 
cumpliese la misión que todo 
escaparate debe perseguir: 
captar al potencial cliente, 
«convertir al peatón en clien
te» en palabras de José Mª 
Fontana, quien también se 
congratuló de que el nivel del 
escaparatismo en Alcalá esté 
aumentando «seria y profun
damente». 

Por su parte, el alcalde de 
Alcalá, Florencio Campos, 
ponderó la importancia de es
te certamen de escaparatismo 
y declaró que, para la próxi
ma edición del concurso, «el 
esfuerzo que se ha reconocido 
de calidad y participación sea 
la invitación para que otros 
comerciantes, junto a los que 
han concurrido este año al 
concurso, estén en la línea de 
ir perfeccionando su negocio, 
reclamando al cliente a través 
del escaparate e ir al final en
gordando la cuenta de resul
tados, que es lo que nos im
porta a todos». 

Juan Miguel Salvador, pre
sidente de ACOCAMA, mani
festó a PUERTA DE MA
DRID la satisfacción de las 
entidades convocantes al 
aumentar un año más la cifra 
de participantes. Añadió, con 
respecto a las menciones ho
noríficas que se habían conce
dido este año a un bar y una 
tienda de electrónica, que se 
había querido premiar a esos 
establecimientos que en teoría 
no tienen por qué cuidar el es
caparate que sí lo hicieran. En 
el bar se ha valorado la tre
menda dificultad para ador-
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nar un escaparate y en la tien
da de electrónica que era un 
escaparate que había que ver 
de noche y era muy original». 

El salón de actos de la de
legación alcalaína qe la Cáma
ra de Comercio e Industria de 
Madrid, presentaba un aspee-

to muy animado, con un pú
blico constituido en su mayo
ría por personas vinculada~ a 
los establecimientos partici
pantes. 

De esta manera, podría de
cirse que, echado el telón so
bre la quinta edición del con
curso de escaparates, acaba de 
empezar la marcha hacia el 
sexto, puesto que tanto los or
ganizadores como los concur
santes y el público en general 
coinciden en que un escapa
rate atractivo ayuda a vender; 
repitiendo las palabras del se
cretario de la delegación de la 
Cámara de Comercio, un es
caparate tiene que tener tal 
fuerza que convierta al vian
dante en cliente. 

Este es uno de los grandes 
retos que tiene y afronta el co
mercio alcalaíno. 
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Santos Mercader de la Fuente 

se presentó una nueva formación política: ACCIOll LOCAL 

<<Queremos gobernar en Alcalá y en los 
pueblos de su entorno» 
«Acabamos de nacer y ya estamos pisándole los talones al 
primer partido de Alcalá» 
Amadeo Martínez Inglés, santos Mercader y Miguel Angel 

. . sansegundo componen la gestora provisional de A.L. 
ACCION LOCAL es el nombre de una nueva formación política -«independiente, liberal, democrá

tica y centrada»- que se presenta a las próximas elecciones municipales en Alcalá y posiblemente tam
bién en algunas otras localidades del Corredor del Henares. Miguel Angel Sansegundo, Amadeo Mar
tínez Inglés y Santos Mercader (presidente-promotor, secretario general y coordinador respectivamente 
de la gestora provisional de A.L. en Alcalá) son las personas que están dando a conocer esta nueva 
asociación política que pretende ser una alternativa al equipo de gobierno en el ayuntamiento alcalaíno. 

La primera presentación 
pública de ACCION LOCAL 
tuvo lugar el pasado 1~ de 
enero, en el transcurso de un 
encuentro con los medios de 
comunicación, durante el que 
se expusieron las líneas bási
cas de lo que es este proyecto 
y sus objetivos. 

El coronel en la reserva 
Amadeo Martínez Inglés 
(«tras una experiencia frus
tante en IU ») forma parte de 
A.L. que según sus palabras 
es «Una asociación política in
dependiente, formada por 
ciudadanos de Alcalá y de 
pueblos de su entorno que tie
ne como finalidad inmediata, 
desde la transparencia, la de
cencia personal de todos sus 
miembros, la honestidad, el 
trabajo en equipo serio y res
ponsable y la escrupulosa ges
tión de los recursos económi
cos municipales, conseguir en 
las elecciones del 28 de mayo 
un respaldo electoral mayori
tario. Queremos gobernar en 
Alcalá y en bastantes pueblos 
de su entorno». 

ACCION LOCAL quiere 
extenderse a todos los pueblos 
de la comarca de Alcalá. Y a se 
han establecido contactos con 
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Amadeo Martínez Inglés 

Villalbilla, Los Santos de la 
Humosa, Daganzo y Pezuela 
de las Torres, entre otros. 

Martínez Inglés se mostró 
muy crítico con los tres par
tidos que actualmente compo
nen el ayuntamiento de Alca
lá. Del PSOE dijo que «está 
totalmente dividido» y sobre 
su cabeza de lista, Florencio 
Campos, manifestó que «cómo 
tiene la caradura de presen
tarse otra vez a las elecciones. 

¿Qué va a ofrecer después de 
los años que lleva y cómo es
tá la ciudad ahora? Este hom
bre debería retirarse a un mo
nasterio, a hacer unos ejerci
cios espirituales y dejar pasar 
el tiempo, él y todo su parti
do. Está nominado no para la 
alcaldía, sino para darse un 
batacazo». Con respecto al PP 
señaló que, si bien está «en la 
cresta de la ola y tiene pers
pectivas electorales a nivel 

Miguel Angel Sansegundo 

nacional», en Alcalá están 
«enfrentados» y lo único que 
puede ofrecer es precisamen
te «enfrentamientos». Para 
terminar, dijo de IU, para él 
«Extrema Izquierda Desuni
da», que siguen existiendo di
ferencias en el seno de la for- · 
mación «por mucho que quie
ran taparlo ahora porque in
teresa ante las próximas elec
ciones. Esa unión es aparen
te». 

Ilusionar a los alcalaínos 
Miguel Angel Sansegundo 

manifestó que ACCION LO
CAL cuenta ya con los 
140-150 afiliados. «Teniendo 
en cuenta que el primer par
tido alcalaíno, según decía la 
prensa local, tiene unos 178 
afiliados de hecho, que pagan 
su cuota, que nosotros tenga
mos entre 140 y 150 afiliados 
en un par de meses que lleva
mos trabajando, es síntoma de 
que realmente estamos ilusio
nando a bastantes alcalaínos 
con nuestro proyecto, que 
consiste en intentar conseguir 
un buen gobierno para esta 
ciudad, que se lo merece». A 
este respecto añadió Martínez 
Inglés: «Acabamos de nacer, 
llevamos dos meses de vida y 
ya estamos pisándole los talo
nes al primer partido de Al
calá. Estamos contentos». 

La mayoría de los compo
nentes de A.L. son personas 
sin experiencia política, pero 
otros provienen de partidos 
de todo signo. Su denomina
dor común es la independen
cia y tienen ideas muy claras: 
«Regenerar totalmente la vi
da política de Alcalá ·y sus 
pueblos, gestionar desde la 
honestidad los presupuestos 
municipales sin atisbos ningu
nos de corrupción y moderni
zar y potenciar la ciudad de 
Alcalá». Otro nexo importan
te, según manifestó Santos 
Mercader, es «Ser ciudadano_ 
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Un momento de la presentación 
de la nueva formación política. 

de Alcalá. Las puertas están 
totalmente abiertas, dentro de 
la moderación que exigimos, 
para cualquiera que desee tra
bajar por una ciudad mejor, 
sin ataduras, sin que tenga 
que venir un señor de Madrid 
que posiblemente haya hecho 
la 'mili' en la brigada paracai
dista y diga que entiende mu
cho de Alcalá sin ser cierto. 
Ese es el funcionamien
to de los partidos clásicos, que 
anteponen los intereses parti
distas sobre las realidades de 
los ciudadanos». 

A.L. considera que Alcalá 
tiene actualmente muchas ca
rencias: «Es una ciudad im-

. portante, la segunda de la 
CAM, una gran ciudad que 
debería ser limpia y moderna 
y en ese sentido ACCION LO
CAL quiere trabajar». 

Que otras tentativas in
dependientes hayan fracasado 
c·on anterioridad en Alcalá no 
parece preocupar a los miem
bros de A.L.: «Ha habido fra-

: casos, pero la situación ahora 
es muy preocupante. Hay una 
crisis de los partidos políticos 
tal y como están organizados 

en España y la gente quiere 
algo nuevo. Te dicen que no 
saben a quién votar y AC
CION LOCAL nace por eso, 
porque es necesario. Espere
mos que esta vez haya éxito». 
ACCION LOCAL celebrará a 
principios de febrero su pri
mera asamblea constituyente, 
en la que los afiliados elegirán 
a través de listas abiertas los 

20 AÑOS DE EXPERIENCIA COMO 

ESCUELA DE IDIOMAS 
DE ALCALA DE HENARES 
CLASES PARA: Niños 

METO DOS 

ESTRUCTURO-GLOBALES, 
AUDIOVISUALES Y 
AUDIO-ORALES, 
BAJO LA DIRECCION DE UN 
PROFESORADO ESPECIALIZADO 

Adolescentes 
Adultos 

Grupos especiales de apoyo y preparación de exámenes 
de B.U.P. - E.S.O. - e.o.u. 

Se abren grupos a primero de mes 

ELIGE TU IDIOMA: ( .:n::d::~:.es ) 
FRANCES 
INGLES 
ITALIANO 
ALEMAN 

Conoce el centro y haz tu prueba de nivel 
a partir del 16 de Enero 

Si te inscribes antes del 31 te ahorrarás la matrícula 

DIM C/ Tinte, 1 • 1 o e t Teléf.: 888 DI 78 
28801 • Alcalá de Henares 
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candidatos a las elecciones 
municipales y los componen
tes de la Ejecutiva de la aso
ciación. «Pretendemos y así 
estamos todos de acuerdo des
de el principio, que ésta sea 
una asociación totalmente de
mocrática» explicó Martínez 
Inglés. Para la elaboración del 
programa electoral se recaba
rá la opinión de los dudada 

nos a través de jornadas o en
cuestas. «Lo que se trata, en 
definitiva, es que nuestro pro
grama cuente con la participa
ción real de los ciudadanos y 
así intentaremos llevar a las 
elecciones un programa que 
haya nacido de las personas 
que sufren y padecen la pro
blemática de la ciudad» decla
ró Santos Mercader. 

IX SEMANA 
rKONOMICA 

RESTAURANTES 
SAN DIEGO 
HOSTERÍA DEL ESTUDIANTE 
ELGURUGÚ 
CALAFELL 78 
O'DONNELL 
ASADOR DE SANTIAGO 
EL CASINO 
MIGUEL DE CERVANTES 
LA CAPILLA DEL JAZZ 
NUEVO OLIVER'S 
TUPAMARO 
REINOSA 
VARONIA 

OLIVER'S 
FOGUET 
MARTIN'S 
SOTILEZA 

ORGANIZA 

Del 30 de Enero al 5 de Febrero, 1995 
Alcalá de Henares 

": . 

COLABORAN 
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comunicado del grupo regeneracionista del PSOE 

«NO se participará en pactos de cuotas» 
El grupo regeneracionista de la Agrupación Socialista de Alcalá mantuvo una reunión 

el viernes día 13 de enero en la que sus componentes aprobaron por unanimidad los si
guientes acuerdos políticos sobre la posición de este colectivo ante los procesos electora
les internos de elección de candidato y lista para las elecciones municipales. 

1. NO SE PARTICIPA- candidato, y las opiniones de . Independiente-
RA EN PACTOS DE CUO- los militantes. Podrá ser mente de esta decla
TAS. Apoyamos la libertad afirmativo o en blanco. ración tan formal, 
del candidato para proponer 5. Los cuatro miembros nos hacemos eco de 
la lista siguiendo el regla- regeneracionistas del comi- los «piques» que han 
mento (consulta con el secre- té firmarán el aval de Paco quedado en el PSOE 
tario general). Molina, único candidato que respecto a los rege-

2. El colectivo se reserva está procediendo a la recogi- neracionistas, de los 
el voto interno afirmativo o da de firmas, como apoyo al que se dice que han 
en blanco a la lista cuando proceso democrático. quedado debilitados 
ésta sea presentada. G. Se mantienen en la fun- después de su «prag-

3. El colectivo remitirá matismo» votando 
como tal una comunicación ción de portavoces ª los com- en el comité como 

1 t . al . pañeros actuales, Pablo Sanz un solo hombre a fa-a secre arto gener con cri-
terios sobre la lista (renova- Y Pedro Enrique Gómez. vor de la nomina-
ción y capacitación) así co- 7 · El colectivo regenera- ción de Florencio 

Uno de los portavoces del grupo, 
Pedro Enrique Gómez, dice que los 

gallos de pelea pierden plumas ... 
y las gallinas acaban en pepitoria 

mo cuatro nombres disponi- cionista señala como princi- Campos como candidato a 
bles para participar en la lis- pal objetivo político la con- alcalde por el PSOE. Así que 
ta municipal y dos nombres fección del programa electo- trasladamos el «pique» a Pe
para optar a la Asamblea de ral en base ªlas conclusiones dro Enrique Gómez: 
Madrid. de la Conferencia Local. - Parece ser' o se dice, o 

4. El colectivo decidirá su 8. El colectivo regenera- se aprecia, o se intuye, o lo 
voto al candidato el viernes cionista declara plenamente que sea, que los regeneracio
día 20, tras escuchar la ex- vigentes los objetivos políti- nistas habéis perdido algu
posición de motivos sobre su cos que dieron orige:q. a este nas plumas en este proceso ... 
nominación por el Comité, colectivo expresados a través - ¡Bueno! Los gallos de 
la presentación por el propio de un manifiesto. pelea perdemos plumas y 

hasta el espolón. Las galli
nas no pierden plumas, vi
ven una apacible vida de 
gallinero, ponen huevos de 
los que hacen pollos o se co
men con chorizo, y luego 
acaban en pepitoria. 

O sea, que en este galline
ro hay gallos y hay gallinas, 
según se colige de la parábo
la de Pedro Enrique. 

ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE 
ALCALA DE HENARES 

CURSOS 
1°.- TURNO DE OFICIO Y JUSTICIA GRATUITA. 
Zº .- PRACTICA PROCESAL GENERAL 
3° .- ASISTENCIA AL DETENIDO Y PRESO 

Se celebrará tres días por semana, comenzando el 20 de FEBRERO 1995 

y terminando a finales de MAYO. 

Horario: De 17 a 19 horas. 

Lugar: Escuela de Práctica Jurídica. c/ Colegios, 1 

Plazas limitadas por riguroso orden de 

Se entregará diploma de asistencia. 

\. 
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Miguel Buenestado, Maria Luisa Macías Muñoz de Rivera y Francisco Molina 

Ni Miguel Buenestado ni Francisco Malina irán en la misma 
lista que Florencia campas 

Identidad socialista ha estado a punto de lograr 
avales suficientes para su candidato a alcalde 
El grupo de Miguel Buenestada se quedó a escasamente veinte firmas 
de lograr la nominación de Francisca Malina para oponerse a Florencia 
campos en las elecciones primarias 
Algún regeneracionista avaló al candidata de Identidad socialista 

El grupo Identidad Socialista, liderado por Miguel Buenestado, estuvo a punto de conseguir que su 
candidato a la alcaldía complutense, Francisco Molina, obtuviera el número de firmas necesario para 
concurrir a las elecciones primarias del PSOE que concluirán con la designación del cabecera de lista 
que presente el PSOE a las elecciones municipales de 1995. El particular proceso de selección de can
didatos que ha puesto en marcha el PSOE para estas elecciones municipales ha perjudicado de una 
manera clara al grupo de Buenestado y Molina, a los que les ha resultado imposible reunir el número 
de avales necesarios para que Molina pudiera presentar su candidatura y enfrentarla a la «<oficial» de 
norencio Campos. Aun así, Identidad Socialista ha estado a punto de lograr la sorpresa, puesto que 
se ha quedado muy cerca de las 116 firmas de militantes socialistas que precisaba como aval cualquier 
posible candidato, a no ser que lo fuera del comité local. El grupo de Buenestado y Molina logró 92 firmas. 

Miguel Buenestado se mos
tró triste por no haber conse
guido los avales suficientes 
para que Francisco Molina se 
pudiese presentar a esta elec
ción del candidato: «Nos he
mos quedado muy cerca, lo 
que pasa es que se ha demos
trado que las normas de nues
tro partido favorecen clara
mente el continuismo, y así, 
mientras que estas normas no 
cambien, seguirán presentán
dose Juan Barranco, Joaquín 
Leguina, Florencio Campos, 
.etc». 

Desde Identidad Socialista 
se destacó incluso que hubie
ra avales regeneracionistas 
para Francisco Molina. 
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El propio Buenestado afir
mó que la consecución de los 
avales estaba muy difícil pa
ra todos, incluido Florencio 
Campos: «Han estado dicien
do que tenían los avales, pe
ro yo sé que no es cierto; yo 
creo que no los hubiera con
seguido nadie y de hecho no
sotros hemos estado cerca, pe
ro no ha sido posible. Otra co
sa es que los renovadores se 
dedicaran a coger firmas pa
ra impedir que las cogíeramos 
las demas, aun sabiendo que 
ellos tenían garantizada la vía 
de presentar a Florencio como 
candidato del comité». 

Buenestado recon~ció que 
entre sus 92 avales estaban los 

de una veintena que no se en
contraban al corriente de pa
go de sus cuotas: «Lo que ocu
rre es que los que no estaban 
al corriente estaban dispues
tos a pagar sus cuotas si hu
biera sido necesario para po
der presentar a Paco Moliµa. 
Ese era el compromiso que te
nían con nosotros. Pero si no 
era posible presentar a Paco 

.Molina, se han comprometi
do a ir pagando poco a poco 
las cuotas hasta quedar al 
corriente». 

Miguel Buenestado aclaró 
que su grupo va a presentar 
candidatura para la formación 
de la lista que vaya con Flo
rencio Campos: «En este pro-

Francisco Molina 

ceso lo tenemos más fácil por
que hemos ganado credibili
dad e imagen ante el resto de 
los militantes. Ahí vamos a 
.apostar fuerte y yo sincera-
mente creo que lo vamos a te
ner más fácil porque vamos a 
intentar recoger a los descon
tentos de Florencio, a los que 
les ha podido prometer meter
los en la lista y no van a po
der ir en los puestos de sali
da. Puede ocurrir la parado
ja de que tengamos un alcal
de renovador, mejor dicho, 
repetidor, con una lista for
mada por nosotros. Y a ver 
qué ocurriría después. Eso sí, 
lo que nosotros queremos es 
que haya renovación en la lis
ta, es decir, que la gente que 
vaya en los puestos de salida 
sea gente nueva. Además, ni 
Molina ni yo vamos a ir en 
esos puestos de salida para ir 
de concejales con Florencio. 
Y o concretamente no iba a ir 
de concejal ni con Paco Mo
lina porque tendrían que 
cambiar muchas cosas para 
que yo fuera al ayuntamien
to. Es decir, que si no iba a 
ir ni con Paco Molina, ¡cuán
to menos con Florencio!» 

Buenestado explicó que el 
único militante que no sería 
nuevo en la lista sería el ex
concejal Ricardo Cabañas: 
«Sería nuevo en cuanto a esta 
legislatura, pero él ha pasado 
por el ayuntamiento y se J:ia 
tomado un descanso fuera del 
ayuntamiento, que es lo que 
nosotros propugnamos». 

Entre los miembros de 
Identidad Socialista existe el 
convencimiento de que «Flo
rencio Campos ha utilizado 
diversas triquiñuelas para ser 
elegido; ha dado muchos ape
ritivos y ha tratado de quitar
nos a los demás avales cuan
do realmente no le hacían fal
ta~ Decían que eso era para 
quitárselos a Paco Muñoz, pe
ro al final a quien se las han 
quitado ha sido a nosotros». 

21 de enero de 1995 



«No me gustaría que la vidente que vaticinó cambio de alcalde acertase» 

Las elecciones primarias del PSOE nombrarán a 
Florencio campos como candidato a la alcaldía 
«MI nominación significa alcanzar la mayor cohexión en las Ideas y en 
los nombres de las personas que tengan que llevarlas al ayuntamiento» 

Florencia Campos repetirá como candidato del PSOE a las elecciones municipales. Su nominación 
a cargo del comité ejecutivo local se produjo por unanimidad en un órgano de decisión con mayoría 
renovadora pero también con los resignados votos regeneracionistas, que en opinión del secretario ge
neral Francisco Muñoz preferían votar a Florencia Campos antes que protagonizar una posible ruptu
ra. El 'aparato' del PSOE funcionó a favor del grupo renovador liderado por Campos tras la imposibili
dad de una unidad entre los oponentes al hoy alcalde complutense. Florencia Campos se ha sentido 
feliz con la nominación del comité, lo que le posibilita, casi con toda seguridad, ser el candidato del 
PSOE en las elecciones municipales por tercera vez después de doce años de permanencia en el ayun
tamiento complutense, los cuatro primeros como concejal de Hacienda y los ocho restantes como alcalde. 

Florencio Campos recono
ció sentirse halagado por el 
apoyo del comité al nominar
le como candidato a la alcal
día complutense: «Desde un 
punto de vista personal sien
tes el apoyo de una serie de 
compañeros del partido que 
están en el comité y por tanto 
tienen la responsabilidad de la 
dirección política de la agru
pación socialista». Sin embar
go, Campos destacó otros as
pectos de su nominación: «Ha 
sido un ejercicio de responsa
bilidad por parte de los com
pañeros. El comité ha; hecho 
una apuesta por la estabilidad 
de la agrupación y con bastan
te inteligencia me han puesto 
en mi tablero de ajedrez el 
movimiento de responsabili
dad. Lógicamente y en la me
dida de mis posibilidades, in
tentaré darle a esa responsa
bilidad la mejor respuesta 
posible». 

Esa responsabilidad, en 
opinión de Campos, pasa por 
el restablecimiento de la uni
dad en los socialistas alcalaí
nos: «Lo que hay que conse
guir y lo que en definitiva sig
nifica mi nominación, es al
canzar la mayor cohexión tan
to en los programas como en 
los nombres de los compañe
ros encargados del desarrollo 
de ese programa. Y o creo que 
esa es la apuesta del comité y 
en ello tendremos que estar 
todos los militantes de la 
agrupación». 

Consenso 
El proceso electoral abier

to en el seno del PSOE conti
nuará con la presentación de 
otros candidados, tarea ésta 
difícil como el propio secreta
rio general, Francisco Muñoz 
reconoció: «El reglamento fe
deral de selección de candida
tos está pensando para evitar 
cualquier tipo de aventureris-
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mo en base a un análisis fede
ral de selección de candidatos, 
en base a un análisis electoral 
que se ha hecho en el que ha 
primado la continuidad de los 
candidatos existentes». 

La cuestión será la de de
terminar si Florencio Campos 
será capaz de conseguir un 
número superior de votos a fa
vor a los votos en contra, al
go que por otra parte no ocu
rrió con la lista que encabezó 
Florencio Campos hace cuatro 
años. En aquella ocasión, una 
mayoría de militantes recha
zó esa lista. El propio candi
dato recuerda aquellos mo
mentos: «Ahí cometimos dos 
errores y es bueno reconocer
los para corregirlos en la me
dida de lo posible. Hubo un 
primer error y fue que quizá 
se planteó mal la lista. Es po
sible que las razones que te
nía para hacer esa lista no las 
supe exponen>. Pero además 
hubo, en opinión del candida
to del comité socialista, un 
error de procedimiento: «Se 
planteó un procedimiento que 
no era el ajustado. Cuando 
hay una lista única no se pue
de votar en contra de la lista 
única; se apoya o se pre
senta la abstención. Hubo una 

confusión en ese momento en 
el que no hubo período de re
flexión. No podemos volver a 
caer en esos errores para que 
la gente tenga las ideas claras 
y tenga tiempo de reflexión». 

La agrupación socialista de 
Alcalá celebrará el día 20 una 
asamblea para la presentación 
de candidatos en la que el co
mité presentará a Florencio 
Campos; se supone que será el 
único dada la dificultad que 
tendrá Identidad Socialista 
para presentar al suyo propio, 
Francisco Molina. El grupo li
derado por Miguel Buenesta
do tiene muy difícil la capta
ción de al menos 120 firmas 
necesarias para avalar al can
didato. El comité expondrá 
las razones por las que propo
ne a Campos y éste aceptará 
la nominación: «Si tengo que 
intervenir, sencillamente me 
limitaré a aceptar la nomina
ción y no querría yo interve
nir más. No creo que tenga 
que defender mi propia can
didatura, aparte que me da
ría vergüenza defenderme a 
mí mismo ante los compañe
ros». f:so será el día 20 y un 
día después se celebrarán las 
elecciones. 

U na vez elegido por la 

asamblea el candidato a las 
elecciones municipales, el co
mité tiene la responsabilidad 
con éste de realizar la lista: «A 
partir del día 21 supongo que 
se realizarán una serie de reu
niones en las que se produci
rá un intercambio de opinio
nes de las que nacerá una lis
ta. A mí me gustaría que esta 

. lista tuviese el mayor apoyo 
posible en la agrupación, es 
decir, que fuésemos capaces 
de encontrar la fórmula en la 
que la mayoría, si no la una
nimidad, sintiese que esa lis
ta responde a las necesidades 
que tiene el partido. Hay que 
buscar componentes en esa 
lista para que la mayoría sien
ta que esa es la lista necesa
ria». Algo que en definitiva no 
parece fácil ya que son varias 
las sensibilidades existentes 
dentro del PSOE local y todas 
ellas quieren estar representa
das en la lista: «Si somos ca
paces de anteponer los intere
ses del partido por delante de 
los que legítimamente pueda 
haber de personas o de gru
pos, yo creo que no va a ser 
difícil. Otra có§a es que los 
acuerdos no se pueden conse
guir en el primer momento, 
que todo el mundo no vemos 
las cosas en el mismo instan
te. Esto es un proceso que tie
ne instantes, tiene modos, tie
ne conversaciones, tiene fe
chas, pero al final no tiene 
porqué ser difícil encontrar lo 
que va a ser mejor para el 
partido». 

Renovación y regeneración 
Las ideas de renovación y 

de regeneración de las ideas y 
de las personas son las que 
más se han debatido en el 
PSOE local en el transcurso de 
los últimos meses y son ideas 
que a las que según Campos 
es totalmente permeable: 
«Siempre que los términos se 
utilicen en positivo, cualquier 
aportación tenemos la obliga
ción de aceptarla. ¿Es positi
vo renovar? V amos a discutir
lo. ¿Es positivo regenerar? 
Vamos a discutirlo. En térmi
nos positivos todo cabe por
que todo lo positivo es suma 
y todo lo que suma, fortalece. 
Todo lo que sea positivo en los 
términos tenemos la obliga
ción de considerarlo». 

Florencio Campos entró en 
1983 como concejal en el 
ayuntamiento. En 1987 fue 
elegido alcalde y al término de 
la próxima legislatura, en la 
que también participará, ha
brán, transcurrido 16 años de 
dedicación al ayuntamiento, 
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algo que han criticado algunos 
miembros del PSOE local: «Sí 
es cierto que ha habido críti
cas, pero también es cierto 
que en estas cosas hay que 
plantearse personalmente 
unas etapas. Lo que yo tengo 
muy claro es que esta situa
ción de desempeñar un cargo 
público es transitoria y que en 
la mt:dida que sea necesario 
hay que estar, pero nada más. 
No hay porqué empecinarse 
en mantener una situación 
que de por naturaleza, demo
cráticamente, es transitoria. 
Tienes que estar en la medi
da que las circunstancias 
aconsejen que tienes que es
tar. En cuanto las circunstan
cias aconsejen lo contrario, 
pues tienes que volver a tu ac
tividad normal, yo en mi ca
so a mi cátedra». 

Campos aseguró no obstan
te que «no está en mi horizon
te dejar la actividad política, 
aunque no se puede decir 
nunca aquello de nunca ja
más, lo que ocurre es que la 
vida pública, insisto, es tran
sitoria». 

Victoria socialista 
Florencio Campos no duda 

que el PSOE va a ganar las 
elecciones municipales de ma
yo: «Creemos objetivamente 
que va a ser así, que vamos a 
ganar las elecciones en Alca
lá, aunque en esta creencia 
haya una carga de subjetivi
dad. Lógicamente tras las 
elecciones el gobierno tiene 
que pasar por la mayoría de 
izquierda a no ser que se pro
duzca un giro completo, pero 
no se prevé esa situación. No 
previendo esa situación lo ló
gico es que el gobierno pase 
por el partido que gane las 
elecciones. No estar en el go
bierno siendo el partido que 
ganara las elecciones con una 
mayoría de izquierda no sería 
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natural, podría ocurrir pero 
no sería natural». 

En cualquier caso, la posi
ción de Izquierda Unida no 
preocupa a Campos. Para él la 
postura del coordinador de 
IU, Julio Anguita, de no pro
porcionar apoyos necesarios al 
PSOE para gobernar, «son 
operaciones que hay que ex
plicar muy detenidamente al 
electorado y que en cualquier 
caso son responsabilidad de 
quien las toma». 

Lo que sí desea Florencio 
Campos es que las prediccio
nes de la prestigiosa vidente 
alcalaína Alicia Granados, 
que vaticinó cambio de alcal
de para este año, no se cum
plan: «Espero que no se cum
plan. No me gustaría que 
acertase en esta precisión». 

Operación de rodilla 
El lunes 9 de enero Floren

cio Campos tuvo que pasar 
por el quirófano en el hospi
tal 'Príncipe de Asturias' pa
ra ser operado de una rodilla: 
«Ha sido una operación de 
menisco interno puesto que 
tenía una pequeña fractura 
que no me impedía andar ni 
entrenar relativamente flojo, 
pero en cuanto entrábamos en 
series o haciendo ritmos más 
fuertes, me sentía la pierna 
hinchada; al día siguiente del 
entrenamiento tenía lo que 
llaman los traumatólogos 'el 
síndrome del sillón'. Llevaba 
algún tiempo ya con ello y me 
impedía entrenar con norma
lidad». De esta manera se le 
practicó al alcalde una artros
copia: «Me hicieron dos agu
jeritos en la rodilla. Por uno 
meten todo el material de ope
ración con una cámara de ví
deo que es la que le permite 
al cirujano ver lo que va ha
ciendo. Y por el otro agujero 
te meten un tubo por el que 
van aspirando lo que quitan 
de la rodilla y te mantienen la 
rodilla con suero». 

Campos aseguró que la ope
ración fue muy rápida y de 
hecho, 48 horas después de in
gresar en el hospital ya se en
contraba en su despacho con 

· una leve cojera que tendía a 
remitir: «Lo peor es la parte 
de la anestesia. Me pusieron 
la inyección epidural, la que 
se utiliza para parto sin dolor, 
que es una punción en la co
lumna vertebral para dejarte 
sin sensibilidad la parte infe
rior del cuerpo. Lo curioso es 
que la última parte que reco
braron la sensibilidad fueron 
los talones y sobre todo los 
glúteos». 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<3 Km. de Azuqueca de Henares, ,, km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
* Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f"1Siote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización mdderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Tel:fs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

¿Sabía que la .tensión nerviosa e~ responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
'. Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

~ Ji)_Muy f~::::~ii"I~:;:~.~.:~:: pelos. 

PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

~''.,:....,, ~ . ~ ~. ,, ' ~ ' 

"-

... ~,.:- . ' . 

1 N s T 1 T _u T o e A. p 1 l A R ~ M E R e E D E s p R A D o 
UNICO CENTRO EN ALCALA ATENDIDO POR TITULADOS 

ALUMINIO Y PVC 
íl~1?1i8 ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.:.880 90 JJ -882 2t;1t~é;A~~~~~i~,o ~~ 
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El 2& de enero se celebra la IV Asamblea de IU en Alcalá, de la que saldrán 
el programa y la candidatura para las próximas elecciones municipales 

«Este ayuntamiento necesita una pasada por la 
izquierda y por la honestidad, y sólo IU está en 
disposición de hacerlo» 

-José Mlguel Polo, coordinador general de IU en Alcalá-
La IV Asamblea de IU en Alc;alá se afronta con un espíritu de unidad, determinado por las expectativas 

electorales de la coalición para los próximos comicios municipales. Su actual coordinador general, José Mi
guel Polo, considera que siguen existiendo las düerencias entre sectores, pero que ahora quedan en un se
gundo plano, ya que la lectura política de las elecciones europeas del 94 es que «JDuchos ciudadanos confían 
en IU», por lo que resulta «temerario e irresponsable estar jugando al gato y al ratón dentro de la organización». 

A pesar de este espíritu de 
unidad, tanto ortodoxos como 
renovadores tienen sus nom
bres para encabezar la candida
tura a las elecciones y no pare
ce que éste sea un asunto al que 
se vaya a llegar a un acuerdo 
con facilidad. 

Con «bastante éxito», a juz
gar por la mayoría de los mili
tantes de IU, se celebró el pa
sado mes de diciembre la asam
blea federal de la coalición, a la 
que seguirán las asambleas de 
base en todas las localidades es
pañolas para renovar las direc
ciones locales. La asamblea lo
cal de Alcalá tendrá lugar el 
próximo día 26 de enero, en el 
salón de actos de la Casa de la 
Juventud, a partir de las 18'30 
horas. José Miguel Polo es op
timista y confía en que la uni
dad conseguida a nivel nacio
nal dentro de IU se pueda lo
grar también en Alcalá: «Esta
mos trabajando desde hace 
tiempo para lograr un consen
so en la organización, consen
so un.poco complicado, dados 
los antecedentes de que veni
mos, pero estamos optimistas y 
creemos que va a haber un de
bate interesante, con aportacio
nes programáticas enfocadas a 
las expectativas que nos dan las 
encuestas en Alcalá, de las que 
se deducen que IU podría tener 
responsabilidades de gobierno. 
Estamos bastante ilu~ionados y 
trabajando para que esto sea un 
éxito», manifestó Polo. 

- ¿Quedan atrás las dife
rencias entre las distintas sen
sibilidades de !U-Alcalá? ¿El 
único objetivo ahora es traba
jar juntos para ganar las pró
ximas elecciones municipales? 

-Dado que todos los días 
hay un escándalo nuevo, la res
ponsabilidad nos obliga a inte
grarnos sobre unas bases polí
ticas sólidas, con vocación de 
presentamos como la única al
ternativa de izquierdas que tie
ne esta ciudad y dispuestos a 

José Miguel Polo, coordinador general de IU en Alcalá 

asumir los compromisos que los 
ciudadanos se atrevan a darnos. 
La lectura política conjunta, tras 
los resultados de las elecciones 
europeas del 94, fue que se ha
bía pasado la etapa de margina
lidad de IU y que teníamos un 
peso específico en la ciudad. 
Muchos ciudadanos confían en 
nosotros y es temerario e irres
ponsable estar jugando al gato y 
al ratón dentro de la organiza
ción. Ese fue un análisis conjun
to y, de hecho, con posterioridad 
hemos logrado integración en te
mas fundamentales -ruptura 
con los acuerdos programáticos 
del PSOE, negativa a avalar los 
presupuestos municipales que 
presentaba el PSOE, supuestos 
casos de corrupción ... -. 

- ¿Es más importante con
seguir ser una alternativa al 
PSOE que las diferencias que 
os separaban a ortodoxos y 
renovadores? 

-No voy a decir que no sean 
importantes (las düerencias), 
pero obviamente quedan en un 
segundo plano. Hay una forma 
distinta de entender la organiza
ción y eso se mantiene¡ no obs
tante, es claro y definitivo para 
todo el mundo que tenemos vo-

cación de ser fuerza hegemóni
ca en la izquierda -somos la 
única izquierda- y eso conlleva 
una cultura unitaria de gobiemo 
y responsabilidad. Además, en 
la medida en que todos los días 
se pone más en cuestión al ac
tual gobiemo, hay pocas alterna
tivas al modelo que ha propues
to Julio Anguita a nivel federal 
y que aquí compartimos, yo 
creo, el cien por cien de la orga-
nización. 

- ¿Está IU «acariciando» 
ya la alcaldía de Alcalá, visto 
el descontento de muchos ciu
dadanos con la gestión del 
PSOE y los problemas internos 
por los que atraviesa el Parti
do Popular en esta ciudad? 

-En las elecciones munici-
. pales siempre hemos tenido me

jores resultados que en las gene
rales, autonómicas o europeas. 
En Alcalá hay una imagen de 
que IU está realmente con los 
problemas,. de los vecinos y he
mos estado con ellos cuando vie
nen «las duras»¡ por eso tenemos 
bastantes expectativas de que en 
mayo del 95 sea Izquierda Uni
da quien determine qué tipo de 
corporación municipal se va a 
definir en esta ciudad. 

No nos metemos en los proble
mas intemos de otras formacio
nes políticas, no vamos a valo
rarlo, pero hay datos objetivos 
que avalan el optimismo con el 
que partimos en la precampaña. 
Según algunas encuestas, hay 
un fuerte crecimiento de IU a ni
vel estatal y un extraordinario 
crecimiento a nivel de la CAM, 
donde superamos al PSOE en 
más de 5 puntos. Si fuera cierto 
y traducido a Alcalá, nos daría 
la posibilidad de cambiar bas
tantes cosas en la corporación. 

Este ayuntamiento necesita 
una pasada por la izquierda y 
por la honestidad y eso sólo IU 
está en disposición de hacerlo. 
El equipo de gobierno ha agota
do toda su credibilidad, llevan 
demasiados años en el poder y 
han llevado al ayuntamiento a la 
quiebra técnica, fomentando la 
falta de confianza entre la admi
nistración y los administrados. 

- ¿Os veis gobernando la 
ciudad o sólo como fuerza con 
la que hay que pactar para for
mar equipo de gobierno? 

-Lo importante en esta si
tuación critica que atravesamos, 
más allá de conseguir o no un go
biemo en determinada ciudad, 
es un cambio político de fondo. 
Tenemos claro que hay que con
figurar un modelo distinto de en
tender la política nacional, auto
nómica y local. Las tres adminür 
traciones tienen mucha respon
sabilidad en lo que está pasan
do y, desde luego, desde IU no 
vamos a entrar en el juego de 
cuántos sillones se reparte cada 
grupo. El marco político inme
diato que vemos es mayo del 95 
y ahí los ciudadanos tienen que 
dar una respuesta a este desba
rajuste y a este desgobiemo. La 
única respuesta desde un punto 
de vista de izquierdas es IU. 

- En la IV Asamblea Local 
que celebrareis próximamente 
elegiréis la nueva dirección lo
cal. ¿Habrá sorpresas? 

-Tenemos un calendario de 
reuniones para intentar que ha
ya una lista única. Si esto no fue
ra posible, tampoco es una tra
gedia, dado que estatutariamen
te IU está obligada a hacer unas 
elecciones primarias, tanto para 
los cargos públicos como para la 
dirección de cada órgano. Cómo 
está garantizada la proporciona
lidad pura de todas las sensibi
lidades que conviven en IU, con
fiamos en que lo que digan los 
militantes el 26 de enero será 
operativo. 

- ¿Y respecto a la candida
tura que presentaréis a las elec
ciones municipales? 

-Joaquín Arias ha manifes
tado reiteradas veces que no de-
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sea repetir como concejal y Pa
co González Adrada también me 
consta que no lo desea. Esto nos 
produce, a una parte importan
te de la organización, cierto de
sasosiego precisamente por lo 
que valoramos su trayectoria, 
sobre todo en la última legisla
tura, que ha sido impecable. 89n 
los dos concejales que más alto 
han dejado el pabellón de lo que 
debe ser un cargo público, bata
lladores, luchadores por los de
rechos de los vecinos, y pueden 
seguir perfectamente con la ca
beza alta. Si finalmente deciden 
no ir en la candidatura, será una 
pérdida considerable, pero afor
tunadamente tenemos en ro un 
grupo de militantes y adscritos 
bastante considerable, personas 
con capacidad probada y mu
chos años de lucha a las espal
das, que están dispuestos a reco
ger el testigo y renovar lo que 
haga falta en la lista municipal. 

- ¿Quién encabezará la 
lista? 

-Yo ya os manifesté el ve
rano pasado que me voy asome
ter a la asamblea y para mí se
ria un orgullo defender a ro co
mo cabeza de lista. Parece que 
también el compañero Javier 
Ocaña está dispuesto a serlo. No 
me consta que haya otro candi
dato, pero hay que estar abier
tos a esa posibilidad. Estamos 
trabajando para ver si hay posi
bilidad de integrar una lista úni
ca. Si esto fuera así, maravillo
so; si no, ro tiene reglada la for
ma de definir su candidatura. 

- ¿Ortodoxos y renovado
res acatarán la decisión de la 
asamblea? 

-Si militas en una organiza
ción que dice unas cosas estatu
tariamente, o aceptas los estatu
tos o sobras en la organización. 
Nadie cuestiona la democracia 
interna que hay en ro y confío 
que lo que decida la asamblea 
será valorado por todo el mundo 
como un éxito, esté quien esté. 

PUERTA de Madrid 

Aprovecha el ~escuento adlclonaldel Plan Benove D** 

Ahora Suzuki pone todo un 4x4 más a tu alcance que nunca: el Samurai 1.3 i. Un auténtico todo terreno con 
1.298 ce. y 69 CV. de pura potencia Y con todas las posibilidades del mundo para que e4jas: toldo de lona, de 
resina desmontable o techo metálico fijo. Corre a un concesionario Suzuki y no dejes que se te escape. 
• PVP RECOMENDADO MODELO SAQD6 PAR.A PENrNSUl.A Y BALEARES INCLUYENDO íVA. IMPUEmU ESProlAL Y PROMOCJONBS TRANSPORTE SOLO RN PBNlNSUiA 

•• SJ TU OOCHB USADOTIBNE MAS OF. 7 AilOS. 

MAS DE 300 PUNTOS DE VENTA y ASISTENCIA fN TODA ESPl>ÑA A su SERVIOO. $ SUZUKI COCHES PARA VMR MEJOR 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS NATURAL • GAS PROPANO. 
• GAS BUTANO • GAS·OIL • ELECTRICA 

seguridad y confianza 
para un calor 

sano 
y confortable 
DISTRIBUIDOR OFICIAL DE VAILLANT: 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. 

-
.. 

Pº de Los Curas, 25 - Tlfs_: 888 05 15 / 888 45 11 
e l San José, s/:n. - Tlf.: 881 75 97 
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Podrán emitirse 
certificados conjuntos 
de convivencia 

El ayuntamiento 
pone en marcha 
el Registro de 
Parejas de Hecho 

El ayuntamiento de Alcalá 
de Henares va a poner en 
marcha el Registro de Parejas 
de Hecho. A partir del próxi
mo lunes, 23 de enero, todas 
aquellas parejas que tengan su 
residencia habitual en la ciu
dad podrán solicitar su ins
cripción en un registro gestio
nado desde la concejalía de 
Participación Ciudadana. 

Como se recordará, la crea
ción de un registro de estas ca
racterísticas fue un acuerdo 
del ayuntamiento en pleno 
adoptado el pasado mes de 
abril, pero la ausencia de una 
legislación especí:fiéa sobre la 
materia ha retrasado su efec
tiva puesta en marcha hasta 
este momento. 

Aquellas parejas interesa
. das en inscribirse deberán 
personarse en la delegación de 
Participación Ciudadana 
donde se les facilitará un im
preso en el qu~ deberán hacer 
constar los datos personales de 
los dos miembros de la pare
ja. La solicitud deberá acom
pañarse del correspondiente 
certificado de empadrona
miento de ambos miembros, 
único documento legal que 
hasta el momento expide el 
Ayuntamiento con el que las 
parejas de hecho pueden de
mostrar su convivencia. 

En tanto llega la aproba
ción por el Congreso de los 
Diputados de la correspon
diente Ley de Parejas de He
cho, aquellas que se encuen
tren inscritas en el libro
registro municipal podrán so
licitar del ayuntamiento cer
tificados conjuntos de empa
dronamiento. Este registro 
municipal tendrá la cobertu
ra legal que posteriormente le 
otorgue la referida ley, que se 
encuentra tramitándose en la 
actualidad. 

María Luisa Martín, con
cejala de Participación Ciuda
dana valora positivamente la 
puesta en marcha de este re
gistro municipal, resaltando 
su importancia para que las 
parejas de hecho puedan de 
algún modo acreditar el tiem
po de convivencia. 
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El martes se reunió la comisión de seguimiento de las obras 

El centro de salud «Reyes Magos», a buen ritmo 
El pasado martes tuvo lugar 

una de las reuniones periódi
cas que viene realizando la co
misión de seguimiento del 
Centro de Salud «Reyes Ma
gos». 

Esta comisión está encarga
da del seguimiento de las 
obras del citado centro, tal y 
como se comprometió el con
sejero de Salud de la Comu
nidad de Madrid, Pedro Sa
bando. Además del concejal 
de Salud, José María lrastor
za, asistieron técnicos de la 
Comunidad de Madrid, así 
como varios representantes 
del Gabinete de Salud Públi
ca del Área 3, del Gabinete de 
Salud Mental de Alcalá de 

Henares, del INSALUD y la 
dirección facultativa de la 
obra. 

El aspecto más importante 
es que comprobó que las obras 
seguían a buen ritmo, de for
ma que se puede asegurar que 
se cumplirán los plazos pre
vistos. Asimismo, se ha enco
mendado a José María lras
torza la labor de coordinar a 
todas las partes con el fin de 
llevar a cabo la distribución y 
ubicación física de todos los 
servicios con que contará el 
centro. Por su parte, la Co
munidad de Madrid está ya 
trabajando en su equipamien
to, lo que reducirá el plazo de 
su puesta en funcionamiento. 

Conciertos públicos 
con alumnos de música 
de Alcalá como solistas 

Los presidentes de los distri
tos VII y 1, Bartolomé González 
y Pedro Escribano y, por la or
questa de cámara Joven Orques
ta Complutense, Felipe Sebas
tián, acuerdan acometer el obje
tivo de ayudar y promocionar a 
los alumnos de música de Alcalá 
de Henares. Para ello se va a em
pezar a hacer conciertos públicos 
con alumnos de música de Alca
lá como solistas, acompañados 
por la Joven Orquesta Complu
tense con su director titular Wla
dimiro Martín. 

Los interesados podrán diri
girse a la Delegación del Distri
to VII. c/ Núñez de Balboa, 2, 
los sábados de 12'30 a 13'30). 

Pisos de 90 y 1 08 m2 construidos de 3 y 4 dormitorios 
con 2 baños y plaza de garaje. 

Viviendas 
de 3 dormitorios 
desde 7 .87 6.541 ptas. 

En el Polígono Espartales, 
junto al Hospital, 

la Universidad 
y el Jardín Botánico 

60'º de zonas verdes 
De!JI~ a ~u bojo prec;io y la gran. demanda existente de este tipo d_e viviendas, la 
ad1ud1caclon de las mismas se hara por riguroso orden de formalizaclon de reservas. 
Et precio de estas vtvíendos es el que viene morcado po< lo Ley poro los V.P.0 . 

Poro los que quedaron en listo de espero en anteriores promociones reglró el orden de prelnsctipdón en los cooperativos. 
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A la izquierda: el duque de San Carlos y el rector de la Universidad firmaron el convenio el pasado martes 10 de enero. 

La universidad aportas millones para desarrollar conjuntamente 

con Hispania #ostra diversos proyectos, todavía por concretar 

La Universidad de Alcalá y la Asociación para la 
Defensa del Patrimonio, Hispania Nostra, sellan 
la vieja amistad que las une con un convenio 

La Asociación para la Defensa del Patrimonio, Hispania Nostra, y la Universidad de Alcalá de Hena
res f"lrmaron un convenio de colaboración el pasado martes 10 de enero. Gracias a una aportación de 
la Universidad de Alcalá de S millones de pesetas para este año, ambas instituciones desarrollarán pro
yectos en las áreas de formaciól'., investigación y desarrollo, divulgación y proyección internacional. 

El convenio fue firmado 
por el presidente de Hispania 
Nostra, Alvaro Fernández Vi
llaverde, Duque de San Car
los, y el rector de la UAH, 
Manuel Gala. Tanto uno co
mo otro mostraron su satisfac
ción por el convenio, que se 
ha establecido sin tiempo lí
mite. Lo que sí se ha fijado es 
la aportación económica de la 
Universidad para el 95, con
cretamente 5 millones de pe
setas con los que Hispania 
Nostra desarrollará proyectos 
«no de restauración, ya que 
eso exige unos presupuestos 
mayores y además lo hace 
muy bien la UAH, pero sí de 
docencia, exposición o expan
sión hacia fuera. En eso sí po
demos ayudar porque pode
mos poner los 2.000 miem
bros que tenemos a disposi
ción de esta Universidad o 
nuestra revista trimestral, que 
tiene su peso en el mundo cul
tural», explicó el duque de 
San Carlos. _Uno de los prime
ros proyectos que se desarro
llarán en la U AH es la cele
bración de un seminario, 
abierto a los estudiantes de es
ta Universidad y de otra~ per
sonas que deseen participar, 
sobre «La conservación desde 
el punto de vista de la propie
dad privada del patrimonio». 

La asociación Hispania Nos
tra se creó hace 17 años con mo-
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Alvaro Fernández Villaverde, duque de San Carlos 

tivo del Año Arquitectónico 
Europeo'. Sus objetivos son am
plios, siendo el principal la «pro
tección del patrimonio arquitec
tónico y natural», objetivo que 
cumplen colaborando con todo 
tipo de entidades e instituciones, 
pero nunca actuando directa
mente en obras de restauración, 
sino a través de la entrega de pre
mios, el reconocimiento a través 
de publicaciones o la denuncia de 
lo que la asociación considera 
que se está haciendo mal en cues
tión de restauración. 

Según las declaraciones del 

Duque de San Carlos, la colabo
ración con la Universidad de Al
calá «era un caso clarísimo. Era 
una institución que ha recupera
do unos edificios para su senti
do histórico que es el universi
tario. Nuestro lema es 'Recupe
rar el pasado para el futuro' y 
qué mayor ejemplo de recupera
ción que el que ha llevado a ca
bo la UAH recuperando la vieja 
universidad poniéndola a dispo
sición de los jóvenes estudiantes. 
Este acuerdo es el más natural y 
el más ambicioso que podíamos 
tener». A la asociación ya le 

unían lazos de amistad con la 
Universidad desde hace años: 
«Estamos muy contentos de ha
ber firmado con Alcalá, ciudad 
con la que tenemos una vieja re
lación. Aquí vino hace seis años 
la reunión de asociaciones de 
Hispani;¡, Nostra, aquí venimos 
el fin de semana a pasear y somos 
viejos amigos, pero no es una 
frase. Los miembros de la Ofici
na Técnica de la Universidad, 
entre ellos Carlos Clemente, son 
miembros de Hispania Nostra 
desde su fundación. Esto no ha 
sido más que sellar una vieja y 
muy querida relación». 

Desarrollar proyectos 
que «vienen con el pan 
debajo del brazo» 

El presupuesto con el que 
cuenta Hispania Nostra es 
muy pequeño. «Para que se 
haga una idea, estos 5 millo
nes que la UAH dedica este 
año para el desarrollo de este 
convenio para nosotros es una 
cantidad importante. Somos 
una asociación que sólo vive 
de las aportaciones de sus so
cios, que van desde 1.000 a 
25.000 pesetas anuales. La su
ma de todas esas cantidades es 
lo que paga nuestro presu
puesto de secretaría anual y 
de ahí vamos haciendo pro
yectos que normalmente vie
nen 'con el pan debajo del 
brazo', como éste», explicó el 
presidente de Hispania 
Nostra. 

La aportación de la U ni
versidad para el desarrollo del 
convenio durante este año 
puede repetirse e incluso me
jorar, al menos en eso confía 
Hispania Nostra: «Depende
rá de lo que pueda aportar la 
UAH y en su caso nosotros, 
que si podemos hacernos con 
el patrocinio privado de al
guien que quiera aportar a es
te proyecto estaríamos muy 
contentos». · 
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Aunque los productos estén más baratos, los compradores 
deben exigir la misma calidad 

Rebajas: la tentación hecha precio 
Las asociaciones de consumidores recomiendan prudencia 
a los consumidores en sus adquisiciones 

Después de las compras de Navidad, el mes de enero nos trae las rebajas, que se han convertido en todo un fenó
meno sociológico. Las más llamativas siguen siendo las de los grandes almacenes, a las puertas de los cuales los 
potenciales clientes llegan a hacer cola los primeros días para conseguir los artículos más rebajados. Aunque en 
Alcalá de Henares no hay casos tan espectaculares, todas las tiendas de moda tienen ya los carteles de «rebajas» 
en sus escaparates, mientras las asociaciones de consumidores siguen recomendando prudencia a los compradores. 

Si buscamos en el dicciona
rio la palabra Rebaja, nos en
contraremos con la definición: 
Disminución, descuento de 
una cosa. Para la asociación 
de consumidores INFORMA
CU, rebajas son ventas reali
zadas con .motivo del cambio 
de estación o temporada y que 
experimentan una reducción 
de los precios habituales, sin 
que por ello deban sufrir al
teración en cuanto a calidad 
y garantía de los artículos re
bajados. Para los forofos de 
estas ventas especiales lapa
labra Rebajas se convierte en 
sinónimo de apretujones, pi
sotones, colas y satisfacción 
por la compra realizada si el 
precio ha resultado ser una 
ganga. 

Las rebajas se han conver
tido en todo un fenómeno so
ciológico que mueve ingentes 
cantidades de dinero. Según 
ha podido saber PUERTA DE 
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MADRID, en 1994 se factu
raron más de 90.000 millones 
de pesetas y 150.000 personas 
fueron de compras diariamen
te en busca de oportunidades. 
Con diferencia, las rebajas 
más llamativas son las de los 
grandes almacenes y, especial
mente este año, las de Galerías 
Preciados, que se han apoya
do en una fuerte campaña de 
publicidad con reducciones de 
precios que han llegado al 80 
por ciento, con el objetivo de 
superar las ventas de 1994 y 
reducir en lo posible la mala 
situación financiera que vive 
la empresa que, en el mes de 
diciembre, se vio obligada a 
suspender pagos. Comienzan 
a ser habituales las imágenes 
de personas que, normalmen
te el 7 de enero si se trata de 
grandes superficies comercia
les, guardan una larga cola 
horas antes de que los alma
cenes abran sus puertas, pa-

ra conseguir el artículo desea
do; incluso hay quien diseña 
verdaderas estrategias de 
compra, calculando el tiempo 
que pueden tardar en llegar a 
su objetivo desde el momen
to en que entren a las instala
ciones. Los abrigos de visón 
y los pantalones vaqueros han 
sido este año las prendas por 
las que muchos salieron a la 
calle dispuestos a pasar lo que 
fuera necesario por conseguir
las. 

Cada comercio decide 
la fecha para el comienzo 
de sus rebajas 

En Alcalá de Henares la si
tuación no llega a momentos 
tan espectaculares porque no 
existen almacenes tan gran
des. Pero todas las tiendas al
calaínas de prendas de vestir 
tienen desde hace días los car-

teles de «Rebajas» en sus es
caparates. No existe una fecha 
estipulada para el comienzo 
de estas ventas especiales; ca
da comerciante, dependiendo 
de sus intereses según el resul
tado de la temporada, decide 
el momento de comenzar la 
venta con los precios reduci
dos. Pilar Fernández, encar
gada de la tienda Los Tejadi
llos situada en la calle de San
tiago, opina que debería exis
tir una fecha obligada para 
que todos los comercios inicia
sen sus rebajas al mismo tiem
po: «Nosotros las empezamos 
a principio de enero, pero de
pende de cómo vaya la tempo
rada. Creo que debería haber 
una fecha estipulada». 

La tiendaA.micci, sita en la 
calle del Tinte, comenzó sus 
primeras rebajas en diciem
bre, aunque las más impor
tantes -20, 30, 40 y 50 por 
ciento de descuento- empe
zaron en la segunda semana 
de enero y continuarán hasta 
finales de febrero con prendas 
rebajadas hasta las 1.000, 
2.000 y 3.000 pesetas los úl
timos días. Beatriz, la depen
dienta, explica que se nota un 
aumento de afluencia de 
clientes en estos días, sin una 
idea fija de lo que quiere com
prar: «La gente entra, mira lo 
que hay y, si les gusta algo y 
les conviene, se lo llevan. Yo 
creo que la gente sí se deja lle
var por el consumismo, por lo 
menos en estos primeros días. 
Luego se les pasa porque sa
ben que en quince o veinte 
días va a estar más barato to
davía. Es lo que pasa en tem
porada, que esperan un poco 
a que lleguen las Navidades, 
que es cuando más compran. 
Saben que vamos a poner las 
rebajas». 

A pesar de que afirma que 
los días que llevan hasta aho
ra no les ha ido mal, confiesa 
que la crisis se ha dejado no
tar: «Se nota muchísimo la 
crisis. El año pasado era pa
rejo a éste; entonces era la cri
sis y este año es el arrastre de 
ella». 

Pilar F ernández, en cam
bio, cree que la crisis es me
nos de lo que se habla: «No se 
ha notado nada. Y o creo que 
de este tema de la crisis se ha
bla mucho y luego no es tan
to. En principio no hemos no
tado diferencia con otros años 
y sí se nota que vienen más 
clientes en rebajas. Hay quien 
sale con una idea concreta de 
lo que quiere comprar y otros 
que van a lo que puedan en
contrar». 

PUERTA de Madrid 
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«Muchas veces no puedo 
elegir porque 
hay muchas cosas» 

Publiddad, grandes carte
les con letras de colores, esca
parates con precios sugeren
tes, todo es poco para atraer 
al comprador. Del verdadero 
forofo de las rebajas al clien
te normal, dedican estos días 
un momento, por pequeño 
que sea, a las compras con 
descuento. Algunos han esta
do esperando a comprarse una 
prenda que habían visto ha
cía tiempo y que era demasia
do cara; otros necesitan ropa 
y aprovechan los precios más 
baratos. Otros, sencillamente, 
no necesitan nada pero no se 
pueden resistir a las gangas. 

Renée señala a PUERTA 
DE MADRID que, cuando 
compra en rebajas, suele ir 
por algo en concreto: «No me 
gustan mucho las rebajas por
que veo tantas cosas que mu
chas veces no puedo elegir jus
tamente por eso. Si no voy por 
algo en concreto, a lo mejor 
entro, veo algo, a primera vis
ta me enamoro y me lo llevo 
si el precio es interesante. Pe
ro creo que la gente se deja lle
var por el consumismo. Mu
chas veces llegan a casa y se 
preguntan para qué han com
prado algo. Es como el chiste 
en el que una señora va de 
compras y, cuando llega a ca
sa, su marido le pregunta si ha 
comprado un abrigo para pe
rros porque también ha com
prado un perro. La mujer le 
contesta que no, pero que el 
abrigo era tan barato que tu
vo que comprarlo». 

Renée añade que suele fiar
se de la calidad de los artícu
los que compra en rebajas si 
son de marca: «Si no, procu
ro mirar porque a veces te 
cuelan cosas del año catapún». 

Victoria no se confiesa tam
poco una forofa de las rebajas 
y explica que prefiere no lle
var una idea preconcebida de 
lo que va a comprar: «N or
malmente voy a ver si encuen
tro algo que me apetezca por
que, si llevo una idea concre
ta, seguro que no lo encuen
tro. Yo creo que, si piensas 
encontrar a mitad de precio 
las cosas que te gustaban an
tes de las rebajas, no lo vas a 
conseguir. Voy con la idea de 
que, si voy a encontrar algo 
muy rebajado, va a ser saldo; 
entonces ya sé que voy a eso 
y no me importa ni lo critico; 
si me conviene, lo compro y, 
si no, no». 

PUERTA de Madrid 

Reclamaciones en rebajas 
En la Comunidad de Ma

drid no existe una legislación 
específica sobre rebajas. Por 
otra parte, la futura ley de co
mercio, pendiente de aproba
ción, contemplará estas ven
tas especiales junto con los sal
dos. Desde la asociación de 
consumidores INFORMACU 
de Alcalá de Henares se expli
ca que el período de rebajas 
no puede suponer una dismi
nución de los derechos del 
consumidor: «Algunas veces 
no se acude a las rebajas en 
busca de un artículo concreto 
sino, simplemente, por echar 
un vistazo y, muchas veces 
también, lo que llega a ocurrir 
es que se compra sin necesi
dad alguna, gastando en algo 
innecesario, lo cual, eviden
temente, no supone ningún 
ahorro. Por otra parte, reba
jas no debe ser sinónimo de 
defecto. Las rebajas son pren
das con la misma garantía que 
suelen tener durante el año. 
Están rebajadas porque algu
nas veces son prendas para de
jar libres los almacenes y te
ner vacante para la próxima 
remesa, o son prendas que se 
van saliendo de temporada y 
hay que darles salida. No de
ben tener ningún defecto por
que, en ese caso, serían saldos 
y deben tener las mismas ga
rantías», comenta Saturnina 
Andrés. 

Con referencia a esto, no se 
puede hablar de las rebajas 

Saturnina Andrés, 
de INFORMACU Alcalá 

sin tratar el tema de las recla
maciones. En muchas tiendas 
se puede ver estos días un car
telito en el que se leen cosas 
como «los artículos rebajados 
no se cambian». Esto sólo es 
verdad hasta cierto punto, se
gún explican desde INFOR
MACU: «Deben atender cual
quier cambio que se deba ha
cer igual que en temporada 
normal, a no ser que no se 
pueda cambiar porque no hay 
tallas; pero siempre lo deben 
advertir y no hay motivo por 
el que no se pueda hacer un 
cambio por una talla mayor o 
menor. Lo que no hacen es 
devolver el dinero; en algunas 
tiendas te entregan un vale 
para tu próxima compra». 

Recomendaciones 
de INFORMACU 

La asociación de consumi
dores INFORM.4CU reco
mienda para las compras en 
rebajas: 

-Conservar el ticket (es un 
documento para cualquier 
reclamación). 

-Hacer un listado de aque
llos artículos que se necesiten 
para no comprar en demasía 
o adquirir un producto que no 
se necesitaba por el mero he
cho de estar más barato. 

-Vigilar lo que se gasta si se 
compra con tarjeta. Los esta
blecimientos que acepten tar
jetas de crédito habitualmen
te también deberán permitirlo 
en época de rebajas ; las com
pras pueden ser pagadas con 
las mismas sin incluir recar
go alguno. 

-Recordar que las garantías 
en cuanto a devoluciones de
ben ser iguales a las de fuera 
de rebajas (si están debida
mente justificadas). 

-Pensar en lo que se nece
sita sin dejarse convencer por 
reclamos publicitarios. 

-Fijarse en que las prendas 
llevan el etiquetado completo 
con el precio anterior y el pre
cio rebajado. 

Otras asociaciones de con
sumidores recuerdan que hay 
que exigir garantías cuando se 
compren electrodomésticos y 
que hay que prestar atención 
a las fechas de caducidad de 
los productos alimenticios . 
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María Jesús Tendero, de 18 años 

«Miss Alcalá» obtuvo el quinta puesta en el certamen 
«Miss comunidad de Madrid» 
En el certamen madrileño no faltó la polémica con los 
problemas relativos al título de la ganadora, «Miss Leganés» 

María Jesús Tendero, ganadora del concmso de belleza Afias Jllcalá, celebrado en nuestra 
ciudad el 30 de septiembre del 1994, compitió por el título de Miss Comunidad de Madrid, 
valedero para el título de Miss España. Maria Jesús no logró el triunfo, tal y como hubié
semos querido todos los alcalaínos, pero obtuvo un muy honroso quinto puesto. 

La elección de «Miss 
Comunidad de Madrid» 
se celebró el pasado 26 de 
diciembre en la discoteca 
XENON de Madrid. Jun
to a María Jesús compi
tieron doce jóvenes más, 
todas ellas de medidas de 
las que hacen girar la ca
beza. La competición es
tuvo muy reñida y el ju
rado lo tuvo muy difícil a 
la hora de elegir una ven
cedora. Catorce profesio
nales de la moda y del es
pectáculo, entre ellos Luis 
Aguilé, Rosa Valenti, Mª 
·Rosa, Encarnita Polo, la 
cantante del grupo ASAP, 
el director del Teatro Real 
y la Condesa de Romano-

nes como presidenta del drid» avisó a los organiza
jurado, tuvieron esa res- dores que no podría par
ponsabilidad. La ganado- · ticipar por encontrarse 
ra resultó ser Lucía Gon- enferma. La agencia que 
zález, «Miss Leganés», organizaba el concurso no 
que participará en la elec- pudo localizar a ninguna 
ción de »Miss España 95» de las damas de honor de 
que se celebrará -se ha- «Miss Leganés» y escogie
brá celebrado cuando us- ron a una de sus modelos 
tedes lean este reporta- para cubrir ese puesto. 
je- el próximo 19 de Precisamente fue esa mo
enero en Tenerife. delo la que obtuvo el títu-

No faltó la polémica en lo de «Miss Comunidad 
este certamen, ya que se de Madrid», con el consi
dio la circunstancia de guiente disgusto de la le
que el título de «Miss Le- gítimamente elegida 
ganés» recayó en otra jo- «Miss Leganés», que no 
ven, en Cristina Alvarez, dudó en llamar a todos los 
que poco antes de que se medios de comunicación 
celebrara la elección de nacionales para hacer pú
«Miss Comunidad de Ma- blico su enfado. 

.OBRA CULTURAL 
CAJA D€ /Y\ADRID 

Enero de 1995 

PROGRAMA DE ACTOS 

DIA ACTO HORA 

Recital Sonatas para violoncelo y piano 

LUnes,21 de Johannes Brahms. GHEORGHE MOTATU (violoncelo) Btarde 
y ASSUMPTA COMA (pianista). 

Juewes, 21 Recital de canción española Btarde 
por MARIAN CONDE. 

LUnes, Jt 
«Cinco siglos de Música Española». 

Btarde 
Recital de guitarra por DANIEL KÜPER 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

EXPOSICIONES 

Basta el 31 de Enero: 

M ª Luisa García 
de la Vega 
(Pintura) 

Horario: 
laborables de 18'00 a 21'00 h. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Esta fue la manüestación ante Simago que ha dado lugar a la querella 

El fiscal pide das años, cuatro meses y un día de prisión 
menar para el acusada 

un policía nacional se querella contra un miembro 
de un piquete par las sucesos ocurridas frente a 
Simaga en la última huelga general 

El juzgado de instrucción n°4 de Alcalá ha presentado una querella contra el militante de IU y 
miembro del comité local del PCE en Alcalá, Ignacio Calleja, a instancias de un policía nacional 
que le acusa de agredirle durante los incidentes ocurridos frente al centro comercial Simago en 
la huelga general celebrada el Z7 de enero de 1994. El fiscal pide para Calleja una pena de dos 
años, cuatro meses y un día de prisión menor, una peña añadida de ZS días de arresto y una indem
nización al policía nacional de 500.000 pesetas. Todavía no se ha fijado la fecha para la vista oral. 

Lo más sorprendente de la 
denuncia, según el coordina
dor general de IU, José Mi
guel Polo, es que se haya de
nunciado a una sola persona 
cuando en el momento en el 
que ocurrieron los hechos 
había más de quinientas. «Es 
sorprendente que hayan 
identificado a este compañe
ro porque los hechos denun
ciados ocurrieron en la jor
nada del 27-E, dice el auto, 
sobre las dos de la tarde, a 
las puertas de Simago de la 
Vía Complutense, donde ha
bía en ese momento en tor
no a 500 personas que for
maban parte del piquete in
formativo. Fue la policía la 
que agredió al conglomera
do de personas que estába
mos allí, cargó contra noso
tros y de hecho hubo le
sionados, prácticamente la 

PUERTA de lladrkl 

A la derecha en la foto, Miguel Calleja, el huelguista querellado 

plana mayor de los sindica
listas·de Alcalá y cargos pú
blicos del grupo municipal 
de Izquierda Unida». 

Al acusado se le ha pro
porcionado asesoría jurídica 
y cuando se celebre el juicio 
está previsto que haya mu
chos compañeros, de los que 
formaban parte del piquete 
en el que estaba también Ca
lleja, que actúen como testi
gos: «Hemos contactado con 
personas que estaban allí y 
hay bastantes testigos -más 
de 50- que van a declarar 
que lo que provocó el mo
mento de violencia, que pu
do ser no más allá ele un mi
nuto, fue precisamente una 
carga policial sin sentido». 

La acusación fue califica
da de «descabellada» por Jo
sé Miguel Polo por dos mo
tivos: el primero porque «lo . 
relevante de la jornada fue 
precisamente la actuación 
contundente de las fuerzas 
de orden público sin provo
caciones de los piquetes» 
frente al «civismo que de
mostró todo el mundo que 
estaba en la calle, no sólo pi
quetes informativos, sino to
dos los ciudadanos de Alca
lá»; el segundo motivo es «la 
gravedad de la pena que se 
pide para este compañero». 

((Un intento de criminalizar 
a los piquetes» 

La valoración de la comi
sión permanente de IU acer
ca de lo sucedido es, según 
declaró Polo, que esta que
rella «forma parte de un in
tento de criminalizar a los 
piquetes informativos en las 
huelgas. A partir de esto, si 
sale adelante, va a ser impo
sible formar parte de un pi
quete informativo. Estamos 
verdaderamente indignados 
y nos parece aberrante». IU 
Alcalá transmitirá lo sucedi
do a sus parlamentarios 
autonómicos y nacionales 
para que se haga pública es
ta queja de la organización 
alcalaína. 

En el caso concreto de Al
calá, «éste es el único caso en 
el que ha habido oficialmen
te una acusación de esta en
tidad» en relación a la huel
ga general del 2 7 de enero 
del 94, concluyó Polo, aun
que sí existe un antecedente 
con otro procesamiento a 
tres trabajadores de la Seda 
por los incidentes ocurridos 
en la puerta del ayuntamien
to al finalizar una manifes
tación. 

2t de enero de t995 



Abre sus puertas a todas las estudiantes que necesiten alojamiento en Alcalá 

'Resideneia 1emenina Unire1sita1ia': el confort de 
un ambiente familiar y unas instalaciones cómodas 

Desde octubre del 94 funciona en nuestra ciudad una amplia y cómoda Residencia Universitaria Fe
menina, que tiene abiertas sus puertas a todas aquellas jóvenes estudiantes que necesiten un sitio don
de alojarse. Esta residencia, ubicada en la c/ Cruz de San Sebastián nºB (junto a la c/ Luis Vives), ofre
ce habitaciones individuales con baño, en régimen de pensión completa, además de un ambiente fami
liar para fomentar el trabajo y el estudio. 

La dirección de esta Resi
dencia Universitaria Femeni
·na ha previsto todas las como
didades necesarias para que 
sus moradoras se sientan co
mo en casa: salón de vídeo y 
televisión, salas de juegos, la
vandería, cuartos de plancha, 
espaciosos comedores, am
plios espacios y jardines y 
aparcamiento propio entre 
otros. La residencia dispone 
de 70 habitaciones individua
les con baño, todas ellas con 
vistas exteriores, especial
mente preparadas para un es
tudiante: mesa de estudio, es
tantería, armario empotrado 
y cama. La cuota mensual que 
pagan las estudiantes incluye 
pensión completa y todos los 
gastos -agua, luz o gas-. 

La residencia ofrece ade
más, según explicó su directo
ra Paquita Jimeno, un am
biente familiar y capacidad de 
diálogo y participación: «No 
pensamos que la residencia 
sea exclusivamente un hotel, 
queremos que haya un am
biente de familia donde las 
chicas tengan sus actividades 
y participen en la organiza
ción de la residencia, respe
tando sus ideologías y su for
ma de ser al igual que ellas 
respetarán a todos los que 
conviven en la casa. Habrá un 
reglamento mínimo con unos 
horarios y un respeto en el si
lencio porque el objetivo de la 
residencia es crear un am
biente de estudio y trabajo, 
para que se aproveche al má
ximo el tiempo. Si se quieren 
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Dos miembros de EKUMENE, asociación que dirige la «Residencia 
Femenina Universitaria» 

CONOZCA NUESTRAS OFERTAS EN 
SOFAS•CAMA 

I ENDAS 

TÁ e ~ MooERv>t 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 

divertir, hay aquí lugares 
adecuados para no molestar a 
nadie». 

La residencia es sólo una 
parte del edificio en el que es
tá ubicada. El resto, hasta 
completar un total de 120 ha
bitaciones, se destinarán a 
alojar a grupos y asociaciones 
comprometidos. Las dos áreas 
son dirigidas por la asociación 
EKUMENE. 

EKUMENE 
EKUMENE es un movi

miento misionero de segla
res cristianos. El sostén de 
la asociación son las personas 
que viven en comunidad 
-sin ser religiosos- pero 
hay muchas otras formas de 
colaborar. «Entre nosotros 
hay sacerdotes pero religiosos 
con votos no y también hay 
varios grupos que viven en 
familia, casados y solteros, 
con un compromiso. Los 
que vivimos en comunidad 
nos hemos comprometido a 
permanecer solteros porque te 
lo exigen las circunstancias, 
para tener una dedicación 
plena». 

El objetivo de todos los 
que componen este movi
miento es el mismo, sea cual 
sea su forma de comprometer
se. «Somos personas que nos 
unimos, convivimos y nos 
comprometemos a realizar 
una tarea común: la promo
ción del desarrollo en el Ter
cer Mundo o en las clases más 
desfavorecidas de cualquier 
ciudad», explicó Paquita Ji
meno. EKUMENE es una 
asociación internacional que 
trabaja en España, Sudaméri
ca y Africa, y actualmente está 
trabajando para implantarse 
en el resto de Europa. Miles 
de personas en el mundo tra
bajan en este proyecto, aun
que no están cuantificados 
-«no tenemos carnet de 
socio»-. 
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El cariño se palpa en todos los rincones 

una visita a la residencia de los mayores 
«Santa María del Henares» en Azuqueca 
Todo era felicidad al llegar, al despedirnos, más ... Alguien, de los setenta y siete que son nos 
dijo que, en este nuevo año que acaba de empezar, procurarán estar así todos los días. Y lo conse
guirán, seguro. Aquí, por lo que se ve, hay mucha esperanza y eso que llamamos cariño se palpa 
en todos los rincones de este soberbio hotelito (así nos lo parece) con tan hermoso nombre y tan 
buenísimas personas que nos hemos encontrado. 

Nos lo había anunciado una 
y mil veces la gentil María 
Concepción, Conchi, que co
noce los gustos de uno y «ade
más de charlar con quien 
quieras conocerás a una seño
ra de tu pueblo, Francisca, 
que está como una rosa». Y lo 
está, ella, y todos. Aprovecha
mos que celebraban (¡ten
drían tanto que celebrar!) jor
nada festiva con motivo de las 
navidades y aquello, en ver
dad, era para vivirlo. Ellas y 
ellos , setenta y siete, bonito 
número también, impecables, 
con su traje de los domingos, 
el peluquero había tenido tra
jín hoy, las cocineras igual... 
·se había suprimido la pelícu
la por el baile, el punto (¡qué 
jerseys hacen aún las señoras!) 
por la tertulia, tampoco toca 
hoy partida de mus , Manolo, 
que se recorre el· pueblo de 

MULTISOLE 

punta a punta, se ha pasado, 
no mucho, comprando ciga
rrillos . . . 

En un rincón devorando la 
exquisita tarta, don José Ma
ría Lara Ortiz del Pin edo, el 
último de ... «las quintas» , 
hombre culto, profesional du
rante muchos años de Prensa 
y Fotografía; nos muestra, fe
liz, un libro biografía sobre 
«El Cordobés», amén de fotos 
con «Manolete» , Claudia Car
dinale ... y una carta del Rey 
don Juan Carlos. La rondalla 
«Navarosa», natural de Azu
queca y muy admirados en la 
casa, toca de todo y bien. Las 
bellas y hacendosas trabajado
ras (se merecen todo, tam
bién ... ) se mueven de acá pa
ra allá , mimando con toda la 
ternura de sus almas a esta 
buena gente que nos ha abier
to hoy, como ellos suelen ha
cer siempre , su gran corazón. 
Como su director, claro , José 
Manuel Martínez. 

Mañana, en el rato al sol 
b endito de este enero que ya 
va mediando, tienen algo más 
que contarse ... Aparte, el pro
gramar ya sus hermosas ex
cursiones que tanto les gustan. 

Un servidor, aunque aún 
no es de esta gran «quinta», 
volver á . 

LUMIGARMO 

""'h 'tJ-1 
-to,.. ~-i' 

"'~ ·bé: Libreros, 9 - 2º • 28801 Alcalá de Henares • Tel. : 883 06 85 ~ (~ 
Vs 4 'J'-1_ 

ESPECIAL TRATAMIENTOS ESTETICA "~º:~ 
• REJUVENECIMIENTO FACIAL • GIMNASIA PASIVA 
• RENOVACION CELUlAR (ACIDO SALICILICO) • DEPllACION (CERA FRIA, CALIENTE, ELECTRICA=DEFINITIVA) 
• LIMPIEZA DE CUTIS (ANTl-ACNE, MANCHAS, HIDRATANTES) • MANICURA Y PEDICURA 
• CONTORNO DE OJOS (BOLSAS, PATAS DE GALLO, ETC.) • MAQUILlAJE (NOVIAS, FANTASlA, FOTOGRAFIA) 
• ADELGAZAMIENTO (REDUCCION, ANTICELULITICA, REAFIRMANTE Y ANTIESTRIAS) • MOLDEADO +TINTE DE PESTAÑAS 

RECUERDA: EN INVIERNO TAMBIEN PUEDES BROHCWTE CON lA MAQUINARIA MAS REVOWCIOHW A TU DISPOSICION EN RAYOS UVA DE ALTA PRESION. 
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·I AYUDA 
1 

A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

;;:=:;. 
~. ·-V 

. el. Gallegos, 3 
f.; ALCALA DE- HENARES 

I " Colabora: Co~c~jalía de S~rvicios 
Sociales · Excmo. Ayuntamiento 

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2, todo exterior 

* 3 dormitorios, * Salón y 
cocina con terrazas, 

*Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
Telf.: 519 23 26 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

PENSIDN LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf.: 888 07 51 ·Alcalá de Henares 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telt.: 888 92 08 · ALCALA DE HENARES 

SERVI ALCALA, S.L. 
EMPRESA DE SERVICIOS 
Limpieza en general 
Vigilancia y control 

Telf.: 883 15 96 
Telf. móvil: 908 500 485 
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se encargarán del control del consumo de alcohol 

por parte de menores y de la venta ambulante no autorizada 

La Policía Municipal tiene 22 agentes de 
paisano para realizar tareas de vigilancia 
«No era normal 11ue al llegar a algunos bares comprobáramos 11ue todo 
el mundo estaba tomando zumo de naranja», aseguró Pablo González 

La delegada del gobiemo en Madrid, la alcalaína Pilar IJedó, ha dado su autorización a que 
un total de 22 agentes de la Policía Municipal de Alcalá puedan realizar tareas de vigilancia ves-
tidos de paisano con el fin de pasar desapercibidos y conseguir una mayor eficacia en los resul
tados, principalmente en el tema del consumo de alcohol por menores y en el control de la venta 
ambulante no autorizada. Los agentes policiales también contribuirán en aspectos de la seguri
dad ciudadana y en la vigilancia para el esclarecimiento de actos vandálicos. Los 22 agentes que 
vigilarán las calles sin uniforme estarán dispuestos en los tres tumos del día. El concejal de Se
guridad Ciudadana, el socialista Pablo González, manifestó su satisfacción por la consecución 
de esta autorización que se venía persiguiendo desde hace algún tiempo. 

Pablo González aseguró 
en declaraciones efectuadas 
a PUERTA DE MADRID 
que el problema en determi
nadas actuaciones de la Po
licía Municipal «es que el 
uniforme canta mucho». 
Así, el concejal aseguró que 
«cuando empezamos a rea
lizar los controles de venta 
de alcohol a menores com
probamos que estos contro
les siempre se quedaban co
jos. Ya no sólo es que el uni
forme cante, es que además 
habíamos detectado la sofis
ticación de algunos respon
sables de establecimientos 
de bebidas, que incluso lle
gaban a captar nuestras co
municaciones radiofónicas». 
Así, era habitual, según Pa
blo González, que en los 
controles realizados en algu
nos bares, «al llegar los po
licías todo el mundo estaba 
tomando zumo de naranja>>. 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana reconoció que 
«tuvimos una época en la 
que pillábamos a casi todo 
el mundo pero hubo un mo
mento en el que tuvimos 
que modificar el horario 
porque también nos lo te
nían cogiendo. Hemos teni
do que ir evolucionando e 
inclusive, una hora antes de 
realizar los controles en lu
gares concretos solamente lo 
sabíamos el jefe de la Poli
cía y yo». 

Todo esto hizo que hace 
aproximadamente un par de 
meses, el concejal de Segu
ridad Ciudadana planteara 
al entonces delegado del go
bierno en Madrid, el alca
laíno Arsenio Lope Huerta, 
la necesidad de que hubie
ra un número determinado 
de policías actuando de pai
sano: «Las Policías Locales 

«En determinadas 
actuaciones de la 
Policía Municipal 

el uniforme 
canta mucho» 

no pueden actuar sin unifor
mes salvo autorización ex
presa del delegado del go
bierno. Por eso solicitamos 
esta autorización en su mo
mento para que un número 
determinado de agentes pu
dieran actuar de paisano en 
el tema de la venta ambu
lante, el tema del control de 
la venta de alcohol a meno
res y distintos controles de 
bares». 

La solicitud quedó con el 
cambio en la delegación del 
gobierno en manos de la 
también alcalaína Pilar Lle
dó: «El martes 3 de enero 
llegó la contestación afirma
tiva al ayuntamiento de Al
calá por parte de la delega
ción del gobierno. En total 
son 22 policías divididos en 
tres turnos; de esta manera 
siempre podremos actuar te
niendo en cuenta libranzas 
y demás circunstancias». La 
planificación del servicio ha 
hecho que haya sido el vier
nes 13 de enero cuando por 
primera vez salieran a la ca
lle agentes de paisano. 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana no dudó en seña
lar que los policías sin uni
forme por la calle contribui
rán a una mejora en aspec
tos de Seguridad Ciudadana 
y de prevención de actitudes 
vandálicas: «Yo creo que es 
una manera de actuar mu
chísimo mejor que yendo 

con el uniforme, porque en 
cuanto llegan los agentes 
uniformados a un estableci
miento dan una 'cantada' 
considerable y por ello re
sulta muy difícil realizar 
una intervención porque en 
los establecimientos ya están 
pendientes de nosotros». 

Pablo González señaló 
que los agentes policiales 
también utilizarán un vehí
culo camuflado con el que 
podrán incluso acelerar las 
actuaciones. 

La utilización de agentes 
de la Policía Municipal de 
paisano tiene un preceden
te que se saldó con un buen 
éxito. Fue en 1990; duran
te las ferias de aquel año Al
calá apareció cubierta de 
pintadas de signo neonazi. 
Además de las acciones ad
ministrativas y penales que 
en su caso adoptara el ayun
tamiento hubo incluso un 
comerciante de la calle Ma
yor que llegó a interponer 
una denuncia en comisaría 
de policía al haber sido en
suciada la fachada de su 
establecimiento. 

Durante la noche del día 
31 de agosto al 1 de septiem
bre, la Policía Municipal 
montó un servicio especial, 
con agentes de paisano, que 
culminó con la detención de 
seis jóvenes, tres de ellos 
menores, mientras realiza
ban una pintada de caracte
rísticas similares a las que 
durante esos días aparecie
ron en Alcalá. Los agentes 
policiales camuflados sor
prendieron a los autores de 
las pintadas sobre las 5 de la 
madrugada del 1 de sep
tiembre cuando realizaban 
una de ellas en la calle Car
denal Cisneros. 
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Los clientes del mercadillo celebran que haya policías municipales de paisano: «Aquí hay muchos robos y hay que tener mucho cuidado». 
Policías municipales vestidos sin unüorme procurarán impedir los frecuentes robos de carteras y de monederos. 

Los clientes del mercadillo de los lunes celebran la vigilancia 
extra a cargo de policías municipales de paisano para luchar 
contra los robos que realizan los carteristas 

Los robos de carteras continúan en 
el mercadillo de los lunes 
Ha habido días que la Policía Municipal ha registrado quince robos 

Esto de los robos en el mercadillo de los lunes es un i<no parar». Por si vale como anécdota ilusrtativa, 
digamos que fuimos por allí a ver qué pasaba y a las primeras de cambio nos encontramos con una 
señora a la que acababan de robar el monedero. Y no era la única víctima de los cateristas ese día. 

La señora de la derecha acababa de sufrir un robo; ella misma nos mostró la bolsa en la que llevaba 
el monedero que le fue sustraído. 

PUERTA de Madrid 

La noticia de que la Policía 
Municipal destinará agentes 
de paisano al mercadillo de los 
lunes ha sido muy bien acogi
da por los clientes de este tra
dicional mercado al aire libre. 
Y es que la situación que se es
tá produciendo respecto a los 
robos de carteras y monederos 
es muy preocupante. La vigi
lancia de estos policías sin 
uniforme reglamentario aten
derá a las acciones de estos ex
pertos del robo al descuido, 
pero también a la venta am
bulante no controlada. · 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, ha 
habido lunes que se ha llega
do a denunciar hasta quince 
robos de carteras y monederos 
a los agentes policiales unifor
mados, lo que hace pensar que 
el número real de sustraccio
nes es aún superior, puesto 
que hay víctimas que no se 
dan cuenta del robo hasta que 
no están fuera del mercadillo 
o simplemente no tienen oca
sión de denunciarlo a los 
agentes. Los robos y las dece
nas de situaciones anómalas 
que se pueden ver en el mer
cadillo hacen que éste sea un 
mundo cada lunes. 

En un tramo de unos vein
te metros el reportero de 
PUERTA DE MADRID pudo 
ver hasta a ocho magrebíes 
vendiendo tabaco de contra
bando. La llegada de un agen
te de la Policía Municipal 
provocó de forma inmediata 
la diáspora de los vendedores 
ilegales. En cuestión de segun
dos los magrebíes habían de:
saparecido, el tabaco estaba 
guardado en bolsas de plásti
co y los vendedores permane
cían confundidos entre los 
cientos de clientes del merca
dillo . 
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U nos metros más adelante 
un hombre vendía linimentos 
para sanar cualquier ·tipo de 
enfermedades en una imagen 
familiar de no pocas películas 
cuya trama se desarrollaba en 
el viejo Oeste e incluso en las 
ciudades medievales y en la 
Roma y Grecia clásicas. Muy 
cerca de él, una mujer de ra
za gitana vendía ajos: «Cóm
preme una bolsa, señora, 
cómpremela antes de que ven
ga el policía y me la quite». 
Pero cuando el policía llega la 
gitana ya ha desaperecido o, 
si la encuentra y le quita al
go, a lo sumo será un par de 
bolsas o tres. Instantes des
pués de requisarle las bolsas, 
la gitana llegará con más gé
nero y tratará de seguir ven
diendo. Son algunas de las 
historias que se producen ca
da lunes en el mercadillo. 

Robos de carteras 
Pero no es la venta ambu

lante ilegal la que más preo
cupa evidentemente a los 
clientes del mercadillo de los 
lunes. Los continuos robos de 
carteras y monederos realiza-

riJ Baterías 

• Neumáticos 

• Amortiguadores 

R Refrigeración 

• Aceite 

lunes en el mercadillo acom
pañando a su esposa». 

Se acaba de producir un robo: el ladrón ha cortado ligeramente la 
bolsa de la víctima y le ha robado el monedero. La señora se queja 

mientras es consolada por otras personas. 

Un corrillo de mujeres de
batía la cuestión de los robos. 
A una de ellas le acababan de 
robar el monedero. El proce
dimiento utilizado fue uno 
muy audaz y muy usado por 
los carteristas: al comprobar 
que la mujer llevaba en una 
bolsa de plástico el monedero, 
realizaron un corte en la bol
sa con una navaja o un bistu
rí, lo suficiente para apode
rarse con comodidad del bol
so sin que la señora se diese 
cuenta. Evidentemente, la pe
ricia de los carteristas se apo
ya en su rapidez y en aprove
char que la mujer esté distraí
da en un puesto en el que ade
más se puede producir una 
considerable aglomeración de 
personas: «Cuando me he da
do cuenta la bolsa estaba rota 
y ya no estaba el monedero. 
Alguien me ha debido de ver 
meterlo en la bolsa y mira ... » 

dos por carteristas muy exper
tos son la mayor preocupación 
de los clientes, muchos de los 
cuales manifestaron su confor
midad e incluso satisfacción al 
conocer la noticia de que ha
brá agentes de la Policía Mu
nicipal de paisano vigilando 
en el mercadillo: «¡Cómo no 
voy a estar de acuerdo! ¡Si es-

• Escapes 

m Alumbrado 

D Pastillas 

151 Elementos 
líilJ de seguridad 

to es una vergüenza! Y o se lo 
digo a mi mujer cuando vie
ne al mercadillo: 'No traigas 
mucho dinero y ten cuidado 
con el monedero'. Aquí hay 
que tener mil ojos porque 
cuando menos te lo esperas te 
ha desaperecido la cartera o el 
monedero», afirmó Juan Gó
mez, un hombre que estuvo el 

Una mujer se acercó al gru
po: «Señora, ¿cómo era su 
monedero?». «Negro», res
pondió la víctima para aña
dir: «En él llevo el carnet de 
identidad, tarjetas de crédito; 

Todo lo gye hacemos nos conduce a ti. 

Aserca, s.L .. 
Vía Complutense, 108 - Tlf .. : 889 17 46 - Alcalá de Henares 

Fax: 889 18 98 

* RAPIDEZ: Entrada ' salida 
en menos de 1 hora. 

* C:OMODIDAD: Sin cita previa y con un horario 
a su fedida. ' 

* TR~NSPARENCIA: Presupuesto cerrado ' 
conocido de antemano. 

* SERVICIO AGRADABLE: Trato directo entre 
usted y los mecánicos especializados. 
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LOS ladrones utilizan 
diversos métodos, 
algunos 
muy «sofisticados», 
para apoderarse 
de lo aJeno 
En navidades 
desciende el número 
de estos robos 
en Alcalá porque los 
carteristas prefieren 
actuar en el centro 
de Madrid, 
especialmente en 
tomo a El corte Inglés 
y Galerías Preciados 
no sé, llevo de todo». La otra 
señora señaló uno de los pues
tos cercanos: «En ese puesto 
acabo de ver un monedero 
metido ahí debajo, como si lo 
hubiera escondido ahí alguien 
después de desprenderse de 
él». 

La víctima del robo mostró 
su disgusto y pesar por la sus
tracción: «Esto es una ver
güenza», repetía una y otra 
vez. 

Mientras se manifestaba el 
disgusto de la mujer, otra se
ñora se acercó para decirle: «A 
mí cuando me robaron la car
tera aquí en el mercadillo, al
guien me la puso en el buzón 
de Correos y pude recuperar 
toda la documentación». Un 
matrimonio se acercó y le di
jo: «Por las tarjetas de crédi
to no se preocupe porque los 
carteristas a lo q~e van es al 
dinero en efectivo; es lo úni
co que les interesa». 

Otra señora se dirigió al pe
riodista de PUERTA DE MA
DRID: «A mí también me ro
baron; aquí tendría que haber 
más vigilancia porque cada 
lunes se producen muchos ro
bos de carteras. A mí me ocu
rrió hace unos tres meses. Los 
ladrones te están vigilando; te 
ven abrir la cartera y te ven 
guardarla. Entonces es cuan
do van a por ti. Tú, claro, vas 
distraída mirando los puestos, 
y cuando menos te lo esperas 
te encuentras con que no tie
nes cartera o monedero. Si se
guramente ahora está alguno 
alrededor y mirándonos». 

La víctima del robo hacía 
recuento del dinero que lleva
ba en el monedero: «Por un 
lado llevaba 5.000 pesetas; 
por otro lado llevaba 3.000 y 
también llevaba mucho dine
ro suelto». La robada hace 

PUERTA de lladrld 

Cientos de personas acuden cada lunes al mercadillo; y los carteristas también van a ver qué pescan. 

tres meses informó: «A mí me 
quitaron unas 7 .000 pesetas». 

Otra señora se acercó al pe
queño grupo: «Y o lo que no 
entiendo es cómo es posible 
que nos roben el monedero sin 
que nos demos cuenta». A lo 
que otra respondió: «Son muy 
listos; ahora, que eso casi es 
mejor que te den un tirón. 
Por lo menos no te das cuen
ta, no como en un atraco. La 
verdad es que no para de ha
ber robos». 

En el grupo se celebró la 
noticia de que policías muni
cipales de paisano vigilen el 
mercadillo: «Eso está muy 
bien. Cuantos más policías 
haya, mejor. Además es bue
no que estén de paisano por
que así será mejor para aga
rrar a los ladrones». «Sí que es 
bueno que los policías vigilen 
de paisano porque aquí hay 
muchos robos todos los lunes. 
Pero también tienen que ir al 
mercadillo de los martes, que 
también hay muchos robos 
allí, en el paseo de Los Pinos. 
El otro día estuve yo y a una 
mujer le quitaron también el 
monedero sin que se diese 
cuenta», dijo otra mujer, a lo 
que apuntó otra: «Es bueno 
que los policías estén pendien
tes sin que se los reconozca 
porque es muy difícil pillar a 
estos ladrones. El que r~ba el 
monedero se lo pasa a otro y 
por eso hay que cogerlos en el 
momento». 

Diversos métodos 
Según los expertos policia

les, este tipo de robos suele 
descender de manera muy 
puntual en la época navideña, 
puesto que los carteristas se 
desplazan a la zona centro de 
Madrid, concretamente a los 
alrededores de los g!"andes al
macenes como El Corte Inglés 
y Galerías Preciados, donde se 
produce una gran afluencia de 
personas. En cualquier caso, 
tras las navidades los carteris
tas suelen regresar al merca
dillo de los lunes en Alcalá, 
aunque también los hay en 
otros mercadillos ambulantes 
de la comunidad de Madrid. 

Concretamente en Alcalá, 
se han llegado a denunciar 
hasta quince robos en una ma
ñana de lunes. Si se pudiese 
establecer una media de robos 
podría ser de una decena ca
da día de mercadillo en lo que 
se refiere a robos denunciados 
a los agentes policiales, pero 
evidentemente puede haber 
más. 

El robo más normal es el de 
meter la mano en el bolso de 
la víctima para sustraerle el 
monedero aprovechando su 
descuido al estar mirando un 
puesto. Los monederos suelen 
aparecer por la parte de atrás 
de los puestos o en algún con
tenedor cercano. Pero hay · 
métodos más sofisticados que 
demuestran la habilidad de 

los ladrones. En una ocasión, 
uno de estos delincuentes sus
trajó un bolso de una mujer 
que estaba en un puesto; la 
víctima no se dio cuenta a pe
sar de que el ladrón se llevó 
el bolso que llevaba colgado, 
cortando con unas tijeras la 
correa con la que sujetaba el 
bolso al hombro. ¿Cómo es 
posible? Ante un puesto en el 
que se producen muchas apre
turas de clientes, todo es po
sible. 

Otro método es el de abrir 
un agujero con un bisturí o 
con un encendedor en la bol
sa de plástico en la que la víc
tima lleva el monedero. A ve
ces la habilidad se demuestra 
en extraer la cartera de un 
bolso que por su reducidas di
mensiones parece imposible 
que pueda meterse en el la 
mano sin que la víctima se dé 
cuenta. 

Si se produce un robo, es 
conveniente denunciarlo a los 
agentes de la Policía Munici
pal que están en servicio de 
patrulla por el mercadillo. 
Así, al menos, si a lo largo de 
la mañana ellos descubren la 
cartera o el monedero abando
nados con su documentación, 
ellos mismos se pondrán en 
contacto con la víctima para 
que ésta pueda recoger la car
tera y la documentación en
contradas. Lo que no se halla
rá ya, casi con toda seguridad, 
es el dinero. 
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según sus familiares, hacía 15 días que estaba «sentenciada» 

un preso ·de la cárcel de Alcalá·Meco 
murió asesinado 
«Dos semanas sin que nadie hiciera nada, hasta que lo han matado», 
dijo Josefa soto, tía del recluso asesinado en la prisión 
David soto murió desangrado antes de ingresar en urgencias 
según fuentes de los funcionarios, el tema de la droga no se controla 
debidamente en el centro 

El preso David Soto Bontares, de 25 años de edad, falleció el pasado domingo a consecuencia de una 
puñalada entre el pecho y el antebrazo derecho. El presunto asesino es Félix L.M. y, según los familia
res de David, se sabía desde hace quince días que estaba «Sentenciado». David Soto Bontares trabaja
ba en el grupo de desintoxicación que la Cruz Roja tiene en el centro, con la intención de desprenderse 
de su drogodependencia, y estaba considerado como un preso cccon posibilidades de reinserción total». 

Familiares de David mani
festaron al conocer la muerte 
del joven que sabían, por la 
mujer de otro preso, que al
guien había planeado la 
muerte de David, aunque des
conocen los motivos. 

«Dos semanas sin que nadie 
hiciera nada, hasta que lo han 
matado», dijo Josefa Soto, tía 
de David, quien al igual que 
su sobrino es de etnia gitana. 

David Soto Hontares fue 
trasladado tras el ataque en 
una ambulancia del INSA
L UD al hospital Principe de 
Asturias, a sólo dos kilómetros 
de la prisión, pero murió de
sangrado antes de ingresar en 
urgencias del citado hospital. 

Este es el segundo suceso 
que, por ajuste de cuentas por 
tema de drogas, se produce 
dentro de un recinto peniten
ciario de Alcalá de Henares 
después de las Navidades. El 
pasado jueves un interno del 
Centro de Jóvenes de Alcalá-2 
resultó apuñalado de grave
dad por idénticos motivos. 

Según fuentes de los funcio
narios consultados por este se
manario, se ha abierto una in
vestigación para saber dónde 
estaba el servicio médico del 

· centro penitenciario Madrid-
2 en esos momentos para que 
atendieran al herido. 

Los hechos ocurrieron en el 
módulo 3 de cumplimiento 
del centro penitenciario 
Madrid-2, conocido como 
Alcalá-Meco, próximo al mó
dulo en el que se encuentra 
preso el secretario de Rafael 
V era, y al otro extremo del de 
los banqueros Mario Conde y 
Arturo Romaní -que por cir
cunstancias de la vida y el car
go firmó la autorización para 
la construcción de este centro 
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en el año 1982- o donde 
también está encarcelado Ju
lián Sancristóbal. 

La agresión se produjo en
tre las dos y las dos y media 
de la tarde, cuando los funcio
narios abrieron las cancelas de 
acceso a las celdas. En ese es
pacio de tiempo, y delante de 
otros internos, el preso Félix, 
L. se abalanzó sobre David 
clavándole un pincho carcela
rio -trozo de hierro al que se 
le saca punta como un 
puñal- cayendo éste malhe
rido en el suelo. Los propios 
internos avisaron al funciona
rio porque «estaba desangrán
dose», según fuentes peniten
ciarias. 

El funcionario comunicó 
rápidamente al jefe de servi
cio lo que ocurría y se avisó 
inmediatamente a una ambu
lancia del IN SAL UD para 
trasladarlo al hospital Prínci
pe de Asturias. La ambulan
cia se personó en tan sólo diez 
minutos en el centro peniten
ciario, pero David moría de
sangrado antes de ingresar en 
urgencias. Las diligencias del 
suceso las lleva el juzgado nú
mero 4 de Alcalá de Henares. 

Según fuentes de los funcio
narios, el director del Centro, 

Jesús Calvo, manifestó a los 
familiares de la víctima que se 
había tardado media hora en
tre que se produjo el inciden
te hasta que la ambulancia se 
personó, y se ha mandado 
abrir una inspección para sa
ber dónde estaba el servicio 
médico del centro en aquellos 
momentos. 

El presunto asesino ingre
só en el centro el pasado mes 
de agosto y llegó «progresado 
de un primer grado, es decir, 
que se supone que era µn pre
so conflictivo». 

Las versiones sobre el he
cho que circulan por el centro 
penitenciario son que todo se 
debe a un ajuste de cuentas re
lacionado con el tema de la 
droga, sobre todo por «las 
deudas» entre los internos. 

Según fuentes de los funcio
narios, el tema de la droga no 
se controla debidamente en el 
centro, más que nada «la ven
ta y entrada», lo que da pie a 
que surjan rencillas o agresio
nes con trágicos finales. 

Según comentarios entre 
los funcionarios, aunque estos 
hechos suelen ser aislados, los 
preocupa que por temas de 
drogas y grupos de extorsión 
se produzcan incidentes como 

J* YIUSY NOVIAS 
,, MADRINAS Y FIESTA 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

Este es el segundo 
suceso que se produce 

por ajuste cuentas 
por motivos de droga 

en una cárcel de Alcalá 
en lo que va de 1995: 

el jueves de la 
semana pasada 

un interno del centro 
de Jóvenes Alcalá·2 
resultó apuñalado 

de gravedad 
por idénticos motivos 

estos, «pues mientras haya 
drogas en los centros no se po
drá evitar». 

Este es el segundo alterca
do que después de navidades 
se produce en un recinto pe
nitenciario alcalaíno. Sin ir 
más lejos, y a escasos metros 
del centro Madrid-2, se en
cuentra el Centro de Jóvenes 
Alcalá-2. El pasado jueves, a 
las dos de la tarde, el interno 
A.G.C. recibió cuatro puña
ladas en el costado izquierdo 
y varios cortes en la cara por 
parte de otro interno debido 
al problema de deudas con las 
drogas. El joven está fuera de 
peligro. 

El fallecido es sobrino de la 
conocida artista Oamenca 
Josefa Soto ((La Pelúan y 
hubo nerviosismo 
en el cementerio 

El recluso fallecido es de ra
za gitana y sobrino de la co
nocida artista gitana Josefa 
Soto «La Pelúa» que canta y 
baila flamenco. 

David estaba casado, tenía 
una hija de siete meses y cum
plía condena por robo. El ca
dáver fue trasladado al depó
sito del Cementerio Jardín; 
allí estuvieron su esposa, su 
tía y otros familiares, produ
ciéndose escenas de nerviosis
mo porque querían ver el 
cadáver, algo que no fue po
sible hasta que lo permitió la 
autoridad judicial. 

También hubo retrasos con 
los asuntos administrativos, 
«el papeleo», por lo que se de
moró el traslado de los restos 
del joven recluso, que fueron 
llevados a enterrar a Madrid. 

Pilar NAVIO 
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Primera persiguió a una joven y a continuación atrapó a otra 
cuya resistencia le hizo ponerse en fuga 

un individua protagonizó un dable intenta de violación 
Dos mujeres jóvenes sufrieron en la noche del viemes al sábado días 13 y 14 de enero sendos acosos sexua

les por parte de un individuo, parece ser que el mismo en ambos casos, que intentó violarlas, especialmente 
en su segundo ataque, en el que llegó a atrapar a la joven y comenzó a cometer abusos deshonestos hasta 
que la víctima logró zafarse del individuo y con su resistencia ponerle en fuga. Los dos casos se produjeron 
en un radio de acción relativamente pequeño y, según la descripción que realizaron las dos jóvenes, fuentes 
policiales sospecha que se trataba de la misma persona. 

El primer acoso sexual se taron a nadie que respondiera 
produjo sobre las 23' 50 horas, a las características aportadas 
cuando una joven se tuvo que por la joven. La patrulla de Po
refugiar en un bar de la calle licía Municipal, ante el estado 
Juan de Austria denominado de temor que tenía la joven, de
Pá jaro Grifo. Desde allí dio cidió trasladarla en el coche pa
aviso a la Policía Municipal ex- trulla a, su domicilio, en la ave
plicando que desde el paseo de nida de la Virgen del Val. 
la Estación estaba siendo per- Poco después, sobre las 
seguida por un individuo que 00'45 ya del día 14, se produ
la iba acosando profiriéndole jo un intento de violación en la 
todo tipo de expresiones en las calle Vitoria, en la zona de cha
que se denotaban sus intencio- lets cercana a la Virgen del V al. 
nes de tipo sexual. La joven, Una joven fue abordada por un 
aterrorizada, se refugió en el individuo que al parecer la co
bar hasta que llegaron los agen- gió por el cuello violentamen
tes policiales, quienes no detec- te e intentó violarla. 

La joven gritó y forcejeó has
ta lograr zafarse del individuo, 
dándose éste a la fuga. Se tra
taba de un individuo con una 
estatura aproximada de 1'70, 
de complexión normal; vestía 
un chaquetón de plumas oscu
ro y pantalón vaquero. Tenía 
el pelo castaño y llevaba peri
lla. También llevaba en el mo
mento del intento de violación 
un pasamontañas. Fuentes po
liciales explicaron a PUERTA 
DE MADRID que, dada la pro
ximidad en el tiempo y en el es
pacio, así como algunas carac
terísticas coincidentes en am-
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Cortezas Flaper lKg. 
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Panchito Virginia Flaper lKg. 

Pistacho Irani Flaper lKg. 

Licor Manzana Calisay 0,70cl. 

Licor Melocotón Calisay O, 70cl. 
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ROSTE LE RIA 
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bos casos, pudiera tratarse del 
mismo individuo. 

Apareció el cadáver de 
un hombre con una 
jeringuilla clavada 
en la rodilla 

El cadáver de un hombre con 
una jeringuilla hipodérmica 
clavada en la rodilla izquierda 
fue hallado en la madrugada del 
viernes 13 de enero en una ha
bitación de su domicilio, situa
do en Azuqueca de Henares. 

El equipo de Policía judicial 
y fuerzas de la Guardia Civil 
han instruido diligencias por el 
hallazgo del cuerpo sin vida de 
Francisco José MP, de 33 años 
de edad, el cual fue encontra
do por un familiar en las cir
cunstancias mencionadas ante
riormente. Se especula con la 
posibilidad de que la muerte le 
sobreviniera a consecuencia de 
una sobredosis de estupefacien
tes, a los cuales el fallecido era 
adicto. 

* Whisky JB o, 70cl. 

* PRECIOS FSTREUJ., Comp1211do en nuestro f.ASH, pago contado (SIN DISTRIBUCION) distribuidora alcalá s.a. 
NOTA: en estos precios no esta incluido el iva. Precios por cajas completas. C/ Avila, s/nº •Alcalá de Henares (Madrid) • Tel. : 88814 29 
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Le robaran tres millones de pesetas en efectiva y cerca de 
15 millones en billetes de latería 

Dos individuos armados con una navaja atracaron 
a una lotera cuando iba al banco 

El suceso ocurrió en Alcalá sobre las 10 de la mañana del pasado martes 17 de enero cuando la lotera perte
neciente a la administración número 9 de Alcalá de Henares, situada en la calle de Ribera número 16, se 
dirigía a la sucursal del Banco Bilbao Vizcaya situado en la calle de Manuel Azaña para realizar un ingreso. 

Cuando la señora camina- ni los que cometieron losan- recidas características, en el 
ha a la altura del estableci- teriores atracos- conocen cual le fueron robadas 
miento comercial denomina- bien las costumbres de las per- 850.000 pesetas. El atracador 
do Cervantes Moda fue abor- sonas que regentan la admi- de entonces fue un individuo 
dada por dos individuos que nistración y no se descarta elegantemente vestido que lle
no infundían sospechas, pues que en esta ocasión estuvieran vaha un maletín donde tran
ninguno de los dos tenía as- esperando y vigilando para quilamente metió el dinero. 
pecto de delincuente. Uno de actuar en el momento que les 
ellos iba armado con una na- paeciera más oportuno para 
va ja, arma con la que intimi- lograr sus fines. 
dó a la mujer logrando apode-
rarse de todo lo que llevaba: Dos atracos más 
unos tres millones de pesetas 
en efectivo y un bolso grande 
con décimos de lotería por va
lor de unos quince millones de 
pesetas. Los individuos, que 
una vez tuvieron el botín en 
su poder salieron huyendo, no 
tenían «mal aspecto», vestían 
vaqueros y cazadora y eran 
jóvenes. 

La lotera víctima del atra
co lógicamente se puso muy 
nerviosa, máxime cuando es
ta administración ya ha sufri
do con anterioridad al menos 
dos atracos de los que les he
mos dado cuenta, aunque no 
de esta manera, pero siempre 
con imporante botín. 

Al parecer, los actuantes, 
que popr el momento no han 
sido identificados -ni éstos 

El día 23 de julio de 1994, 
por la mañana, también poco 
después de las 10, esta admi
nistración fue atracada por 
dos individuos, uno de ellos 
armado con una pistola, los 
cuales consiguieron llevarse 
bajo amenazas más de dos mi
llones de pesetas y veinte se
ries de números de lotería. 
Cometieron aquel atraco dos 
individuos, uno gordo con 
chándal y otro con camisa ro
sa. Esperaban a la lotera 
cuando fue a abrir, entraron 
como clientes y, una vez den
tro, bajo la amenaza de la pis
tola se apoderaron del botín. 

Tres meses antes, en el mes 
de abril de 1993, esta misma 
lotera sufrió otro atraco de pa-

Tu boca 
hablará 
por ti. 

·Re11ísate 
cadas meses 

Tres vecinos de Alcalá, 
detenidos cuando 
robaban en un 
supermercado 
de El casar 

Efectivos de la Guardia Ci
vil de la localidad de El Ca
sar (Guadalajara) procedieron 
en la madrugada del día 16 de 
enero, lunes, a la detención de 
tres jóvenes vecinos de Alca
lá de Henares: Ernesto FY, de 
20 años de edad; José Ambro
sio HL, de 26, y Roberto HR, 
de 19; la Guardia Civil los de-
tuvo como presuntos autores 
del robo con fuerza, en grado 
de tentativa, efectuado en el 
supermercado El Sol, de la 
mencionada localidad de El 
Casar. Los hechos ocurrieron 
alrededor de las tres de lama
drugada y los alcalaínos fue-

Es un consejo de:---------------------------.., 
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ron sorprendidos por la Guar
dia Civil cuando se encontra
ban robando en el interior del 
supermercado citado. 

En esta localidad se comen
taba precisamente que cuatro 
días antes, también de ma
drugada, concretamente el día 
12 de enero, se había cometi
do un robo de parecidas ca
racterísticas. En el bar restau
rante El Mirador, situado en 
la urbanización Las Colinas, 
en el término municipal de El 
Casar, autor o autores desco
nocidos penetraron tras forzar 
la puerta en el interior del es
tablecimiento, donde se apro
piaron de diversos objetos y 
dinero en metálico por valor 
de más de medio millón de pe
setas. 

Azuqueca:robaron 
güisqui de un camión 
por valor de medio 
millón de pesetas 

Por la Guardia Civil de 
Azuqueca dse Henares han si
do instruidas diligencias por 
la sutracción, durante lama
drugada del 12 de enero, de 
53 cajas de güisqui valoradas 
en unas 550.000 pesetas. Las 
cajas fueron robadas de un ca
mión semirremolque que se 
enconraba estacionado a la al
tura del kilmetro 45' 600 de la 
N-11, en el aparcamiento del 
restaurante La Perla, situado . 
en el término municipal de la 
mencionada localidad. 

Debe de existir 
una banda dedicada 
a estos robos: cuatro 
días después, robo de 
géneros de punto 

Debe de existir una banda 
dedicada a estos robos en el 
interior de los camiones que 
están estacionados en los 
aparcamientos de carretera 
mientras los camioneros des
cansan, ya que cuatro días 
después, concretamente el día 
16 de enero, según la denun
cia presentada ante la Guar
dia Civil, autores desconoci
dos se aporpiaron de seis ca
jas de género de punto que se 
hallaban en el interior del re
molque de un camión que se 
encontraba estacionado en el 
aparcamiento del hotel Liéba
na, en la localidad de Trijue
que (Guadalajara). La mer
cancía robada en esta ocasión 
ha sido valorada en unas 
400.000 pesetas. 
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Los ladrones dejaron los mostradores vacíos 

Robaron 750.DGG pesetas en dinero y efectos de 
una papelería de la avenida de castilla 

Un robo de efectos y dinero por un total de 750.000 pesetas se produjo el pasado 10 de enero en la 
papelería Castilla, sita en la avenida de Castilla nº21. Los ladrones rompieron el cierre de tijera, forza
ron la puerta y se llevaron todo lo que pudieron de las estanterías y mostradores, junto con un equipo 
de música y el dinero que había en la caja registradora. 

El robo fue descubierto por un 
vecino sobre las seis de la madru
gada del pasado día 10 de enero. 
Como tenía el número de teléfo
no de los propietarios, los avisó 
enseguida para informarlos de lo 
ocurrido: «Llegamos pensando 
que iba a ser el típico robo en el 
que te quitan lo del escaparate. 
Cuando llegamos y vimos que 
nos habían abierto la puerta fue 
cuando nos asustamos y vimos lo 
que realmente habían hecho», 
explica Yolanda, encargada del 
comercio. 

Los autores del robo rompie
ron el cierre de tijera, un cajón 
donde los repartidores dejan la 
prensa y forzaron la puerta. Una 
vez dentro , se llevaron multitud 
de efectos entre los que se encon
traban máquinas calculadoras, 

juegos de estilográficas, un dató
fono (aparato que se utiliza para 
pasar las tarjetas de crédito cuan-

do se paga con ellas) y el dinero 
en metálico que había en la caja 
registradora. Las pérdidas se han 

calculado en torno a las 750.000 
pesetas. Yolanda explica que les 
dejaron las estanterías vacías: 
«De la caja r egistradora se lleva
ron todo lo que había, incluso las 
monedas sueltas. Lo hicieron 
tranquilamente, con toda impu
nidad. Vinieron a coger todo lo 
mejor. Eran varios , venían pre
parados y con guantes». De he
cho, los vecinos no se enteraron 
de nada y la policía, después de 
que la denuncia se formulase , no 
encontró ninguna huella. 

Era la primera vez que les ocu
rría un suceso de este tipo en la 
papeler ía y la encargada comen
ta que el suyo es un barrio tran
quilo: «Nunca nos había pasado 
antes y por aquí no es normal 
que pasen estas cosas. Tenemos 
un furgón de la policía en la es
quina y es un barrio tranquilo , 
dentro de lo tranquilo que pue
de ser . V amos a reforzar las me
didas de seguridad rápidamente. 
Cuarenta cierres, cuarenta can
dados , cuarenta alarmas y lo que 
sea. Me da mucha rabia y te 
sientes impotente de no poder 
hacer nada, de sacrificarte, de 
trabajar todos los días del año y 
que lleguen cuatro sinvergüenzas 
y se lleven tu tr abajo». 

]AMAS SE IMAGINO QUE 1.549.000 PTAS. PUDIESEN VALER TANTO. 
Tanto como vale el Rover Montego. Disfrute ya de 

su suave conducción, de su poderoso motor y de su 
equipamiento de lujo, a un precio increíble: 
.1 Motor 2 litros inyección . .1 104 CV. de potencia. 
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conlleva el Compromiso Rover. 

.1 Dirección asistida . .1 Cierre centralizado. 
ROVER MONTEGO 
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La explosión y el desplome de las fachadas también produjeron daños en distintos vehículos estacionados en las inmediaciones. 

Los peritos no han concretado todavía la causa del siniestro 

Explosión en el restaurante Martin's, 
en la calle Mateo de Torres 
Una fuerte explosión tuvo lugar en el restaurante Martin's, situado en la calle Mateo de Torres -en 
el parque residencial IVIASA-; en el barrio del Chorrillo, a las 0'20 horas del domingo día 15 de enero. 
El siniestro se produjo minutos después del cierre del establecimiento por causas que todavía se des
conocen. Mientras bomeros y policía apuntan a una posible fuga de gas, los técnicos y peritos en la 
materia no habían concretado el motivo real al cierre de esta edición. Afortunadamente no hubo que 
lamentar desgracias personales, aunque los daños materiales son cuantiosos, ya que la explosión afec
tó a las dos fachadas del restaurante, si bien el interior se conservó prácticamente intacto. 

Según la información poli
cial, sobre las 12'20 horas se 
produjo una fuerte explosión 
en la calle Mateo de Torres. 
V arios coches patrulla, tanto 
de la Policía Municipal como 
de la Policía Nacional, se di
rigieron al lugar de los hechos 
para comprobar que el sinies
tro, causado según los prime
ros indicios por una fuga de 
gas, se había producido en el 
restaurante Martin's. Se dio 
aviso también a los bomberos 
para que apagasen un peque
ño fuego que había en la co
cina del establecimiento y 
procedieran a las labores de 
desescombro, una vez com
probado que no había ningu
na víc~ima o persona herida 
en el interior del restaurante. 

Al lugar acudió un vehícu
lo del parque de bomberos de 
Alcalá y otro del parque de 
Coslada. Según los bomberos, 
la explosión se produjo por 
una posible fuga de gas pro
pano. Su actuación consistió 
en desescombrar el estableci
miento para evitar el peligro 
que pµdiera derivarse de nue
vos desplomes. Los bomberos 
regresaron al parque después 
de las tres de la madrugada, 
cuando se desplazó al lugar 
una pala excavadora del par-
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Andrés Martín, propietario del restaurante Martin's. Como se ob
serva en la foto, el salón no sufrió apenas despeñectos; ni siquiera 

las lámparas se movieron de su sitio. 

que municipal de servicios, 
que retiró escombros de la vía 
pública. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, 
agentes de la Policía Nacional 
llegaron a apuntar la posibi
lidad de avisar al grupo de ar
tificieros (TEDAX) por si pu
diera haberse tratado de un 
artefacto explosivo, pero co
mo algunos agentes detectaran 
al llegar al restaurante un 

fuerte olor a gas, las investi
gaciones se dirigieron enton
ces a una posible fuga. 

«Las explosiones son muy 
extrañas; nunca sabes por 
dónde puede salir la onda ex
pansiva», dijo un agente de la 
Policía Municipal, siendo esto 
corroborado por personal del 
parque de bomberos de Alca
lá. «Las mesas están intactas 
y las copas están en su sitio; 
son los caprichos de una ex-

plosión», manifestó un bom
bero. Otro agente policial se
ñaló a la cocina del estableci
miento, el lugar donde se su
pone que se produjo la explo
sión: «Los platos, como se 
puede ver, están intactos». 

La explosión y el desplome 
de las fachadas produjeron 
daños diversos en vehículos 
estacionados en las inmedia
ciones. El más afectado fue un 
Seat Ibiza con matrícula de 
Madrid-7559-PD, un Peugeot 
205 con matrícula de Madrid 
4152-KP, una furgoneta Re
nault Express con matrícula 
de Madrid 0697-JD, un Ford 
Orión con matrícula de Ma
drid 5822-HU y una furgone
ta Nissan Vanette con matrí
cula de Madrid 2066-KW. La 
grúa municipal hubo de tras
ladar al cuartel de la Policía 
Municipal el Seat Ibiza, pues
to que los daños ocasionados 
le impedían ponerse en mar
cha, y al Peugeot 205, que 
presentaba una de sus venta
nas rotas y su propietario no 
tenía donde dejarlo para que 
estuviera seguro. 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana, Pablo González, 
acudió al lugar de la explosión 
y siguió las operaciones rea
lizadas por bomberos y fuer
zas policiales. También acu
dieron al lugar efectivos de 
Protección Civil, Cruz Roja y 
del servicio de urgencias del 
061 con ambulancias en pre
visión de que se hubieran po
dido producir heridos. 

Pablo González señaló que 
«Como puede verse las facha
das del restaurante están des
truidas pero lo más importan
te es que no hay que lamen
tar ninguna desgracia perso
nal, ya que los dueños del lo
cal y todo el personal se ha
bián marchado poco antes. 
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Da la impresión de que se tra
ta de una explosión de gas, pe
ro habrá que esperar a elabo
rar el informe correspondien
te. Desde luego lo que sí se 
puede descartar es que se ha
ya podido poner cualquier ti
po de artefacto explosivo», 
aseguró Pablo Goniález en el 
mismo lugar de los hechos pa
ra añadir que «los daños sola
mente se han producido en es
te establecimiento. No se ha 
visto afectado el local de al la
do ni el bloque de viviendas 
que hay en las inmediaciones; 
eso sí, ha provocado un es
truendo importante». 

Tembló todo 
Un vecino de la calle Ama

deo Vives que observaba las 
operaciones realizadas por los 
bomberos, aseguró que la ex
plosión asustó a toda la vecin
dad: «Ha sido impresionante. 
De repente se ha escuchado la 
explosión y todo ha empeza-· 
do a temblar. Automática
mente me he asomado a la 
ventana y he bajado a la calle 
porque no sabía qué podía 
ocurrir». 

Otro vecino explicó lo ocu
rrido al redactor de PUERTA 
DE MADRID que acudió al 
lugar de la explosión: «Y o 
pensé .que era un terremoto, 
no sé. Parecía que el piso se 
iba a venir abajo. Poco des
pués supe que había sido en el 
restaurante Martín 's. La ver
dad es que todos nos hemos 
llevado un buen susto». 

La Policía Municipal acor
donó la zona para evitar que 
pasaran coches por la calle Fe
derico Mompou. Otro vecino 
del barrio se dirigió al repor
tero de PUERTA DE MA
DRID: «¡Qué barbaridad! Ha 
sido una explosión horrible 
que nos ha dejado a todos 

PUERTA de Madrid 

asustados. A mí lo que más me 
ha impresionado es que los 
cristales de la ventana tembla
ron. Y o no sabía qué podía es
tar ocurriendo, pero la verdad 
es que de aquí bajamos casi 
todos a la calle sin saber 
nada». 

«Hay cosas muy raras» 
PUERTA DE MADRID 

contactó días después del si
niestro con el propietario del 
restaurante, Andrés Martín, 
para interesarnos por las cau
sas de la explosión, pero ni los 
peritos de la compañía de se
guros ni los de la compañía 
del gas habían encontrado to
davía el motivo. «Sí, hay co
sas muy raras. Prueba de ello 
es que han venido peritos de 
MAPFRE y de REPSOL y to
davía no han concretado el 
motivo. Las lámparas están 

todas puestas, el techo está in
tacto, el bar intacto, las copas 
estaban encima de las mesas 
sin romperse ... Los peritos 
han mirado las bombonas del 
gas y han hecho comprobacio
nes, pero no saben qué ha 
pasado». 

Andrés Martín no tiene la 
más mínima idea de lo que 
puede haber ocurrido: «Since
ramente, no puedo decir na
da porque no soy técnico. Lo 
que sí puedo decir es que soy 
una persona metódica, que 
me gustan las cosas bien he
chas, y cuando me voy de 
aquí apago todas las llaves, in
cluso el cuadro general. Los 
bomberos vieron que estaban 
las llaves del gas apagadas, pe
ro son cosas que pasan que no 
se explica uno». 

El propietario de Martín' s 
tuvo noticia de lo sucedido al 
poco de llegar a su casa, des-
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pués de cerrar el restaurante: 
«El sábado cerré a las doce y 
cinco de la noche y a las doce 
y veinte recibí la llamada de 
un vecino para que bajara 
porque el restaurante había 
explotado. Cuando bajé ya es
taba la policía y los bomberos. 
Lo peor fue el susto porque 
podía haber pasado más, aun
que económicamente también 
influye porque siempre en es
tos casos existen pérdidas». 

Andrés Martín quiso agra
decer desde las páginas de 
PUERTA DE MADRID a 
«toda la vecindad» por lo bien 
que se han portado con. él. 
«Siempre hay alguien que nos 
echa una 'manita' y tengo que 
estar agradecido a toda la ve
cindad porque yo sé que ha 
habido molestias, que les he
mos pegado un susto tremen
do, pero saben ellos .que no ha 
sido por gusto mío». También 
pidió disculpas a sus clientes 
por el tiempo que Martin's 
tendrá sus puertas cerradas al 
público, aunque añadió que 
«Vamos a empezar prontito 
otra vez, porque en los.mo
mentos difíciles es cuando te
nemos que demostrar lo que 
realmente valemos». 

Andrés Martín confía en no 
faltar a su cita con la Semana 
Gastronómica el póximo día 4 
de febrero. Si las obras están 
concluidas para esa fecha, y el 
ritmo de trabajo que se sigue 
parece que lo hará posible, 
Martin's reinaugurará sus 
instalaciones con motivo de la 
Semana Gastronómica. 

PERDIDO PERRO (cachorro) 
POINTER - blanco, rabo largo 

orejas negras, largas 
Atiende por TlllO 

Perdido por zona Nueva Alcalá 
Telf.: 880 38 61 SE GRAnFICARA 
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Los autores del hecho treparon por las cañerías del gas y 

entraron por la ventana de la cocina de un segundo piso 

sarían si conseguían algo», re
lata una de las víctimas de este 
robo, que estuvo preguntan
do a los vecinos del portal por 
si habían visto u oído algo ex
traño en los momentos en que 
debió de cometerse el delito, 
pero nadie . se había enterado 
de nada. 

Robo de dos relojes y joyas por valor de 1&a.aaa 
pesetas en una vivienda de Núñez de Guzmán 

Es la primera vez que ocu
rre un suceso de este tipo en 
esta vivienda de Núñez de 
Guzmán. Una de las víctimas 
manifiesta que, ante lo ocurri
do, siente «desamparo total»: 
«Te encuentras que no sabes. 
El susto no se me ha ido toda
vía del cuerpo. ¡Menos mal 
que no estaba en casa! Por lo 
que se ve, ahora es normal 
que pasen estas cosas por aquí 
porque ahora estoy oyendo 
casos por todos los sitios. En 
la ventana de la cocina estoy 
pensando en poner un cierre 
porque, según han puesto la 
cañería, es muy fácil entrar». 

Un robo de joyas y dos relojes, con unas pérdidas que se estiman en 160.000 pesetas, se ha producido en 
una vivienda de la calle Núñez de Guzmán n°8. Entre las siete de la tarde y las diez de la noche del pasado 
16 de enero, lunes, los autores del hecho pasaron al piso por la ventana de la cocina para llevarse el botín. 

El 17 de enero se formuló 
una denuncia en la comisaría 
de policía de Alcalá de Hena
res, por un robo cometido el 
día anterior en un piso de la 
calle Núñez de Guzmán n ° 8. 

Entre las siete de la tarde y 
las diez de la noche del 16 de 
enero, lunes, el autor o los 
autores del delito accedieron 
a la vivienda -un segundo 
piso-, que en esos _momentos 
se encontraba vacía, por la 
ventana de la cocina, a la que 
llegaron trepando por unas 
tuberías de gas recién instala
das y que, según una de las 
habitantes del piso, «facilitan 
la entrada. No tenía rejas en 
la ventana porque, como es un 
segundo piso, no pensé en po
ner nada». 

Una vez en el interior, los 
ladrones revolvieron por las 
habitaciones, especialmente 
en dos dormitorios y en el sa
lón: «Estaba todo patas arri
ba, con los cajones volcados 
etc. Se llevaron lo que quisie
ron o pudieron». El botín que 
consiguieron está formado por 
dos relojes y joyas, entre las 
que se encuentran anillos, un 
colgante y un sello que la fa
milia conservaba como el ma
yor recuerdo del marido y pa
dre que falleció hace tiempo. 
Las pérdidas se estiman en 
160.000 pesetas. En la vivien
da también había dinero en 
metálico, pero no se lo lleva-

ron. Los ladrones no volvie
ron a salir por la ventana, si
no que utilizaron la puerta. 

El robo lo descubrió a las 
diez de la noche una habitan
te del piso, que llegó acompa
ñada de uno de sus hijos. «Al 
entrar, en la puerta de casa, 
nada más meter la llave en el 
cerrojo fac, vi que pasaba al-. 
go», explica. Enseguida avisa~ 
ron a la policía, que se presen
tó en el lugar inmediatamen-

te y descubrió que los autores 
del robo habían entrado por 
la ventana de la cocina porque 
había huellas de botas o cal
zado deportivo en el quicio. 
Después de que se formulase 
la denuncia en la comisaría, 
la policía acudió a tomar hue
llas y encontraron unas cuan
tas en un pequeño joyero. 
«Había muchas y no saben de 
quién. Nos tomaron a noso
tros las nuestras para descar
tarlas y dijeron que nos avi-

su padre lo encontró muerto al ir a despertarlo 

Falleció un joven camarero por causas aún desconocidas 
se baraJan las poslbllldades de un paro cardíaco y un derrame cerebral 

Un joven de 18 años, vecino de Alcalá, falleció por causas aún desconocidas el pasado 15 de enero en su 
domicilio de la plaza de Juan Carlos l. El joven trabajaba de camarero en el bar Dux, sito en la calle de Mar
qués de Alonso Martínez. Sus compañeros de trabajo barajan las posibilidades de que la muerte le llegara 
por un derrame cerebral o por un paro C:ardíaco, siendo extraños debido a su juventud. 

El joven camarero de 18 encontrado bien. Al término de derrame cerebral o un paro car
años, llamado Luis de nombre su trabajo, salió con un amigo díaco, causas ambas que llama
de pila, murió en circunstan- a dar una vuelta y regresó a su rían la atención teniendo en 
cias aún sin esclarecer el pasa- casa sobre las cuatro de lama- cuenta la juventud del camare
do 15 de enero en su domicilio drogada. A las tres de la tarde ro. Tras la autopsia, el lnstitu
familiar de la plaza Juan Car- del domingo su padre entró en to de Toxicología de Madrid se 
los l. El fallecido trabajaba des- la habitación a despertarlo y se va a encargar de continuar la 
de hacía año y medio en el bar lo encontró muerto, tendido en investigación. 
Dux de la calle Marqués de el suelo. la familia avisó a la Po- El joven era conocido en la 
Alonso Martínez, donde era licía Nacional y, debido a las zona de Marqués de Alonso 
muy querido. Era alto, de cons- extrañas circunstancias, tuvo Martínez, sobre todo por los 
titución fuerte y hacía depor- que practicársele la autopsia. comerciantes y trabajadores de 
te. Sus restos fueron enterrados Entre sus compañeros de traba- las inmediaciones que acostum
al día siguiente. jo, que se encuentran muy afee- bran a desayunar en el bar. La 

El pasado sábado el joven tados por la pérdida, se baraja vecina tienda de flores Alcalá se 
había trabajado hasta la hora la posibilidad de que el moti- encargó de confeccionar dos co
del cierre del bar y se había vo de la muerte haya sido un ronas para el sepelio. 

CARNICAS SIERRA NORTE, S.A. 

21 de enero ele 1995 

Tras la buena acogida dispensada a nuestra oferta de Navidad en 

li!1t]~1 J ª t] fii!I Q!1 ¡l!I r t!S l!! ~ fJ!I Q!! :¡ i ciiJ !!1 :1 
continuamos con los mismos precios hasta finales de febrero 

ULTIMAS UNIDADES DE JAMON IBERICO 
PRECIO: 1.600 pts/kilo 

Venga a visitarnos. Horario: Lunes a sábado de 9 a 2 
Polígono Azqu.e, Parcela 41 

Ctra. Dagarizo (Madrid) - Tel:f.: 888 23 40 

PUERTA de lladrld 
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Timo en la zona de Reyes católicos 

Están vendiendo papeletas falsas, utilizando sin 
permiso el nombre de la u vv Cisneros 

Los vecinos de la zona de Reyes Católicos -barrios de Copasa, Gorriones o Nuestra Señora del Pilar
están siendo víctimas de un timo. Al parecer, un joven de buena apariencia está vendiendo papeletas, al 
precio de 300 pesetas, para una rifa en nombre de la Asociación de Vecinos Cimeros. La citada asociación 
vecinal quiere aclarar, desde las páginas de PUERTA DE MADRID, que no tiene nada que ver con esta rifa 
o sorteo y avisa a los vecinos para que estén alerta y no <!piquen» si alguien les ofrece papeletas en su nombre. 

La asociación de vecinos 
tuvo conocimiento de lo que 
estaba ocurriendo a través de 
socios y vecinos que se inte
resaron por una supuesta 'ri
fa' organizada por la asocia
ción. «Cuando les decimos 
que la asociación no se dedi
ca a esas cosas, se sienten en
gañados, timados» declaró 
Emilio Martín, presidente de 
la AA VV Cisneros. 

Es posible que muchas per
sonas hayan sido ya víctimas 
de la estafa, ya que según ha 
podido saber la asociación, es
ta situación viene producién
dose desde hace algunos me
ses. «Creemos que bastantes 
personas pueden haber pica
do porque las referencias que 
tenemos no son de ayer o an
tesdeayer, sino que al menos 
llevan tres meses funcionan
do de manera no continuada. 
Aparecen, dan una vuelta por 
el distrito, lo dejan, al cabo de 
20 días vuelven otra vez ... Y 
hasta ahora no hemos tenido 
oportunidad de pillar al indi
viduo», explicó Emilio Mar
tín. 

El presidente de la AA VV 
Cisneros habla de «un indivi-

Si le ofrecen una papeleta como la de la foto en nombre de la AA VV Cis
neros, están intentando timarle. 

duo», ya que según los testi
monios de personas que han 
comprado alguna de las falsas 
papeletas , el timador es una 
sola persona, siempre la mis
ma: un joven de entre 25-30 
años, de buena apariencia y 
muy educado, que no levan
ta la más mínima sospecha. 

Este joven ofrece, por 300 
pesetas, una tira con 10 nú-

meros para entrar en un sor
teo. Cualquier pretexto vale 
para vender las papeletas: «Lo 
mismo ofrecen una lavadora 
que un jamón, lo primero que 
se les ocurre . Cualquier cosa 
es buena para sacar a la gente 
300 pesetas y papelito a pape
lito supone un pico y alguien 
se está forrando». 

En la parte posterior de las 

papeletas se ha imitado de for
ma muy burda un sello de la 
asociación en el que se puede 
leer Asociación de Vecinos el 
San Vidal. «Así lo van presen
tando y desgraciadamente hay 
gente que lo compra, quizás 
porque se fían del buen nom
bre de la asociación. Quere
mos afirmar rotundamente 
que la AA VV no hace ningu
na clase de rifas o sorteos que 
impliquen dinero a domicilio» 
concretó el presidente de esta 
asociación que se ha visto 
mezclada en este asunto sin 
comerlo ni beberlo. 

Atraco 
en una peletería 

El día 7 de enero se come
tió un atraco en la peletería 
denominada Danis, situada 
en la plaza de Pau Casals , 6 , 
de la localidad de Rivas Va
ciamadrid. Fueron dos indi
viduos de unos treinta años de 
edad los que entraron en la 
peletería en el momento en 
que sólo se encontraba la pro
pietaria en el interior. Uno de 
ellos la amenazó para que se 
estuviera quieta apuntándola 
con un arma en la espalda 
mientras el otro sustrajo del 
interior de la peletería seis 
abrigos de lomos de visón, 
cinco abrigos de manos de vi
són, un tres cuartos de pekary 
de color azul, un chaquetón 
de pekary de color marrón y 
25.000 pesetas en efectivo que 
había en la caja. El valor de 
todo lo sustraído, según la de
nuncia, asciende a millón y 
medio de pesetas. 

RESIDENCIA GERIATRICA LAS PALMERAS 

r--._ AZUOOECA 
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AZUQUECA 

R•cleacia Geriátrica «Las Palmerast 
a 44111. de Madrid por la carretera de Barcelona 
• Edificio de neva c:reac:ióll a el casco ubuo, 

dotado de temm y ZOllal mdes. 

<válidos y asistidos> 
* Equipo Sanitario fonnado en Geriatría, las 24 h. 

CoDSta de Méclic:o, ATS, Auxiliar enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbres de alarma 
• Toma de TV • Detector automático de incendios 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con serviCio religioso 
• Peluquería • Gimnasi~Rehahilitación 
•Terapia-ocupacional 
• Laboratorio de Análisis Clínicos 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la penona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con 17 años de experiencia en la 
atención a nuestros mayores 

• ! 10 llintm de la estacicía de fmoc:arril de !nqueca de Henares 
Camino de la Barca, nº 16. 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de llaclrld 



Las ladrones, un español y un alemán, se habían apoderada 
de una considerable cantidad de género textil 

para salir y otro más de la 
puerta de entrada para acce
der al interior. Habían prepa
rado una gran cantidad de gé
nero textil para llevarse entre 
el que se encontraba un cha
quetón, diez cazadoras de 
piel, treinta camisas, cuatro 
pantalones de niño, seis caza
doras de antelina, diecisiete 
pantalones vaqueros, diez 
pantalones de vestir y ocho 
americanas. Además habían 
sustraído unas 16.000 pesetas 
en monedas. En la tienda no 
habían hecho demasiado re
vuelto ni destrozos, a excep
ción de los del escaparate. 

Detenidos dos individuos que estaban robando 
en una tienda de confecciones 

Dos individuos fueron detenidos por agentes de la Policía Municipal al ser sorprendidos en el interior de 
la tienda de confecciones Rogo, sita en la calle Juan de Borgoña nºlO. El suceso se produjo en la madrugada 
del 14 de enero. Los detenidos resultaron ser Carlos R.G.M., vecino de .Alcalá y delincuente habitual, y Hans 
J .F. de nacionalidad alemana . .Ambos tenían preparada como botín una considerable cantidad de ropa y algo 
de dinero en efectivo cuando detectaron la presencia policial y se escondieron en el comercio. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 4'30 de la madrugada 
del día 14 de enero. Vecinos 
del n°12 de la calle Juan de 
Borgoña dieron aviso a la Po
licía Municipal de que se ha
bían escuchado ruidos que in
dicaban que podía estar pro
duciéndose una pelea familiar 
en el segundo piso del inmue
ble: Una patrulla policial se 
dirigió al lugar referido y pu
do comprobar por sí misma · 
los ruidos denunciados pero, 
al llamar al piso segundo, no 
recibieron respuesta. Al no 
detectar nada anormal, inclu
so después de haber compro-

hado por el patio si había luz 
en la referida vivienda, salie
ron a la calle. Allí descubrie
ron varios cristales en la ace
ra junto a la tienda de confec
ciones Rogo, en el n°10 de la 
calle. Esta presentaba el cie
rre echado pero, al intentar 
levantarlo, lo lograron sin 
ninguna dificultad. En ese 
momento comprobaron que la 
luna del escaparate estaba 
fracturada y que había pren
das acumuladas en éste. Los 
ruidos oídos instantes antes 
les hicieron sospechar que los 
ladrones estuviesen aún en el 
interior del establecimiento. 

Tercer Aniversario 

Germán Astudillo Gómez 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 23 de enero de 1992 

D.E.P. 
. , 

Su familia ruega una 
por su alma. 

orac1on 

La misa que tendrá lugar el lu
nes 23 de enero a las 18'30 horas 
en EL ORATORIO DE SAN FE

LIPE NERI, será aplicada por su 
eterno descanso. 

21 de enero de 1995 

Tras una inspección hallaron 
a dos individuos escondidos 
en un hueco, en la parte su
perior de los probadores. Car
los R.G.M. y HansJ.F., éste 
último de nacionalidad ale
mana y ambos de 23 años y 
vecinos de Alcalá de Henares, 
fueron detenidos y traslada
dos a la comisaría de policía 
donde se instruyeron diligen
cias judiciales. 

Los ladrones habían forza
do el cierre y roto una luna del 
escaparate. Tras recorrer és
te y comprobar que no podían 
abrir la puerta que daba a la 
tienda, rompieron otro cristal 

. En este comercio ya se ha
bían cometido otros robos en 
ocasiones anteriores, aunque 
los ladrones nunca habían lle
gado a pasar dentro. Nos di
cen que ahora hacía ya casi 
tres años que no les ocurría 
nada de este estilo. Pero aho
ra ha vuelto a ocurrirles:. 
«Cuando no teníamos estos 
cierres, sino otros de correde
ras, cada semana nos rompían 
la luna, pero ahora hacía bas
tante que no robaban aquí». 
El suceso fue denunciado en 
la comisaría de policía. 

f 
Dña. Rocío Vilches Antón 

Falleció en Madrid 
el día 10 de enero de 1995 

D.E.P. 
Su familia, ante la imposibilidad de hacer
lo personalmente, desea agradecer desde 
estas líneas los numerosos testimonios de 
condolencia recibidos. 

A todos muchas gracias 

El funeral que será aplicado por el eterno 
descanso de su alma se celebrará el lunes 
día 23 de enero a las 7' 30 de la tarde en 
la Parroquia de Santa María (calle Libre
ros), de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



comienza la 
11 •na r.astronómica 
de Alcalá de Henares 
con participación 
de 17 restaurantes 

La Semana Gastronómi
ca alcalaína llega a su nove
na edición. Diecisiete conoci
dos restaurantes complutenses 
participarán en esta muestra, 
organizada por Fomentur Al
calá, que se inaugurará el 30 
de enero para prolongarse 
basta el 5 de febrero. El acto 
de presentación se celebrará a 
las ocho de la tarde del 26 de 
enero en la Hostería del Estu
diante, sita en la calle Cole
gios n ° 3 . Platos tradicionales 
se mezclarán con otros de nue
va creación en menús que los 
asistentes podrán degustar por 
unas 3.800 pesetas. Florencio 
Campos, alcalde de Alcalá, ha 
señalado a propósito de la Se
mana Gastronómica que esta 
novena edición es fruto «del 
desvelo y trabajo de aquellos 
que han apostado por el futu-

ro turístico de la Ciudad, 
mostrándola desde el punto de 
vista culinario, ofreciendo 
platos magníficamente pre
sentados que hacen de la res
tauración todo un arte». Sólo 
hay que desear que todo resul
te bien y que aproveche a to
do el mundo. 

Jornadas de donación 
desangre 
en Torrejón de Ardoz 

Cruz Roja Juventud
Torrejón de Ardoz ha prepa
rado unas jornadas de dona
ción de sangre. Una unidad 
móvil se instalará en la Pla
za Mayor de Torrejón el 
domingo, día 22 , de 10:30 ho
ras a 14:30 horas y el lunes, 
día 23, de 17:00 horas a 21:00 
horas. Después de las fiestas 
navideñas, en las que las do
naciones han bajado y , te
niendo en cuenta que los re
cientes accidentados en carre
tera vienen a unirse a los en
fermos de todos los días , la de
manda de sangre ha aumenta
do en las últimas semanas. 

10ostcría ~ 
dd Estudíantf ~ 
MENU DEC:USTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava· 
*** 

La sopa boba 
*** 

Salmón braseado con fritada de ajetes y patatas pobre 
*** 

Salteado de solomillo Strogonoff 
*** 

Sorbete de Cliirimoya en tulipa 

Precio: 2.500 ptas. + 7°/a l.V.A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

- COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COM11NIONES, CENAS CERVAllTINAS Y 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 8 88 03 30 - 888 04 94 
T ELEFAX: 888 05 27 
ALC ALA D E H ENARES 

PUERTA de Madrid 

Cruz Roja recuerda que para 
donar sangre hay que ser ma
yor de 18 años y menor de 65, 
pesar más de 50 kilos y estar 
sano. Todos los donantes de
ben realizar previamente un 
cuestionario médico como 
protección de sí mismos y del 
receptor. El material que se 
utiliza es desechable y de un 
solo uso , lo que evita total
mente el contagio de enferme
dades. Después de donar se 
recibe un refrigerio que ayu
da a recuperar el líquido 
extraído. 

Inauguración del 
nuevo domicilio 
del centro 
castellano·Leonés 

El centro Castellano-Leónes 
de Alcalá inaugurará sus insta
laciones en el nuevo centro de 
comunidades ( c/ Ronda de la 
Pescadería) con un programa 
organizado a tal efecto , que da
rá comienzo hoy viernes 20 de 
enero, a las 20' 00 horas, con 
una Conferencia sobre la His-

Su Fot:o en Oro · 

Amplia gama de modelos de 
placas en las que se reprodu
ce la imagen de una o varias 
personas, en un colgante de 
oro 18 Kts. mediante un nue
vo sistema de grabado de alta 
definición que permite mante
ner la calidad respecto a la fo
tografía original y asegura una 
máxima duración. 

• Desde cualquier fotografía, 
B/N. o color, y tamaño. 
Posibilidad de unir varias fotos 
sueltas en una misma placa o 
extraer una persona de una fo
tografía de grupo. 

• Posibilidad de reproducir 
por las dos caras del colgante, 
así como U)la cara con fotogra
fia y la otra con texto. 

TARJETA DE GARANTIA 

toria de Castilla y León . 
A las 12 ' 00 horas del día si

guiente, 21 de enero, tendrá lu
gar la presentación y acto inau
gural , al que seguirá la actua
ción del grupo de danzas «Tie
rras Llanas» y el grupo de mú
sica y canto «El Yugo» del cen
tro Castellano-Leonés. El pla
to fuerte del día será la cata de 
vinos , que tendrá lugar a las 
18'00 horas, tras la que se de
gustarán vinos y productos de 
la tierra y se celebrará baile. 

Avisos de la 
sociedad 
de condueños 

El vier nes, día 27 de . 
enero , se celebrará la mi
sa por todos los Condue
ños fallecidos , en la Capi 
lla de San Ildefonso , a las 
8 de la tarde. 

El domingo, día 29 de 
enero, se celebrará la Jun
ta General, a las 12 de la 
mañana, en el Salón de 
Actos de la Universidad 
(plaza de San Diego) . 

Un Recuerdo hecho Joya 
JOYERIA • RELOJERIA 

O CAÑA 
PI. Cervantes, 32 _ Tlf.: 880 16 85 

, ln~igni~s d~ las carreras 
U111vers1tanas en oro 
y plata de ley 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

V .A.RICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

C· ll fil!~¡, l ¡1 t· IM H ti·''' 111 i~ (:1 
el . ·Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

21 de enero de 1995 
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IX semana Gastronómica de ·a1ca1á-de Henares 
MEDIODÍA 1 RESTAURANTE SAN DIEGO 
DIRECCIÓN P:a. de San Diego, 5 

Tfno.: 888 30 97 

CHEFF 1 D. <[etmo Avalle =jranco 
ENTRANTE /udías co11 Utbrt 

PRIMERO I Ensalada dt la Casa 

SEGUNDO 1 Churrasco de Ternera 
Cliorizo Criolla, Mordlla dt la Oisa 

POSTRE 1 Tarta dt Queso 
BEBIDAS Vino, Agua, Gasiosa, Oifi y Oioo 

PRECIO 1 3.800 l. V.A. incluido 

MEDIODfA 
DIRECCIÓN 

CHEFF 
ENTRANTE 

PRIMERO 
SEGUNDO 

POSTRE 
BEBIDAS 

PRECIO 

~· ~clsw¡r_ 

NOCHE 1 RESTAURANTE LA HOSTERÍA 
DIRECCIÓN DEL ESTUDIANTE 

CHEFF 
ENTRANTE 

C/. Colegios, 3 • Tfno .: 888 03 30 

D. '}uliánMartrn tJermejo 
Trio de Croquetas dt Verduras de Invierno, 
Migas Alcalafnas sobre Oblea de Patatas con Uoos. 

PRIMERO 1 Suprema de Merlum Paraninfo con Flan dt Cardenal 

SEGUNDO Pepitoria de Gallina, Ceba.oo en su Nido 

POSTRE Crema al Vino de Arganda 

BEBIDAS farra de Arganda, Café con frutas de Sartén y Cava 

+ '/%del.VA 

RESTAURANTE EL GURUGÚ 
Ctra. a Pastrana, km. 5 
Tfno.: 881 03 82 

D. Antonio yómez Portero 
D. Daniel Va/ero 

EntrrmesesGurugú,Jamóndt Bellota, l.omo tbirico, ~ 
dt Oveja, Ahumados Variados, Gambas Cocidas, 
Croqullas dt la Casa, Chopitos a la Andalum 
Berenjenas Rellenas dt Bacalao 
Solomillo de Buey en Salsa dt Trufa con Guarnición de 
Clulmpiñón y Patata Cuclulrilla 

Ltcht Fria Alcalaína 
Vino Reserva MArisca/, Oifé, Licores, 
Oloo Oistellblanch, Rosquillas Alca/afnas y Bombon, 
3.800 ptas. l. VA incluido 

RESTAURANTE CALAFELL 78 
C/. Infantado, l 
Tfno.: 88212 69 

D. erescencio ]emánaez 
Productos de Nuestra MAtanm 

Alcachofas Rellenas de Mollejas y Chorrillos dt 
Cordero a la Molinera 

Merlum a la Bella Dulcinea con Salsa de Perdiz y 
Puré de Manmnas Verdes 
MAndarinas con Almíbar al Vino de Oporto 
Vino, Café y Cava 

RESTAURANTE O'DONNELL 
CI. Daoí: y Velarde, 20 
Tf no.: 889 00 41 

Dña. Encamación E/vira 
Dña. M.ª ael Pitar Serrano 

Aperitivos Sorpresa 

Sopa de Rape con Gambas 

Paletilla de Ltclull con Palalas Doradas 

MActdonia de Frutas con Helado Casero de Almendras 
Vino Viña Alooli, Oifo y Cava 

3.0CO otM l. VA incluido 

RESTAURANTE ASADOR DE SANTIAGO 
CI. Santiago, 42 
Tfno.: 889 00 22 

D. [.uis 9qlesias 
Chucherías del Asador 

Pimientos Rellenos del Piquil/o con Crema de Espinacas 
Rostbeef dt Solomillo al Vino MArsala 

Souflet Alas/ca 
Vinos de nuestra cosechad~ Aranda, Oifé y Caoo 

3.0CO ptas. l.VA incluido 

RESTAURANTE EL CASINO 
P:a. de Cervantes, sin. • 
,Tfno.: 888 00 89 

D. Manuel earbonett Doará 
famón y Lomo lbirico, Gamba Blanca Cocida, 
Ellsalada de Pimientos 

Cocktail de Gambas sobre Fondo de Aguacates y Piña 

Besugo al Horno 

Rosquilla Alcalaína, Trufas y Tejas 

Vino, Café y Caoo 

3.800 ptas. l. VA incluido 

RESTAURANTE MI<;UEL DE CERVANTES 
CI. Imagen, 12 
Tfno. : 883 12 77 

D. Manuel A. Moreno garcra 
D. Matras Pastor lfübleao 

Pimientos del Pico Rellenos de Manitas de Cordero, 
Croquetas de Bacalao, Copa de Caoo 

Pastel dt Pumas y Salmón tn Mousselina de Camarones 

Solomillo de Corzo MArrón G/acé con Uvas Pasas y Phiones 

Filloas del Hostal Flambeadas al Ron 
Brut Aria Segura Viudas 

-LA CAPILLA DE JAZZ 
P:a. de /.os Cuatro Caños, sin" 
Tfno.: 882 70 03 

D. ]élix Martrnez 
Oinapk de Ahumados Variados, Bocaditos Holandtses, 
RilJJS de Lenguado, Croquetas de Ave y /amón, Crema Rtina 

Darné de Mero al Horno MAre Noslrum 

Solomillo de Jabalí al Estilo del.o Oipilla con Manmna 

Leche Frita con Gineta al Aroma de Anís 
Vinos Tintos, Rosados y Blancos de Haro (Rioja), 
Café y Nuestras Pastas de Té, Cava 
3~ ptas. l.VA incluido 

RESTAURANTE NUEVO QLIVER'S 
CI. Gallegos, 15 
Tfnos.: 8119 62 43 - 889 8114 

']. tJussian M. 
D. ]rancisco <:!aro 

Salmón a las Finas Hierros 

5-0¡» de Mariscos 
Oibrito Asado 

Castrada Alcalaíllll 
Vino Vifla Alooli, ufo y Oiva 

38(X) ptas. l. VA incluido 

RESTAURANTE TUPAMARO 
CI. Federico Mompou, 12 
Tfnos. : 882 58 24 - 58 25 - 57 98 

D. 'juan [.uis Alcobenaas iapero 
D. Casimiro !eobles 1:J ']osé Navarro 

Pnté Casero a ta Pimienta, Ensalada dt Pimientos Riojanos 
con Anchoa de Santoña, MAriscada Especial Tupamaro 

Merlum a la Salsa de Chipirones con Setas 
y Arroz a la Cervantina 

Costillar de Cordero Asado al Estilo Castilla 
con Patatas de Alcalá 
Sopa de Almendras a la Canelo Alcalaína 
Vino, Café y Cava 

RESTAURANTE REINOSA 
CI. Goya, 2 
Tf no.: 889 00 42 

D. ]rancisco Ménaez 
Fritura de Pescado 

Revuelto de Setas con Gambas y Angulas 

Entrecot de Buey con Potala Panadera y Pimientos 

Nata Miel y Nueces 
Vino Viña Alooli, Oifo y Cava 

3.0CO ptas. l.VA incluido 

RESTAURANTE VARONIA 
C. Lope de Rueda, 9 
Tfno.1 888 3815 

Dña. Mili Pozas 
Paté dt Champagnt, Lomo Ibérico, Queso MAnchtgo · 

Sopa de MAriscos con Oirabineros y Almejas Especiales 
Paletilla dt Cordero Ltclull Asada al Horno 

Deliciosa Tarta Alcalaína de Nata y Almendras 
Vino Viña Alooli Reserva, Café y Cava 

3.0CO pl8s. l. V .A. incluido 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Paseo de la Es1ación, 15 
Tfnos .: 888 22 75 - 889 26 44 

D. ']osé[. Pater ae la <rorre 

Espinacas con MAriscos 

Bonito co11 Pimientos Rojos y Verdes 
de la Huerta del Henares 
Solomillo Rossini 

Souflee Alas/ca 

Vino Viña Alm/i, Café y Cava 

3.8(X) pl8s. l. V .A. incluido 
RESTAURANTE FOGUET 
Centro Comercial Nueva Alcalá, L-166 
Tf no. : 882 84 07 

D. =jrancisco yontá/ez guerra 
D. <:arios Urbina 

Entradas Foguel 

Lomos dt Merlum con Salsa de Almendras 

Solomillo al Vino con Setas o Gambas, Palala Nueva Alcalá 

Castrada 
Vino Viña Atooli Reserva 87, Café y Caoo 

RESTAURANTE MART!,N'S 
Parque lviasa, bloque 31 
Tf nos.: 880 86 64 - 880 99 62 

D. Alberto Vázquez Asenjo 
Entradas Martín 's, Caldo de la Olla con Picadillo 

Merlum Rellena 
Paletilla de Ltclial 

Tarta San Honore 
Vinos Blanco Y. Rosado Vitin Alooli, Tinto, 
Resmia 87 Viña Aloo/i, Café y Carn 
3.0CO pl8s. l. VA incluido 

RESTAURANTE SOTILEZA 
C1ra. a Daganzo, km. 2 
Tfno.: 880 39 57 

D. erescencio ] emánaez 

Productos de Nuestra MAtm1111 

Bisque de Cangrejos con Atún a la Cnmpesina 
y Prodµctos de In Huerta Alcalaína 

Cuna de Cordero Rellena con Pnlnlns Pa11adern 
a la Casera y Salsa Ca/ver 
Pudin de Frulns Tropical con Naln 
Vino, Café y Co1ia 

3.800 ptas. LV.A. incluido 1 3.800 ptas.+ 7% del.VA l l.8(X) ptas. l.V.h. incluido 1 3.8(X) ptas. LV.A. incluido 1 3.8(X) púi.\l.VA inclu~io 

NOTA• EL DOMINGO 5 DE FEBRERO, TODOS LOS RESTAURANTES PARTICIPANTES MANTENDRÁN LOS MENÚS AL MISMO PRECIO 
INFORMACIÓN Y RESERVAS EN LOS MISMOS ESTABLECIMI ENTOS 

1 
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l. 

Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven. Se notan. Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración, es algo que se 
ve de forma inmediata. 
Pero instalar Calefacción n 
Roca es el gran cambio. El 1§1 ceiil 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. ,,,.. -------------

Vea la solución definitiva en: 

• 
uar 18 

Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
ALCALA DE HENARES 

MADRID - LUGO 



El presidente, Antonio Sánchez Trillo, lanza cohetes. A la derecha: el cetro de hermano mayor pasó de Tomás García a José Pinilla. 

Decenas de personas llevaron a bendecir a sus animales 

Exito popular en la celebración de san Antón 
La cDfradía considera que este año se han superado tocias las expectativas 

La bendición de los animales celebrada con ocasión de la festividad de San Antón constituyó todo un éxito de 
participación, puesto que fueron decenas de personas las que acudieron con sus animales domésticos a esta bendi
ción presidida por el sacerdote don Manuel Palero. El acto tuvo lugar en la calle Mayor, frente a la iglesia del Hos
pital de Antezana, produciéndose durante la mañana del domingo una enorme expectación que la misma cofradía 
de San Antonio Abad calificó como superior a la de años anteriores. Además de la tradicional bendición de los ani
males y la entrega del panecillo de San Antón, la cofradia celebró una misa en la que se realizó el cambio de cetro 
de hermano mayor, pasando de Tomás García flores a José Pinilla Sánchez. 

Y a desde la celebración de la 
misa se fueron concentrando an
te la puerta de la iglesia del hos
pitalillo decenas de personas con 
sus animales domésticos para 
participar en la bendición de los 
mismos, un acto que ha cobrado 
auge en los últimos años y que en 
esta edición de manera especial 
ha desbordado de optimismo. En 
ese sentido, la propia cofradía ha 
mostrado su agradecimiento a 
PUERTA DE MADRID por el 
eco que se hizo de la noticia, «lo 
que sin duda ha contribuido al 
éxito de la convocatoria», seña
ló el presidente de la cofradía, 
Antonio Sánchez Trillo. 

Al finalizar la misa se sirvió 
un vino para los hermanos y se 
produjo un lanzamiento de cohe
tes con el que celebrar la fiesta 
del patrón de los animales. Ins-

tantes después se sacó a la puer
ta de la iglesia en la calle Mayor 
la imagen de San Antón. Los 

asistentes se pusieron en fila pa
ra participar en la bendición y 
ante la presencia del sacerdote 

don Manuel Palero que les iba 
administrando agua bendita, los 
participantes pasaron con sus 
animales. En su mayoría eran 
perros y gatos, pero también se 
dejaron ver algunos pájaros. La 
bendición la cerraron las caballe
rías, que también se dieron cita 
en un número importante y que 
durante buena parte de la maña
na permanecieron en la calle Ma
yor, puesto que sus propietarios 
continuaron la fiesta tomando 
unos vinos y dando ambiente a 
la celebración. 

Entre los asistentes estaba Ma-
ría José, una señora que habi
tualmente acude a la bendición 
de los animales con su perro Ati-
la: «Desde que tengo el perro 
vengo todos los años, pero antes -
venía también porque me gustan 
mucho los animales. Me gusta 
mucho la fiesta de San Antón; he 
venido sola pero ahora vendrán 
también mis hijos. Para los que 
nos gustan los animales está fies-
ta es muy importante y siempre 
que pueda asistiré a ella». 

Juan Carlos reconocía en cam
bio que era el primer año que 
asistía a la bendición de los ani
males: «Mi perra tiene un año y 
hemos decidido venir. Lo leímos 
ayer en el PUERTA DE MA
DRID y hemos venido a que 
bendijeran a Flax. 

TODO PAU :.::"'°"'• 
EL CABALLO, '°'~ ltutsr,,,::::,, 

TIENDA HIPICA 

PASSAGE 
EL JINETE Y LA AMAZONA '"~~ 
ESPECIALIZADOS EN LAS MEJORES MARCAS 11 

Centro Comercial El V al, Local 107 
TeU.: 882 54 09 · ALCALA DE HENARES m 
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Irene no es el primer año que 
asiste a la bendición de los ani
males. Siempre ha acudido a 
bendecir a su perro Laki con su 
madre, Guillermina: «El perro 
tiene cinco años y casi siempre 
hemos venido a la bendición por
que nos gusta venir y le quere
mos mucho. Siempre que poda
mos vendremos a este acto». Su 
amiga Ana asistía por primera 
vez: «Tenía ganas de venir a ver 
cómo era esto y la verdad es que 
me ha gustado mucho, para mí 
ha sido algo nuevo y me ha lla
mado mucho la atención». 

PUERTA de Madrid 

Francisco Córdoba asistió a la 
fiesta por primera vez: «Vengo la 
primera vez porque también es 
la primera vez que tengo perro. 
Y o desconocía esta fiesta y la ver
dad es que me ha parecido muy 
bonita; nos hemos juntado per
sonas que amamos los animales 
y eso siempre es muy agradable. 
Seguro que volveremos el año 
que viene». Su hijo Víctor Cór
doba, también se encontraba en
tusiasmado con la bendición de 
su perro Nerón». 

Resultado 
de la rifa del cerdo 

La cofradía celebró una comi
da de hermandad el mismo do
mingo 15 de enero en la Hoste
ría del Estudiante, al término de 
la cual tuvo lugar el sorteo co
rrespondiente a la rifa del cerdo. 
En ella resultó premiado el nú
mero 5.228, al que le fue conce
dido el cerdo o 20.000 pesetas. El 
agraciado resultó ser el señor To
dó. Con esta rifa la cofradía de 
San Antonio Abad ha consegui
do recursos económicos con los 
que sufragar sus actividades. 
Asimismo, la cofradía ha insisti
do en su aviso de que todos los 
interesados en formar parte de 
esa institución pueden ingresar 
en la misma, para lo que sólo tie
nen que contactar con alguno de 
los miembros de ella. 

PAJARERIA ... ACUARIO 

lL~ ~~~@lLO ~ ~ 

11 

d. Granada, 5 (Zona Reyes Católicos) Alcalá de Henares 

Canarios - Pájaros Exóticos. Loros ... 
Acuarios - Peces - Perros y Gatos (Todas 
las razas) - Alimentación y Accesorios. 

CUIDAMOS PAJAROS EN EPOCA DE VACACIONES 

ABRIMOS SABADOS TARDE 
Laborables: 1 O a 2 Mañanas - 5,30 a 8,30 Tardes 

21 de enero de 1995 



El juez de guardia resolvió su traslado 
a un centro asistencial 

un indigente con las facultades 
mentales perturbadas provocó 
un inéendio en una casa baja 
LOs vecinos de la calle vaqueras pidieron ayuda 
ante el temor de que la situación se repitiese 

Un incendio en una casa baja en el número 21 de la calle Vaque
ras provocó la alarma en el vecindario y fue lo que originó final
mente que los propios vecinos pusieran en conocimiento del juzga
do de guardia la situación. Un indigente con las facultades menta
les perturbadas originó el incendio en la casa baja en la que se en
contraba viviendo, aUDqUe está en estado ruinoso y casi abandonada. 

Los vecinos del número 19 de 
la calle V aqueras explicaron que 
el fuego pudo iniciarse con una 
hoguera realizada por el indigen
te en el interior de la vivienda 
para calentarse. El hombre, an
tes de ser trasladado a un centro 
asistencial por orden del juez ti
tular del juzgado número 4 de 
primera instancia e instrucción, 
explicó a PUERTA DE MA
DRID que el incendio había si
do provocado por unos indivi
duos: «Han sido unos niñatos los 
que han venido a prender fuego 
donde yo vivo». Mientras tanto, 
los vecinos aclaraban que el 
hombre, José María Mateo Loe
ches Gómez, es un indigente con 
las facultades mentales claramen
te perturbadas: «No sólo es que 
en este estado no puede llevar 
una vida mínimamente social, es 
que un día, debido a su estado, 
puede provocar una tragedia», 
afirmaron los vecinos. 

Los hechos se produjeron so
bre las 12 de la noche del sábado 
14 de enero: «Hubo suerte de que 

pasaron por aquí unos chicos y 
vieron el fuego. Fueron ellos los 
que nos avisaron y bajamos to
dos. Hicimos entre vecinos y va
rios chavales del bar 'La Chope
ra' una cadena humana con cu
bos de agua para apagarlo. Ade
más se avisó a los bomberos, que 
vinieron rapidamente y lo termi
naron de apagar. Los bomberos 
se portaron fenomenalmente, lo 
que no han hecho los servicios 
sociales del ayuntamiento, ni la 
concejalía de Seguridad Ciuda
dana, porque esto lo tenían de
nunciado desde hace tiempo y no 
habían hecho absolutamente na
da, ya no solamente por noso
tros, los vecinos, que estamos vi
viendo en permanente peligro 
con una persona que está en el es
tado en el que está este hombre», 
afirmaron los vecinos para aña
dir que «hemos tenido varias en
trevistas en el ayuntamiento pa
ra que se dé alguna solución, pe
ro nadie quiere saber absoluta
mente nada y hasta ahora no se 
ha tomado ninguna medida». 

Durante la mañana del do
mingo los vecinos establecieron 
contacto con el juzgado de guar
dia, concretamente con el juzga
do de primera instancia e ins
trucción número 4, cuyo titular 
se desplazó esa misma mañana a 
ver el estado en que se encontra
ba el indigente para a continua
ción ordenar su traslado a un 
centro asistencial: «Queremos 
manifestar nuestro agradeci
miento al juez, puesto que ha to
mado cartas en el asunto nada 
más ponernos en contacto con 
él». 

Los vecinos señalaron antes de 
la actuación judicial que «es 
inadmisible que este señor esté 
viviendo en estas condiciones ha
biendo en el ayuntamiento unos 
servicios sociales. Eso, además 
de la situación de peligro que te
nemos los vecinos que nos hace 
sentirnos completamente despro
tegidos por el ayuntamiento. No 
nos hemos sentido apoyados; es
tamos de acuerdo en que este ti
po de actuaciones deben ser ju-

casa de la Juventud 
Avda. Virgen del Val, 2 

Telf.: 889 66 12 
ALCALA DE HENARES 

ABIERTO PLAZO DE INSCRIPCIONES PARA NUEVOS CURSOS: 

FLAMENCO, SEVILLANAS, YOGA 
Y BAILES DE SALÓN 

Además de nuestras clases habituales: Ballet Clásico, Danza Española, 
Modem-Jazz, Predanza, Psicomotricidad y Aerobic. 

iiATENCION CLASES MATINALES!! 
PRECIOS ECONOMICOS 

concejalía de Juventud 
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
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diciales, pero lo que es cierto es 
que el ayuntamiento no ha que
rido saber nada, no nos ha apo
yado en nuestra inquietud». 

La casa fue utilizada como se
de por la Sociedad de Pescadores 
Zulema: «Cuando se marcharon 
los pescadores se quedó este se
ñor a vivir aquí, en una habita
ción donde tenía una cama y una 
gran cantidad de basura». Los 
propios vecinos reconocieron 
que ellos mismos le daban ropa 
y comida: «Daba pena que ese 
hombre estuviera en esas condi
ciones, por eso nosotros mismos 
le hemos ayudado para que estu
viera un poco curioso. Pero es un 
señor que no tiene bien las facul
tades mentales porque por la no
che se pone a dar voces y tam
bién insulta a la gente que pasa». 

El fuego afectó a la parte de 
entrada de la vivienda y estuvo 
a punto de prender varios cables 
que pertenecen a la comunidad 
de vecinos del número 19 de la 
calle Vaqueras: «Menos mal que 
pasaron por aquí unos jóvenes y 
fueron los que dieron la voz de 
alarma, porque el fuego hubiera 
podido extenderse muy rápida
mente. No podemos vivir con es
ta inseguridad». 

Los más afectados por la pro
ximidad de la casa eran los 10 ve
cinos del número 19, pero en to
tal son más de 40 familias las que 
se han manifestado afectados por 
la situación del indigente. Al fi
nal la situación quedó soluciona
da por la actuación judicial, pe
ro eso no oculta d malestar de los 
vecinos con el ayuntamiento». 

Un redactor de PUERTA DE 
MADRID conversó con el indi
gente antes de que el juez orde
nara su traslado. El hombre ase
guró que él era el dueño de todo 
el inmueble y que los vecinos no 
le dejaban vivir allí. También 
dijo que los vecinos no le ayuda
ban nada: «Tienen bien guarda
dos los millones y no me ayudan, 
pero todo esto es mío. Lo que pa
sa es que me han echado». 

PUERTA de lladrld 



se presentó con una fiesta el consorcio urbanístico formado 
por el Ayuntamiento de Alcalá y la comunidad de Madrid 

Espartales sur albergará 3.200 viviendas junto 
a la carretera de Meco 
2.soa viviendas serán de protección oficial, tao serán de precio 
tasado y !t& serán viviendas unifamiliares de promoción privada 

El alcalde de Alcalá, Florencio Campos, y el consejero de Política Territorial de la Comunidad de Madrid, 
José Maria Rodríguez Colorado, presidieron la presentación del consorcio urbanístico Espartales Sur, cele
brada el sábado 14 de enero en el parque O'Donnell. A. tal efecto se organizó una fiesta para los niños en 
la que no faltaron atracciones realizadas en una carpa instalada para esta ocasión en el espacio central del 
propio parque. El acto concluyó con una suelta de globos. En el acto también estuvo presente el viceconseje
ro de Política Territorial, Oswaldo Román, así como el concejal delegado de Vivienda en el ayuntamiento 
de Alcalá, José Luis García Graván, y representantes de los partidos de la oposición. Los cooperativistas 
interesados en la adquisición de un piso en Espartales Sur fueron la mayor parte de los asistentes al evento. 

El consorcio urbanístico Es
partales Sur está formado por 
el Ayuntamiento de Alcalá y la 
Comunidad de Madrid y su ob
jetivo, según el protocolo del 
mismo, es «dar respuesta a la 
amplia necesidad de viviendas 
de nuestra zona>>. Espartales se 
localiza en un polígono urba
nístico sito muy cerca de la ca
rretera de Meco, prácticamen
te entre el acuartelamiento de 
la Brigada Paracaidista y la re
sidencia de ancianos de la 
CAM. El proyecto de Esparta
les Sur, además de 3.200 vi
viendas, incluye espacios ver
des, deportivos, docentes, so
ciales y comerciales, con una 
red de comunicaciones en la 
que destacan cinco accesos dis
tintos. al conjunto urbanístico. 

El plan parcial Espartales 
Sur se redacta con el objeto de 
desarrollar el denominado sec
tor 114 del Plan General de Or
denación Urbana de Alcalá. Es
te sector está calificado como 
«suelo urbanizable programa
do», a desarrollar durante el 
primer año de vigencia del Plan 
General y para ser aprobado 
<:lurante su segundo año. Su 
aprobación definitiva se reali
zó en junio de 1993. Su uso do
minante es el residencial, esta
bleciéndose de partida que al 

PUERTA de lladrld 

José Luis García Graván, concejal de la Vivienda 

menos el 80 por ciento de la 
edificabilidad residencial sea 
destinada a viviendas de pro
tección oficial. El sistema de ac
tuación marcado es el de expro
piación y su redacción ha corri
do a cargo de la consejería de 
Política Territorial de la CAM. 

Los terrenos ocupan una 
porción de terreno físicamente 
continua, que linda al norte con 
la vía de circunvalación previs
ta en el plan general denomina
da «Anillo colector>>; al este lin
da con la residencia de ancia-

nos de la CAM, al oeste con el 
arroyo Camarmilla y al sur con 
la autovía nacional 11, que los 
separa tajántemente del núcleo 
urbano. Se trata de una zona 
muy poco accidentada con to
pografía prácticamente llana. 
Se trata mayoritariamente de 
terrenos de cultivo de secano de 
baja productividad y en su ca
si totalidad libres de todo tipo 
de edificaciones. 

El concejal de la Vivienda 
del ayuntamiento de: Alcalá, Jo
sé Luis García Graván, dijo a 

PUERTA DE MADRID que 
«el día 20 se culmina todo el 
proceso del plan municipal de 
la vivienda, concretamente en 
Espartales, con la adjudicación 
de suelo a las cooperativas. Con 
este acto lo que queremos es de
cirles a todos los promotores, a 
todas las constructoras y a to
dos los vecinos, que Espartales 
es una realidad a partir de ya. 
El acto viene a querer decir que 
los compradores no están com
prando quimeras, sino realida-
des». · 

Al concurso de cooperativas 
se han presentado 31 coopera
tivas para las 18 parcelas exis
tentes en un proporción apro
ximada de 3 a 1, es decir, que 
por cada parcela hay tres soli
citantes, según explicó el con
cejal de Vivienda. En el precio 
de una vivienda de protección 
oficial de tres dormitorios, 
aparte de la entrada que es el 
30 por ciento, al adjudicatario 
le puede quedar una letra de 
unas 45.000 pesetas aproxima
damente, incluida la plaza de 
garaje. El precio de las vivien
das supera algo los 7 millones 
de pesetas, además de algo más 
de un millón la plaza de gara
ge. Además puede haber una 
serie de ayudas por parte de la 
administración. 

«Puesto en marcha Esparta
les, hemos cumplido el plan 
municial de la Vivienda. En es
tos momentos, cuando se cum
pla la promoción de estas vi
viendas, cuya construcción 
puede estar finalizada al cabo 
de tres años, el plan será de 
4.000 viviendas que ponemos 
en circulación y promociona
mos», señaló García Graván 
que reconoció que Espartales es 
el mayor nucleo contemplado 
dentro del Plan de la Vivienda. 

En el acto de presentación 
del consorcio urbanísticio in
tervinieron el alcalde, Floren
cio Campos y el consejero de 
Política Territorial, José María 
Rodríguez Colorado. 
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El obispo, monseñor Manuel Ureña, aceptó la elección del cabildo Don Isidoro Pérez Montero, nuevo abad de la Magistral-Catedral 

La ceremonia de investidura fue presidida por el obispa 

Don Isidoro Pérez Montero tomó posesión como 
abad de la Magistral·Catedral de Alcalá 
El nuevo abad, elegido para un período de tres años, sustituye en el 
cargo a don Juan Sánchez, vicario de la diócesis 
El canónigo don Isidoro Pérez Montero tomo poseSlOD el dommgo dia 1:> de enero de su nuevo cargo de abad 
de la Magistral-Catedral en un acto presidido por el obispo de la diócesis, monseñor Ureña, y que contó con 
la presencia de muchos fieles que llenaron el templo de la plaza de los Santos Niños. Don Isidoro, quien como 
él mismo nos dice lleva toda una vida ejerciendo su vocación sacerdotal en la ciudad complutense, sustituye 
en este preciado cargo -hasta la designación de Alcalá como diócesis el de abad era el cargo más señero 
de la iglesia complutense- a don Juan Sánchez Díaz, nombrado por monseñor Ureña vicario de la diocesis. 
Don Juan Sánchez había sido nombrado nara el f!arao de abad en febrero de 1988. 

El nuevo abad de la do elegido abad, pues supone La ceremonia fue presidida 
Magistral-Catedral reconoció ir culminando mi vida dentro por el obispo de la diócesis, 
en declaraciones efectuadas a de mi vocación sacerdotal en monseñor don Manuel Ureña 
PUERTA DE MADRID su lo que el Señor me ha indica- Pastor, y se inició con la sali
gozo en ese gran día que para do, de tal manera que yo he da al altar de los capitulares 
él fue el 15 de enero: «Cierta- sido siempre muy respetuoso del Cabildo Magistral Cate
mente es para mí un gran día, con esa vocación que El me ha dral. Y a en el altar, el secre
un gozo muy grande. Es una dado y en la que yo continúo tario del Cabildo, el canóni
enorme satisfacción haber si- esforzándome». go don Luis García Gutiérrez, 
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dio lectura del acta del nom
bramiento de don Isidoro Pé
rez Montero, quien a conti
nuación hizo un juramento de 
fidelidad cumpliendo las nor
mativas y estatutos. Seguida
mente don Isidoro hizo el ju
ramento de conservación y 
mantenimiento de todo lo que 
es la iglesia Catedral y el Ca
bildo. Tras los juramentos, 
don Isidoro recibió el asiento 
para tomar posesión. 

El secretario del Cabildo 
también leyó una carta del an
tecesor de don Isidoro, el vi
cario don Juan Sánchez, 
quien por motivos pastorales 
no pudo asistir a la ceremonia 
y se excusó con una misiva al 
tiempo que felicitó a su suce- -
sor. Los fieles asistentes a la 
ceremonia prorrumpieron en 
una cálida y emotiva ovación 
hacia don Isidoro. 

A continuación el obispo y 
los capitulares abandonaron el 
altar y regresaron a la sacris
tía para volver a regresar to
dos juntos, según los cánones, 
y celebrar la eucaristía propia 
del domingo. 

El Cabildo está formado de 
derecho por diez personas. 
Entre las funciones que desa
rrolla está la celebración de la 
misa capitular todos los do
mingos: «A ella asistimos el 
mayor número de nosotros, 
aunque siempre se puede pro
ducir algún fallo por otras 
obligaciones pastorales o por 
los horarios. Esta es la función 
principal que desarrollamos, 
pero también tenemos otras 
funciones, como es la conser
vación del tesoro, el manteni
miento del cabildo y la cele
bración mensual que realiza
mos», explicó don Isidoro y 
añadió que el cargo de abad es 
perfectamente compatible con 
su cargo de maestro y cantor 
de capilla, además de la eco
nomía de la Magistral en la 
que también tiene responsabi
lidad. 
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Don Isidoro Pérez jura su cago de abad de la Magistral-Catedral 

El Cabildo fue quien eligió 
a don Isidoro Pérez Montero 
abad de la Magistral; esta 
elección se produjo en unas 
votaciones celebradas el día 6 
de diciembre, en las que eran 
todos los miembros de la ins
titución tanto electores como 
elegibles. 

El cargo de abad de la Ma
gistral ha tenido en Alcalá una 
gran relevancia hasta la crea
ción de la diócesis. Lógica
mente, la figura del obispo ha 
restado al abad el protagonis
mo que tenía en la iglesia 

complutense. Los alcalaínos 
siempre han demostrado un 
gran cariño al abad; por ejem
plo, se recuerda especialmente 
a don Doroteo Fernández y a 
don Francisco Herrero. A 
buen seguro que ese cariño 
continuará al ocupar el cargo 
un sacerdote tan conocido y 
apreciado como lo es don Isi
doro. Sería difícil precisar el 
número de bodas que ha cele
brado est~ . sa<;~!~.o~e, y tam
bién el número de b;mtizos y 
comuniones. Ha impartido 
los sacramentos de generación 
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La Coral Virgen del Val, dirigida por Carmen Cerezo, cantó la misa 

en generación, puesto que lle
gó a Alcalá en 1955 y ha ejer
cido esta labor sacerdotal du
rante 39 años. Don Isidoro 
nació en Chinchón (Madrid). 
Allí fue bautizado y allí cele
bró su primera misa como sa
cerdote. A Alcalá llegó como 
profesor del seminario en 
asignaturas y en la música. 
También fue nombrado coad
jutor de la iglesia de Santa 
María la Mayor y capellán de 
las religiosas de Santa Clara. 
Tiempo después fue incorpo
rado a la parroquia de Santia-

go Apóstol, una parroquia y 
un templo que a él se enco
mendó levantar: Con mucho 
sufrimiento, como él mismo 
recuerda, se llevó a cabo. la 
construcción de la iglesia y se 
creó la parroquia. 

Don Isidoro es también ca
pellán de la cofradía de la Vir
gen del V al. Atiende los ser
vicios religiosos de la herman
dad de Santa Lucía y los de la 
cofradía de la Virgen de fa Ca
beza. Don Isidoro es capellán 
de la hermandad del Rocío en 
Alcalá. 
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Lista oficial de ganadores can sus correspondientes regalas 

Enorme éxito de participación en el concurso de 
dibujo organizado por Automoción Alcalá 
El concesionario de Citroen organiza una campaña para fomentar las 
compras en el corredor del Henares 

El segundo concurso de dibujo organizado por Automoción Alcalá, concesionario oficial de Citroen, 
se convirtió en todo un acontecimiento social debido al gran número de participantes que concurrie
ron y que superaron los 400 niños entre los 5 y los 13 años. Pero el acontecimiento social también lo 
reflejó el número de personas que acudieron al acto de entrega de premios, celebrado el sábado 14 
de enero ante las dependencias de Automoción Alcalá, ya que se aproximaron a los 500 entre padres 

· y niños. En cualquier caso los protagonistas indiscutibles fueron los pequeños, quienes tuvieron la opor
tunidad de vivir con expectación el sorteo de premios, de recoger un regalo, de ver a los payasos ac
tuar y de explotar globos, así como tomar un refresco. Fueron en total más de 350 niños. 

José Manuel Abarca, direc
tor de ventas de Automoción 
Alcalá, se sintió muy satisfe
cho con el éxito de este segun
do concurso de dibujo, cele
brado bajo el lema Un coche 
por Navidad: «Hemos dupli-

cado y casi triplicado la cifra 
de participantes en el concur
so con respecto a la primera 
edición, celebrada el año pa
sado». 

El concurso se organiza pa
ra conmemorar el aniversario 

de la creación de esta empre
sa en la ciudad complutense, 
correspondiendo este año al 
segundo aniversario. 

«Somos una empresa joven 
y nueva en el corredor del He
nares y en Alcalá concreta-

Unas quinientas personas entre padres e hijos acudieron el sábado a las dependencias de Automoción 
Alcalá para vivir con expectación el sorteo de premios entre los participantes. 
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mente. Por eso hemos queri
do agradecer a los alcalaínos 
la buena acogida que hemos 
tenido», señaló Abarca para 
explicar el objetivo del con
curso de dibujo: «Nuestro de
seo es que los niños sean muy 
felices y por eso hemos orga
nizado un concurso de dibu
jo, para que ellos disfruten». 
El lema del concurso tenía re
lación con el coche y la Navi
dad: «Es un lema que lo he
mos adoptado como pretexto 
porque ni comercialmente 
exigimos que el coche en el 
concurso sea un Citroen. En 
cualquier caso los niños co
mienzan a saber la importan
cia que tiene un coche en la 
vida. La en;i.presa ha hecho es
te año un esfuerzo considera
ble en cuanto a que ha habi
do que parar un poco la ma
quinaria comercial durante 
casi un mes y medio, aflojar 
nuestro ritmo de ventas para 
conseguir este éxito en nues
tro concurso», afirmó José 
Manuel Abarca. 

Automoción Alcalá está im
pulsando una campaña de 
promoción comercial del co
rredor del Henares: «Es· una 
idea que yo tuve nada más ne:. 
gar a Alcalá. Es una idea que 
los propios políticos están 
ahora preconizando para rea
lizar las compras en los ba
rrios, aunque yo creo que van 
un poco tarde, puesto que lo 
tenían que haber pensado an
tes: hay que defender la zona 
donde se vive y por tanto no 
hay que salir del corredor del 
Henares, de Alcalá, para com
prar los productos que quera
mos. Aquí tenemos los pro
ductos necesarios para abaste
cernos de todo. En cualquier· 
caso, hoy estoy en Alcalá y lo 
desarrollo en Alcalá pero si 
mañana estuviese en Sevilla, 
la desarrollaría en Sevilla o 
donde fuese» . 

Así, para José Manuel 
Abarca, el desarrollo del co
rredor del Henares pasa p~r 
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José Manuel Abarca y Javier Mas, respectivamente director de ven
tas y gerente de Automoción Alcalá. 

su desarrollo industrial y co
mercial: «Alcalá era una ciu
dad dormitorio donde hace 
años no había tanta empresa 
como hay ahora. Triste y la
mentablemente, los cierres se 
producen a diario y con este 
lema que nosotros estamos 
impulsando, de comprar en el 
corredor del Henares, inten
taremos evitar con toda pro
babilidad que haya más cie
rres de empresas en los próxi
mos años si todos nos concien
ciamos de que hay que com
prar aquí. Es una iniciativa 
mía que he aplicado en Auto
moción Alcalá, que es mi em
presa y la que me apoya en ese 
sentido». 

Lista de ganadores 
La lista de ganadores se di

vidió en las dos categorías, de 
5 a 9 años y de 10 a 13 años. 
Los premios sorteados fueron 
dos televisores en color, dos 
minicadenas, una colección de 
libros de Walt Disney, un di
gital karaoke, un walkman, 
un game hoy y diez bicicletas 
de montaña. 

Los premiados fueron los 
siguientes: Sergio Fernández 

PUEna de Madrid 

García (13 años), Alberto 
Ruiz García (12), José Anto
nio Sánchez Ahumada (10), 
Irene del Casar Montes (12), 
Sonia Fernández (10), Ana 
Belén Tello Díaz (13), Lucía 
Tello Díaz (12), Esther Sille
ro Fuentes (9), Jorge Martín 
Blázquez (3), Juan Luis Ortiz 
Cano (5), Sara Sandoval del 
Campo (7), Virginia Blázquez 
Llorente (7), Salvador Toro 
Marco (8), Jorge Ripoll Gó
mez (9), Leticia Verdes Mon
tenegro Díaz (9), José Antonio 
Sánchez Gómez (7), Carlos 
Torrero Riv~Ta (9), Carlos 
Mínguez Sánchez (12), Daniel 
Manzano García (10) y Gra
ciela Plata Paniagua (10). 

La dirección de Automo
ción Alcalá expresó su agrade
cimiento a los niños partici
pantes en el concurso de dibu
jo y a todos los presentes en 
el acto emplazándolos para el 
próximo año, en el que se ce
lebrará la tercera edición del 
concurso. Todos los asistentes 
recibieron un premio por su 
participación y asistencia al 
acto de clausura mientras que 
los dibujos estaban expuestos 
en los escaparates de Automo
ción Alcalá. 
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En este problema no ha faltado tampoco la batalla de carteles en la vía pública entre doña Felisa y el ayuntamiento de Alcalá. 

se desestiman los recursos y se confirma la sentencia 

Ya hay sentencia definitiva en el «caso del quiosco 
de prensa» de la avenida de Guadalajara 
Ningún habitante de Alcalá habrá dejado de ver a una señora sentada en una silla un día tras otro du
rante muchísimo tiempo en la acera de la plaza de Cervantes, exactamente frente al ayuntamiento. 
Esta señora, doña Felisa Bernández, trataba de manifestar así su protesta contra una intervención mu
nicipal que acabó con la destrucción del quiosco de prensa que tenía en la avenida de Guadalajara 
hace años. Hiciera frío o calor, doña Felisa hacía patente durante todo el día su protesta silenciosa ante 
la casa consistorial, incluso después de que se produjera una sentencia judicial que le concedía una 
indemnización de algo más de 900.000 pesetas, que ella consideraba insuficiente. Esta señora ha esta
do ahí tanto tiempo, desde noviembre de 1992, que quizá pudiera haber establecido todo un récord de 
tiempo de manifestación. Ahora, según información remitida por el ayuntamiento, la anterior senten
cia se ha confirmado y ya es def"mitiva. La oficina de prensa del ayuntamiento lo explica como sigue. 

Acaba de hacerse pública la 
sentencia de la Audiencia Pro
vincial de Madrid sobre el 
asunto del quiosco de prensa 
de la avenida de Guadalajara, 
destruido fortuitamente cuan
do estaba siendo retirado de 
la vía pública. 

El fallo de los magistrados 
ha sido desestimar el recurso 
presentado por doña Felisa 
Hernández Martín, confir
mando la anterior sentencia 
del Juzgado de Instrucción 
número 4 de Alcalá de Hena
res , de fecha 9 de febrero de 
1993, en la que se condenaba 
al Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y a las empresas 
«Construcciones Real 76» y 
«Transportes Sáez» a indem
nizar conjunta y solidaria
mente a la mencionada seño
ra con 905.276 pesetas, im
porte del mencionado quios
co de prensa. 

En los fundamentos de la 
sentencia se reconoce que la 
demolición del quiosco de 
prensa tuvo lugar «al ser reti
rado en cumplimiento de la 
orden dada por el Excmo. 
Ayuntamiento de esta ciudad, 
por no haberlo hecho v olun
tariamente los demandantes 
pese a ser requeridos para 
ello, al aceptar dicha corpora
ción municipal la renuncia 
efectuada por D. Rafael Real Doña Felisa, en una foto que le tomamos en su puesto de manifestación 
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Hernández a la concesión y 
ser otorgada a terceros». Asi
mismo, se justifica el pago de 
la tercera parte del importe 
por parte del Ayuntamiento 
por «elegir una empresa ope
radora inadecuada y no vigi
lar, como debía, su actuación 
ejecutiva». 

Como se recordará, el 
quiosco de prensa quedó des
trozado el 6 de febrero de 
1990 durante las labores de 
retirada de la vía pública, 
cuando de forma accidental se 
soltó el cable de la grúa que lo 
alzaba y cayó contra el suelo. 
El quiosco era propiedad de 
D. Javier Real Hernández, 
quien el 8 de enero de 1987 
presentó renuncia como adju
dicatario, siendo aceptada por 
la Comisión de Gobierno, ad
judicándose la parcela a su ac
tual usuario por acuerdo ple
nario de 28 de junio de 1989. 
Tras la renuncia, el Ayunta
miento requirió a su propie
tario a que lo retirara de la vía 
pública en numerosas ocasio
nes, haciendo aquél caso omi
so en todas las ocasiones. Ago
tados los plazos, se procedió a 
la retirada del quiosco por la 
empresa «Real 76»; ante la 
imposibilidad de poderla lle
var a cabo con sus propios me
dios, esta empresa requirió la 
intervención de «Grúa
Transportes Sáez>>, que fue la 
que finalmente llevó a cabo 
dicha operación. 

Cronología detallada 
de los hechos 

• 15 de junio 1983: Se con
cede en uso privativo una par
cela de la avenida de Guada
lajara para la instalación de 
un quiosco de prensa a don 
Javier Real Hernández, como 
propietario legítimo del cita
do quiosco. 

• 8 de enero de 1987: Pre
via presentación de renuncia 
por el adjudicatario, la Com_i-
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A lo largo de más de dos años, ésta ha sido una estampa habitual en la plaza de Cervantes. Debajo, el quiosco de prensa objeto de la 
polémica en foto de archivo de PUERTA DSE MADRID (10-2-90), en la que se observa que quedó destrozado. 

sión de Gobierno acepta dicha intervención de «Grúa-
renuncia y cesa con carácter Transportes Sáez», que des-
irrevocable el contrato de con- plaza hasta la avenida de Gua-
cesión suscrito con don Javier dalajara una grúa. Durante la 
Real Hernández, considerán- operación, cede la cubierta· del 
dose que la mencionada par- quiosco y cae todo el cuerpo 
cela queda a disposición de la inferior, destrozá_ndose como 
Corporación Municipal y no consecuencia dd '1 rnpacto. 
pudiéndose ejercer actividad • Con posterioridad, doña 
alguna en la misma. Felisa Hernández Martín (nó-

* 28 junio 1989: Se resuel- tese que es la primera vez que 
ve por acuerdo plenario, pre- esta persona aparece en el 
vio concurso de licitación con- procedimiento) presenta una 
vocado y publicado al efecto, denuncia ante el Juzgado de 
la adjudicación de la parcela Primera Instancia e lnstruc-
a su actual adjudicatario, don ción Nº 4 de Alcalá de Hena-
Pedro Ventura del Valle. Es- res, reclamando daños y per-
te contrato se suscribiría el 7 juicios. A requerimiento del 
de agosto de 1989. juez instructor, el Ayunta-

* La Policía Municipal miento remite el expediente 
comprueba que el quiosco, administrativo completo el 21 
propiedad del primer adjudi- de marzo de 1990. 
catarlo, permanece instalado 
en la parcela, continuándose 
el ejercicio de la actividad de 
prensa por terceras personas 
que carecen absolutamente de 
autorización municipal. Estas 
personas se identificaron co
mo don Fermín Barahona y 
doña Ana Barahona. 

* 6 niviembre 1989: Se re
quiere a los ocupantes ilega
les del quiosco a que procedan . 
a la retirada de la menciona
da actividad, sin que ésta se 
lleve a efecto en el plazo 
requerido. 

* 11enero1990: Se publi
ca en el Boletín Oficial de la 
Comunidad de Madrid el ci
tado acuerdo, a fin de reque
rir a don Javier Real Hernán
dez, como propietario y ante
rior adjudicatario, a que re
tire el quiosco de la vía públi
ca, ya que se encuentra en pa
radero desconocido por este 
Ayuntamiento. 

* 29 enero 1990: Nuevo re
querimiento a los ocupantes 
ilegales del quiosco para que 
en un plazo de 48 horas cum
plan el mencionado acuerdo, 
con apercibimiento de que en 
caso contrario se procederá a 
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su retirada por parte del 
Ayuntamiento, por el sistema 
de ejecución subsidiaria, as
cendiendo los gastos a 
145.153 pesetas. 

5 febrero 1990: Se envía te
legrama a los ocupantes ilega
les de la parcela (don F ermín 
y doña Ana Barahona) en el 
que se les comunica que el 
Ayuntamiento va a proceder 
a la retirada inmediata del 

quiosco, al no haberse reali
zado ésta de forma voluntaria 
en el plazo requerido. 

* 6 febrero 1990: La em-
presa «Real 76», encargada 
por el Ayuntamiento de la re
tirada del quiosco, inicia su 
levantamiento. Ante la impo
sibilidad de llevarlo a cabo 
con sus propios medios (una 
pala excavadora), la citada 
empresa requiere a su vez la 
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* 10 de noviembre de 
1992: Dª Felisa Hernández 
Martín decide manifestarse 
ante la puerta del Ayunta
miento de Alcalá de Henares 
con una pancarta en la que so
licitaba <<justicia» y el pago de 
unas indemnizaciones que, 
según su criterio, le corres
ponden. Con intermitencia, 
desde esa fecha hasta la actua
lidad viene reclamando el pa
go de varias decenas de millo
nes de pesetas. 

* 9 de febrero de 1993: El 
Juzgado de Primera Instancia 
e Instrucción de Alcalá de He
nares sentencia al pago de 
905.276 pesetas, «conjunta y 
solidariamente», al Ayunta
miento de Alcalá y a las em
presas «Construcciones Real 
76» y «Transportes B. Sáez». 
El Ayuntamiento se compro
metió a adelantar el importe 
total (requiriendo su parte a 
las empresas con posteriori
dad), pero Dª Felisa Hernán
dez rechazó tal posibilidad y 
presentó un recurso de apela
ción que ahora ha sido deses
timado por la Audiencia Pro
vincial de Madrid. 
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Renault, balance del año 1994 

LIDER DEL MERCADO DE TURISMOS: 139.217 Unidades 
361.869 VEHICULOS PRODUCIDOS ( + 22o/o) 

El año que acaba de fina
lizar no ha sido un año fácil 
para el mercado del automó
vil pero ha supuesto, al me
nos, el comienzo de la recu
peración del mismo. De es
ta forma, 1994 se ha cerra
do con un mercado total de 
908.147 turismos matricula
dos lo que representa con 
respecto a la cifra del pasa
do año un incremento del 
21'9%. 

Renault, por su parte, ha 
sabido aprovechar este tirón 
de la demanda y ha conse
guido cerrar el año a la ca
beza del ranking de matricu
laciones por marcas con 
139.217 unidades, el 15'3% 
del total mercado. Esta cifra 
supone con respecto al año 
1993 un incremento de las 
ventas del 14'8%. 

Estos resultados no son 
fruto de la casualidad. Re
nault basa su desarrollo co
mercial en una estrategia to
talmente estudiada que se 
centra en su amplia gama de 
vehículos capaz de respon
der a las necesidades de to
do tipo de clientes. 

De todos los vehículos Re
nault, en 1994 ha destacado 
el Renault Laguna, último 
modelo incorporado a la ga
ma Renault que ha finaliza
do el año liderando su seg
mento, con 22.899 unidades 
matriculadas. Además, el 
Renault Laguna ha obtenido 
el título de «Coche del Año 
en España 1995», premio 
que reconoce la excelente 
aceptación que ha tenido por 
parte del mercado. 

En lo que se refiere a los 
derivados de turismos, 1994 
ha sido un año muy flojo. 
Las medidas para incentivar 
la demanda en este mercado 
no han tenido resultados sa
tisfactorios. Así, en el con
junto del año, se han matri
culado 63.532 unidades de 
todas las marcas, cifra ésta 
que supone, con respecto a 
las cifras del año 1993 un li
gero incremento del 3'6%. 

En este mercado Renault 
ha obtenido unas matricula
ciones a lo largo del año 1994 
de 20.703 derivados de tu
rismo, cifra que representa 
un 32'6% del mercado total 
de derivados. 

Producción 
El alza del mercado espa

ñol ha traído consigo un im
portante aumento de la pro
ducción de vehículos. Ade
más, no sólo se ha incremen
tado la demanda interna si
no también la demanda ex
terna, lo que ha supuesto 
también un crecimiento de 
las unidadés producidas pa
ra la exportación. 

Fasa Renault ha fabricado 
en el pasado año, un total de 
361.869 vehículos, de los 
cuales, 238.818 unidades, es 
decir, el 66 % del total pro
ducido, se destinaron a la ex
portación. Por modelos, el 
vehículo del cual más unida
des se han fabricado en el 
pasado año, ha sido el Re
nault Clio, con aproximada
mente 128.200 unidades 
producidas, siendo también 

1 MTM 
1 TURISMOS 908.147 
1 TURISMOS+DERIVADOS 917.679 

el modelo del cual más uni
dades se han exportado 
87 .000 vehículos. Por su 
parte, el Renault Laguna ha 
sido el modelo más exporta
do con un 73 % con respec
to a la cifra de producción. 

Ahora bien, no sólo ha 
aumentado la cifra de vehí
culos fabricados sino que 
también ha crecido conside
rablemente la producción de 
órganos mecánicos, como es 
el caso de los motores con un 
29'9 % y las cajas de veloci
dades con un 18'7%. 

El porcentaje de Fasa Re
nault en producción de ve
hículos sobre el total Grupo 
Renault ha alcanzado el pa
sado año el 22 % . Esta cifra, 
demuestra el peso que tienen 
las factorías españolas de Re
nault. Como ejemplos, la 
factoría de Sevilla produce 
una tercera parte de las ca-

!J. s/93 RENAULT !J. s/93 Penetr 1 
21,9 % 139.271 14,8% 15,3% 1 
20.5% 159.820 11,3 % 16,4% 1 

VOLUMEN % DEL MERCADO 
TWINGO 19.870 2,19 

CLIO 45.969 5,06 
RENAULT19 42.204 4,65 

LAGUNA 22.899 2,52 
SAFRANE 1.844 0,20 
ESPACE 1.608 0,18 

EXPRESS 20.148 31 ,71 
OTROS 5.378 0,55 

TOTAL RENAULT 159.920 16,4 

NACIONAL EXPORTACION TOTAL 94193 

VEHICULOS 123.051 238.818 361 .869 22,23% 

CAJA DE 194.527 321 .210 515.737 18,70% 
VELOCIDADES 

MOTORES 124.297 225.254 349.551 29,91% 

TRENES 673.238 144.833 818.071 17,64% 

Cifra de Negocios• Resultados• Cash Flow* 

Primer Trimestre 134.755 -1.429 4.315 

Primer Semestre 310.639 1.881 16.147 

Enero-Sepl 451.223 3.303 23.606 

• En Millones de Pesetas 

jas de velocidades del Gru
po Renault y la factoría de 
Motores fabrica el 20' 4 % de 
los motores del Grupo. 

Inversiones 
Por otro lado, Fasa Re

nault, dentro de su estrate
gia de calidad y progreso 
continuo, cuenta en todas 
sus factorías con un minu
cioso plan de inversiones. 
Destaca, por ejemplo, la in
versión que se está realizan
do en la factoría de Motores 
para la fabricación de un 
nuevo motor, por un mon
tante total de 60.000 millo
nes de pesetas. La factoría de 
Sevilla recibirá, por su par
te, alrededor de 10.000 mi
llones de pesetas que permi
tirán aumentar su capacidad 
de producción. Por su par
te, las factorías de Montaje 
cuentan con sendos progra
mas de inversión para la mo
dernización y puesta a pun
to de las mismas. 

De esta manera, la inver
sión total correspondiente al 
año 1994 se sitúa en el mis
mo ritmo de años anteriores 
y alcanza una cifra de 30. 000 
millones de pesetas, la mis
ma que está prevista para el 
presente ejercicio. 

Esta mejora general del 
panorama del sector ha in
fluido notablemente en los 
resultados financieros del 
Grupo Fasa Renault que han 
evolucionado favorablemen
te durante 1994, lo que ha 
permitido a Renault, al tér
mino del tercer trimestre, 
obtener unos beneficios acu
mulados de 3.303 millones 
de pesetas. 

A la vista de los resultados 
de la actividad de Fasa Re
nault a lo largo del año, se 
puede concluir este resumen 
con las declaraciones de D. 
JuanAntonio Moral, Presi
dente Director General de 
Fasa Renault al comentar los 
resultados del tercer trimes
tre: «La tendencia positiva 
en el mercado nacional y ex
portación hace que nuestros 
resultados sigan mejorando, 
lo cual nos permite decir que 
al finalizar este año los resul- -
tados serán razonablemente 
posi ti VOS». 
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Raúl Herrera quedó cuarta en la modalidad de combate y en 
su categoría de cadete 

Gema Méndez se proclamó por sexta vez campeona de España 
La karateka alcalaína unió a su colección el único campeonato nacional 
que le faltaba, el de la categoría júnior 

La karateka alcalaína Gema Méndez sigue haciendo historia. Por sexta ocasión ha con&eguido alzar
se con un entorchado nacional en la modalidad de katas. El título lo consiguió en el campeonato cele
brado el pasado f"m de semana en la localidad madrileña de Leganés y lo hizo con rotundidad, con cua
tro décimas sobre la subcampeona cuando ha habido campeonatos en los que ha habido que realizar 
desempates. Gema Méndez era la favorita indiscutible en este campeonato júnior, pues no en vano 
es la actual campeona sénior y cuarta de Europa. Pero hubo de emplearse a fondo, puesto que el año 
pasado, en este mismo campeonato quedó tercera en una discutible y quizá parcial decisión de los jueces. 

En aquella ocasión Gema 
Méndez estuvo a su altura ha
bitual y se vio relegada a la 
tercera plaza del campeonato 
júnior en su primer año en la 
categoría cuando unos meses 
más tarde se proclamó cam
peona absoluta compitiendo 
ante sénior de mucha vetera
nía: A estas alturas casi se 
puede lanzar una sonrisa que 
explique la posible parciali
dad de los árbitros al dejar 
tercera a una karateka que en 
esa misma temporada llegó a 
ser cuarta de Europa en un 
campeonato absoluto. 

Por eso Gema Méndez te
nía una espina clavada y se la 
tenía que sacar como fuera. 
«No fue fácil, aunque luego, 
según las diferencias con sus 
contrincantes, se pudiera pen
sar que para mí fue un paseo». 

En cualquier caso, el his-
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torial de Gema Méndez es 
prácticamente irrepetible; se 
proclamó campeona de Espa
ña juvenil (14 y 15 años) dos 
veces consecutivas; después se 
proclamó campeona de Espa
ña cadete (16 y 17 años) otras 
dos veces consecutivas. El año 
pasado se proclamó campeo
na de España absoluta en el 
campeonato sénior aunque no 
pudo pasar de la tercera posi
ción en el campeonato júnior. 
Este año ha conseguido por 
fin este galardón que le falta
ba en su colección de una ca
tegoría en la que puede com
petir todavía el año próximo 
puesto que tiene 19 años y la 
júnior es para karatekas de 
18, 19 y 20 años. 

El historial de Gema Mén
dez se completa con el cuarto 
puesto en el campeonato de 
Europa absoluto y sendos sub-

• campeonatos europeos en ca-
tegoría cadete. Por otra par
te, la karateka ligada al gim
nasio Olimpia que dirige Lo
renzo Granell, ya ha perdido 
la cuenta de los campeonatos 
regionales que ha ganado. 

Su próximo compromiso es 
el campeonato de Madrid ab
soluto, en el que va a partici
par y va a tratar de clasificar
se para el campeonato de Es
paña al que de todos modos 
está invitada por su condición 
de .campeona actual. 

En otro orden de cosas, el 
alcalaíno Raúl Herrero quedó 
en cuarta posición en su pri
mer campeonato de España 

·· cadete en el que compitió. 
Raúl Herrero hizo un excelen
te concurso en la modalidad 
de kumité o combate, lo que 
demuestra la progresión que 
va alcanzado a sus 17 años. 

Torneo de Reyes: 
Artistas y famosos 
se enfrentan 
a toreros 
en un partido 
de fútbol 

El XIV Trofeo de Re..: 
yes, que enfrentará en un 
partido de fútbol a tore
ros contra artistas y fa
mosos, se celebrará el 
próximo día 22, domin
go, a las 12:00 horas en el 
estadio del Val de la Ciu
dad Deportiva Municipal 
de Alcalá de Henares. Or
ganizado por la U.D. 
Torrejón-Torres C.F.· en 
colaboración con la Real 
Sociedad Deportiva Alca
lá y patrocinado por el 
ayuntamiento de Alcalá 
de Henares y sus conceja
lías de Deportes y Cultu
ra. 

Se espera que el acto dé 
cita a multitud de perso
najes conocidos como Pe
dro Ruiz, Millán de Mar
tes y Trece, Cruz y Ráya, 
Agustín Bravo, Ceda el 
Paso, Pepe Villuela o 
Manolito Royo junto a un 
largo etcétera en el equi
po de artistas y famosos, 
que han contado como 
entrenador a Abdón So
lís. Por parte de los tore
ros, entrenados por Jaime 
Corazón de León 'Jaime 
Os tos', el equipo lo for
marán, entre otros, Anto
ñete, Javier Vázquez, 
Miguel Romero, Regino 
Ortés, Jesús Romero, 
Luis Miguel Encabo y 
Osear Higares. El parti
do lo arbitrará don Joa
quín Ramos Marco y ten
drá como animador y 
maestro de ceremonias a 
don Manuel Lorenzo El 
Abuelo Porretas. 

Por otra parte, las her
manas Valverde, Blanca 
Fernández Ochoa, Lara 
Divildos, Liana Morich, 
Gema Castaño y las da
mas del Centro de Comu
nidades de Alcalá de He
nares, harán las funciones 
de madrinas. Los más pe
queños también podrán 
disfrutar con La Bella y la 
Bestia, El Rey León, Ala
dino y Yasmina, Payasi
to y Tato y las majorettes 
de Alcalá de Henares. 

21 de enero de 1995 



El equipo loechero tuvo que remontar un gol marcado de penalti 

en el primer minuto de juego 

3·1, el Loeches venció al Recuerdo y 
se mantiene en la segunda posición 
un jugador del Recuerda resultó gravemente lesionada 

RESULTADO: CD. Loeches, 3 (Carlos Téllez, Mara y Javi); .AD. Recuerdo, l (Luis de penalti). 
LOECBES: Plaza, Juan Pedro, Raúl, Osear, Barrero 1, Marcos, Carlos Téllez (Angel), Juan David (V e

ga), Mara (Blanco), Barrero 11 (Antonio) y Javi. 
RECUERDO: Alvarez, .Atienza, Ignacio Sagasti (Salgado), Martínez, Pérez, García (Isla), Pérez, Man

zano, Miguel, Luis y José (Dan). 
.ARBITRO: Orea Martos. Mal. Su principal error fue pitar penalti en la primera jugada del partido 

en una acción que no lo fue. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la tarde domingo en el municipal de Loeches. El jugador del 

Recuerdo, Ignacio Sagasti, sufrió una grave lesión al padecer una fractura de tibia y peroné, por lo 
que hubo de ser avisada una ambulancia de la Cruz Roja que le trasladó a un centro hospitalario. 

El jugador del Recuerdo Ignacio Sagasti sufró una grave lesión: fractura de tibia y peroné. 

21 de enero de 1995 

El Loeches se recuperó del 
día tonto que tuvo al enfren
tarse al Dínamo Estrecho 
cuando fue derrotado por el 
equipo madrileño por 3-1. El 
equipo de Antonio Barrero 
acusó un mal estado físico de 
varios jugadores aquejados de 
gripe y fiebre, y que no tuvie
ron más remedio que saltar al 
terreno de juego después de 
una semana en la que entre
naron al ralentí. 

La derrota ante el Estrecho 
les podía haber hecho perder 
la credibilidad que hasta ese 
momento habían conquistad0-
tras una excepcional racha de 
juego y resultados que los lle
vó al liderato de este primer 
grupo de la preferente madri
leña. Por eso el partido ante 
el Recuerdo era especialmen
te importante para los lechu
zos. Como antecedente inme
diato cabía recordar la golea
da que consiguió el Alcalá an
te el equipo madrileño en el 
municipal el V al, al derrotarle 
por 6-1. Pero ése no era mo
tivo para que el Loeches se 
confiara y menos ante la obli
gación que tenía de demostrar 
que la derrota ante el Estre
cho fue circunstancial. 

Lo que no podía esperar el 
equipo local es que nada más 
iniciarse el encuentro en una 
jugada confusa se adelantara 
el Recuerdo. El árbitro erró al 
señalizar un penalti que nada 
más existió en su imagina
ción. Corría el minuto uno de 
juego, era la primera jugada 
del partido y un delantero del 
Recuerdo cayó dentro del 
área. El penalti fue transfor
mado por Luis y ponía pre
sión sobre el Loeches. 

Sin embargo, la escuadra 
que dirige Antonio Barrero se 
tenía la lección bien aprendi
da. Simplemente se dedicó a 
hacer lo que realmente sabe 
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y ante eso el Recuerdo, que 
bien es cierto que lo intentó 
todo, se mostró impotente. 
Antes de concluir la primera 
mitad el Loeches había empa
tado el partido por mediación 
de Carlos Téllez, quien en un 
ataque loechero metió la pier
na fuera del área y el balón se 
fue a introducir en el marco 
del Recuerdo consiguiendo un 
bonito gol. Era el minuto 39 
y el Loeches había igualado la 
contienda. 

Para el Loeches las segun
das partes siempre han sido 
buenas. Barrero puso en liza 
sus armas y fue cuando el Re
cuerdo se sintió desarmado. A 
los 51 minutos Mara aprove
chó otra jugada de ataque pa
ra rematar a gol en una juga
da muy elaborada. Javi sen
tenció el partido diez minutos 
más tarde en una jugada de 
contraataque muy celebrada 
pues el hábil atacante se plan
tó sólo ante el guardameta del 
Recuerdo y le hizo una vase
lina que se coló en la portería. 
El Loeches tuvo más ocasiones 
de gol pero el partido conclu
yó con este resultado que fue 
justo. 

Con la victoria el Loeches 
suma 20 puntos y se sitúa en 
segunda posición. Por delan
te va el Vallecas con dos pun
tos más y en tercera posición 
marcha el Pastelerías Mallor
ca con 18 puntos. El Loeches 
es el equipo más goleador del 
grupo, incluso de toda la pre
ferente, puesto que ha marca
do 34 goles. 

Barrero I, 
fichado por el Pegaso 

El buen juego que viene de
sarrollando el Loeches está 
hacie~do que sean habituales 
los ojeadores que vienen si
guiendo las evoluciones del 
equipo que dirige Antonio 
Barrero. En primer lugar fue 
el goleador V alentín el que fue 
fichado por el Mejoreño, de 
tercera división. Ahora, ha si
do el Pegaso el que se ha he
cho con los servicios del de
fensa Barrero 1, un jugador 
que jugó con el Alcalá en se
gunda división B, y en terce
ra división, además de jugar 
también en el Alcorcón. 

Antonio Barrero se mostró 
tranquilo con el fichaje: «Te
nemos que realizar refuerzos 
pero estoy tranquilo porque 
aunque era un jugador impor
tante para nosotros , estoy 
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Sobre estas líneas, los jugadores se aremolinan en torno al lesionado jugador del Recuerdo. Debajo, 
el momento en que es retirado por una ambulancia para trasladarlo al hospital. 

convencido de que los jugado
res que siguen con nosotros 
pueden suplir la calidad de 
Barrero I ». 

El Loeches descansará este 

domingo; el equipo reforzará 
sus entrenamientos para no 
perder la forma. Disputar un 
partido amistoso no va a ser 
posible puesto que el equipo 

que descansa en el otro grupo, 
el Eugenia de Montijo, no ha 
podido aceptar la invitación 
formulada por el Loeches de
b ido a las bajas que tiene. 

2t de enero de t995 
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OPTICA 

-. 

El Barajas se quedó miranda JI las nubes y acabó goleada 

·s•o, el Alcalá hizo lo que quiso con su rival 
RESULTADO: RSD. Alcalá, S Uuanfra, Rodri, Alberto dos, y Matías); CD. Bmjas, O. 
ALCALA: David, Ramírez, Quique, Mini, Amorós, Carlos Manuel, Rubio Uuanito), Rodri Uavi), Al

berto (Toño), Matías y Juanfra (Cano). 
BARAJAS: Godoy, Ochobo, Isidro (Antonio), Contreras, Malarría, Asier, Cabezón, Jorge, Arroyo, 

Escamilla y Mora (Luque). 
ARBITRO: Sánchez Bernández. No tuvo actuación acertada a pesar de que el partido no tuvo dema

siadas complicaciones. 
INCIDENCIAS: Mañana soleada en .el municipal Virgen del Val. Las peñas del Alcalá animaron y 

celebraron, en algún caso con jolgorio, la goleada conseguida por los complutenses. 

El Alcalá parece marchar 
viento en popa y a toda vela; 
golearon los complutenses a 
un inoperante Barajas que ve
nía al V al con un papel que a 
tenor del juego desarrollado 
no parecía el suyo, el de un 
equipo de la zona media-alta 
de la clasificación. Con el 5-0 
ante el Barajas, el Alcalá ha 
sumado siete de los últimos 
ocho puntos en juego; ha mar
cado quince goles, lo que su
pone una media de casi cua 
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tro por partido. Además, só
lo ha encajado aos. Da la sen
sación de que a excepción del 
'pinchazo' ante el Pastelerías 
Mallorca, el Alcalá ha comen
zado a responder a las expec
tativas que se habían forma
do desde un principio. 

La diferencia al menos se 
puede situar en que el Alcalá 
ha empezado a confiar en sí 
mismo. El equipo se ha ido 
haciendo en los últimos meses 
y es ahora cuando comienza 

a conjuntarse, precisamente 
cuando los jugadores que se 
han ido fichando en diversos 
clubes madrileños se han ido 
adaptando al esquema de Lo
renzo Benito. 

Pero tampoco es ocasión de 
lanzar las campanas al vuelo. 
El equipo se limitó a cumplir 
un buen partido ante el Bara
jas y no se puede decir que 
realizara un espectáculo gran
dioso. El público se divirtió 
con el Alcalá, hubo goles que 

es lo que quiere una afición 
que lleva muchos meses ale
targada y sufriendo los conti
nuos descalabros. Esa ha sido 
la virtud del Alcalá en el últi
mo partido. 

Y es que el Barajas fue un 
don nadie. El equipo madri
leño dio la sensación de estar 
más mirando a las nubes que 
al desarrollo del juego en el 
césped del V al y así se vio su
perado por un Alcalá con ga
nas desde el principio al fin.
Decepcionó el Barajas, un 
equipo del que se esperaba 
más por la posición que ocu
paba en la tabla clasificatoria. 
Y sin embargo pareció un 
equipo sin brújula, sin hori
zonte y totalmente a merced 
de su rival. Los goles fueron 
hundiendo completamente a 
los barajeños que acabaron el 
encuentro como buenamente 
pudieron para evitar una go
leada que podría haber hecho 
historia en el V al. 
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A los 20 minutos ya había 
marcado el Alcalá su primer 
gol por mediación de J uanfra; 
los complutenses habían crea
do varias oportunidades y se 
esperaba un gol desde hacía 
rato. En el minuto 35 el equi
po de Lorenzo Benito ponía 
un rejón de muerte al Barajas; 
Rodri marcó el 2-0 y dejaba 
prácticamente sentenciado el 
encuentro ante la inoperancia 
del Barajas, que en sus ata
ques trataba de ser constante 
pero en los últimos metros fue 
timorato y vergonzoso. 

Con el partido ganado el 
Alcalá tenía todo el segundo 
tiempo para dedicarse a hacer 
fútbol. Al menos consignieron 
redondear un resultado y que 
la sonrisa se dibujara en el 
rostro de los aficionados, que 
no es poco. Pero tampoco hu
bo ese espectáculo futbolísti
co que en algunos momentos 
se le echa de menos al Alcalá. 
Alberto marcó a los 58 minu
tos y un minuto después fue 
Rodri el encargado de mandar 
el balón al fondo de las mallas. 
En un par de minutos el Al
calá cimentó la goleada. Fue 
a los 76 minutos cuando cerró 
el resultado Alberto poniendo 
en el marcador ese 5-0 que de
ja al Alcalá de forma definiti-

• va en el grupo de los de arri
ba. Por debajo de los complu
tenses en la clasificación co
mienza a haber un ligero des
nivel que a tenor de lo quepa
rece puede hacerse más 
grande. 

Las peñas se divirtieron 
La alegría parece volver al 

Alcalá y buena muestra de ello 
son las imágenes que ofrece
mos de las peñas compluten
ses. Los goles son sinónimo de 
satisfacciones y todos, grandes 
y pequeños, los celebran en el 
estadio municipal del V al. El 
equipo está sintonizando con 
la afición que es el objetivo 
que todos desean, y así es nor
mal· que todo vaya sobre rue
das. En las imágenes puede 
verse a la peña Venecia, a la 
peña Ricardo Flores y a la pe
ña Forza Alcalá, además de 
los jóvenes de 'Nucleo Sur'. 
También estuvieron miem
bros de la peña Cervantina y 
de la peña El Quijote. 

Todos ellos jalearon los go
les complutenses y desearon 
muchos más de los que se me
tieron, pero esto no siempre 
es posible. Al menos al finali
zar el partido salieron con un 
dulce sabor de boca. 
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se celebró el pasado fin de semana 

Primera Maratón Nocturna organizada por el c.v. lplahenares 
Tras el descanso de las fiestas navideñas, el C.V. lplahenares organizó la Primera Maratón Nocturna con 
la colaboración del distrito IV, dentro de su programa deportivo navideño. En el pabellón del distrito IV 
se dieron cita más de 100 deportistas de los düerentes clubes, tanto masculinos como femeninos. El sába
do día 7.a las 16 horas dio comienzo lo que había de ser una jornada deportiva al mismo tiempo que fes
tiva. Allí se dieron cita clubes como lviasa, Torrejón, Loeches, Sanse y el organizador C.V. lplahenares. 

Fue una jornada en la que 
el deporte fue lo que más bri
lló, al mismo tiempo que ca
da equipo se divertía ejerci
tando el deporte que más le 
gusta. El club organizador se 
sintió satisfecho por el exa
men al que se había presenta
do y que lo pasó muy olgado; 
era otra de las manifestacio
nes que le faltaba pues si fue 
el que trajo a Alcalá de Hena
res el voley playa era también 
el que traía la nocturna, pues 
su junta directiva, aunque 
muy joven, está dispuesta a 
todo y ya tiene en mente otras 
manifestaciones deportivas en 
estudio. 

En masculino, el equipo del 
C.V. lplahenares N.S.V. se 
proclamó campeón, siendo se
gundo el equipo juvenil San 
Sebastián de los Reyes, terce
ro Torrejón senior y el C.V. 

. lplahenares juvenil. 
En féminas ganaron las ju

veniles del C.V. lviasa, sien
do las de Leganés las segun
das clasificadas dos días, ter
ceras 1 plahenares y cuartas 
Loeches. 

El sábado dio comienzo, 
tras las vacaciones de Navidad 
y como nos tienen acostum
bra,dos, siempre la organiza
ción brilla por su ausencia, así 
los prebenjamines del colegio 
público Doctora de Alcalá 
masculino se quedaron espe
rando al árbitro, al equipo ad
versario o a alguien de la or
ganización que le dieran algu
na explicación de por qué no 
podía jugar si en la hoja de los 
partidos estaba programado o 
por qué sucedía aquello, aun
que esto le sirvió de entrena
miento, la falta de considera
ción hacia ellos. 

Pero si a principio de tem
porada ya .nos quejábamos 
de que cuando alguna escue
la tenía varios equipos de una 
misma categoría y deberían 
de llevar algún distintivo en 
su ficha como letras para evi
tar la posible suspicacia, pe
ro como dice el refrán «En ca
sa del herrero cuchara de pa
lo»;las escuelas del club orga
nizador fallan en eso, pero es 
natural, están buscando lapa
ja en el ojo ajeno y no ven 

en el suyo la viga y así los 
que más fallan en ello son 
las escuelas del club organiza
dor. 

Bodega Irene, l 
C.V. Villalha, 3 

Ambos equipos se jugaban 
el ser o no ser, era el partido 
de la jornada y, la verdad sea 
dicha, ambos conjuntos pusie
ron toda la carne en el asador, 
lucharon por todos y cada uno 
de los balones con una presión 
terrorífica por parte de ambos 
conjuntos. 

Un hermoso primer set. 
Quizás no fue espectacular pe
ro sí muy bello a nivel tácti
co, saliendo ambos conjuntos 
presionando como posesos al 
que tenía el balón y haciendo 
la red un auténtico infierno. 

En el segundo set los loca
les taponaron con gran efecti
vidad gracias a la presencia 
de dos marcadores, creando 
las mejores ocasiones e igua
lando el partido al hacerse con 
este set. 

En el tercero, aunque los 
locales crearon las mejores ju
gadas, también se fueron por 
la borda pues no supieron re
machar estas ocasiones. 

En el cuarto set, que fue el 
decisivo, los alcalaínos fueron 
por delante hasta que un par 
de equivocaciones sin inten
cionalidad pero que perjudi
caron a los locales hicieron 

• que los serranos se hicieran 
con él, quedando así procla
mados subcampeones de in
vierno. 

Al final del encuentro el re
sultado fue 1-3 (7-15, 16-14, 
4-15, 12-15). 

Colegio Americano, 3 
Restaurante Flunch, l 

Fue un partido bonito ofre
ciendo un gran espectáculo, 
aunque cada conjunto de sus 
oportunidades aprovechán
dolas mejor el equipo local, 
imponiéndose en ataque al 
equipo visitante y aunque 
las alcalaínas tuvieron a las 
chicas de .Aravaca contra las 
cuerdas no supieron o no pu
dieron dejarlas k.o. terminan
do con el resultado de 3-1 
(12-15, 15-6, 15-8, 15-6). 

Restaurante Flunch, 3 
Mintonente Pozuelo, O 

Si por la mañana perdieron 
frente al Colegio Americano 
por la tarde se quitaron la es
pina, venciendo al Pozuelo 
por el resultado de 3-0. 

Fue un encuentro disputa
do con mucho ritmo en todos 
los sets, aunque en el último 
las locales acusaron el esfuer
zo y, a causa del cansancio, el 
juego desoyó algo, sobre todo 
en los dos últimos sets y por 
ello el partido ha estado abier
to durante los 63 minutos que 
duró el set, con ocasiones pa
ra ambos conjuntos, termi
nando con estos dígitos: 3-0 
(15-7' 15-10, 15-10). 

JUMOLIN 

ALQUILO PISO 
• 2 DORMITORIOS. 
• COCINA AMUEBLADA. 
La cuna de Cervantes 

85.000 pts/mes 
(incluida plaza de garaje y comunidad) 

Teléf.: 882 62 03 

concesionario CITROEN 
Precisa 

VENDEDOR/A DE AUTOMOVILES 
* PREFERENTEMENTE CON CONOCIMIENTOS DE VEBICULOS OCASION 
* REMUNERACION COMPUESTA DE_SUELDO MÁS COMISIONES 

lnteresados/as,.enviar currículum vítae a: 
Vfa Complutense, 113 - 28805 - ALCALA DE HENARES 

Att.: JEFE DE VENTAS 

• 
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El Plasencia tuvo que sufrir la devolución de la derrota ansiado cambio de entrenador al que 
tanto se resistió Félix Moreno. La 
llegada de Eduardo Ruiz es la de un 
hombre que conoce pedectamente al 
Juventud Alcalá y tiene el nivel su
ficiente como para dar las respues
tas necesarias en cada momento. El 
último en incorporarse ha sido Luis 
Barroso, un jugador de enorme ver
satilidad al que los cánticos de sire
na de fuera de Madrid no le han he
chizado. Barroso es un jugador que 
podría responder en la ACB pero con 
la terrible estructura del baloncesto 
español se ve obligado a jugar en una 
categoría casi provincial. 

&2·75, el Juventud Alcalá de Eduardo Ruiz comienza 
a funcionar de la mano de Barroso y de capablo 

RESULTADO: CB. Plasencia, 62; Club Juventud Alcalá, 75 (32-42 en el descanso). 
PLA.SENCIA: Vicario, Blanco (14), Hidalgo (17), Rabio (3), Serrano (2), Bemabé (12), Viqueira (3), Ve

lázquez (6), Irmeta (2) y Martínez (3). 
JUVENTUD ALCALA: López Corcuera (14), Aguilar (6), Calvo, John Best (12), Raúl Capablo (11), Ro

dríguez, Luis Barroso (12), Paco Criado y Roberto Torres (16). 
ARBITROS: Garmendia y Hermoso. No tuvieron una buena actuación y provocaron las continuas pro

testas del público. De todos modos no tuvieron una actuación influyente en el resultado. Sus errores 
tuvieron más un componente anecdótico más que trascendental. 

INCIDENCIAS: Partido disputado en el pabellón municipal de Plasencia y presenciado por poco más 
de quinientos espectadores. Si los dirigentes del baloncesto nacional se pensaban que la liga EBA iba 
a ser el gran descubrimiento para llevar al público a los pabellones, lo llevan auténticamente claro. 
A duras penas se superan en las canchas los mil espectadores, y eso tratándose de partidos de relevancia. 

El Plasencia ha sido la primera 
víctima de este nuevo y fortalecido 
Juventud Alcalá al que por cierto no 
le salen demasiado bien las cosas 
porque ha perdido a un hombre de 
la categoría de Braulio Arias, com
plemente pedecto de los Capablo y 
Lusi Barroso. Con un entonado John 
Best el Juventud Alcalá puede recu· 
perar parte del prestigio perdido. 
Por lo menos la ilusión se ha reco
brado y el Plasencia ha tenido la oca
sión de comprobar cómo la vengan
za deportiva ha funcionado después 
de que los placentinos tuvieran la 
osadía de vencer en el Ruiz de V e
lasco; pero eran otros tiempos, otro 
equipo y otro entrenador. 

El Juventud Alcalá de Eduardo 
Ruiz con Raúl Capablo y con Luis 
Barroso como refuerzos de urgencia 
comienza a funcionar. Para empezar 
han dado buena cuenta del Plasen
cia, aquel equipo que llegó en la pri
mera jornada al pabellón Ruiz de 
V elasco y que venció a un sorpren
dido Juventud Alcalá que comenzó 
la temporada tal y como ha estado 
toda la primera vuelta, es decir, de 
decepción en decepción hasta com
pletar una trayectoria lastimosa y 
quedar situado en los puestos de 

descenso. El equipo, como era obvio, 
necesitaba una operación quirúrgi
ca. La operación se ha realizado y el 
equipo está en plena rehabilitación. 
Ahora falta alguna que otra revisión 
médica y puede que haya que pasar 
otra vez por el quirófano, pero sólo 
para mejorar la que se ha realizado 
y tan buen resultado parece haber 
dado. Pero de momento el estado del 
enfermo es de franca mejoría. La 
sonrisa se dibuja ya en su entriste
cido y demacrado rostro. 

Lo que a estas alturas sorprende 

SEMANA DE PROMOCION, DEL 23 AL 29 DE ENERO 

COMPLETAMENTE 

GRATIS 
* AEROBIC 
* TONIFICACION MUSCULAR 
* STEECHING 
* GIMNASIA DE MANTENIMIENTO 

Visítanos y disfruta sin compromiso 
de nuestras actividades 

RESERVA TU PLAZA, LLAMANDO AL TELF.: 880 56 07 
o EN NUESTRAS onCINAS PERSONALMENTE 

GIMNASIO 

&\MP¡--1 

<{99 
~ 

el. Infantado, 5 Ounto a Estación FF.CC.) - Tlf.: 880 56 07 
ALCALA DE HENARES 
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es cómo se llegó a hacer tan tarde el 
diagnóstico de tan evidente enferme
dad. El equipo ha estado práctica
mente en coma y no hubiera sido ex
traño que hubiera quien estuviera a 
punto de darle la extremaunción, si 
no en lo deportivo, si al menos en lo 
administrativo, es decir, en su con
tinuidad como tal para la próxima 
temporada. 

Los remedios han sido muy claros: 
Llegaron Raúl Capablo, un jugador 
veterano que podría asumir el lide
razgo en el equipo; se produjo el 

·~ 
FOMENTU:R 
-ALCALA-

COnVOCG el 

SEXTO CONCURSO DE RECETAS 
TRADICIONALES ALCALAINAS 

Si tienes una receta de cocina que sea muy tradicional 
y, por supuesto, de Alcalá de Henares o de su Comarca, mán
dala con tus datos personales en un sobre antes del día l de 
Febrero a la sede de FOMENTUR-Alcalá (Restaurante El 
Casino, Pza. de Cervantes, 9 - 28801 Alcalá de Henares). 

Puedes ganar: 
• 1° premio: 25.000 ptas. y placa mención especial. 
• 2º premio: 15.000 ptas, y placa mención especial. 
• 3° premio: Placa mención especial. 

ESPERAMOS TU RECETA 

con la colaboración especial del 
bcmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Trofeo Dlimpus 

El Abuelo levanta cabeza y el Marsa se aleja del liderato 
de sí. El Zulema atacó pero lo 
desperdició en dos cabezazos, 
y el Adeslas terminó ganando 
este partido tan importante 
para ellos. 

Destacaremos la derrota del Marsa que poc::o a poc::o ya se ha alejado del liderato y por lo tanto de 
ser campeón, la abultada goleada de la Peña y el gran partido que nos ofreció el Zalema y Adeslas 
que se decantó el triUDfo a su favor y la gran goleada del Abuelo que va levantando poco a poc::o cabeza." 

Nothung, 3 - Vetrotex, 2 
Fue una imagen confundi

da la del V etrotex, o fue que 
el Nothung arriesgó más que 
el V etrotex y el partido fue 
muy movido pues los dos jue
gan muy alegres y dan muchas 
ocasiones a sus rivales, de ahí 
ese poco margen en el marca
dor. Al final el N othung tuvo 
mejor suerte y se llevó los dos 
puntos necesarios para alegrar 
a esa afición. 

Creco Costa Rosa, 2 
Peña Barcelonista, 9 

La Peña sacó el tarro de los 
goles y no quiso que le pasara 
lo de la semana pasada, apre
tar en los últimos minutos, y 
de eso dio fe, apretó desde el 
primer minuto y fue abrien
do hueco en la débil defensa 
del Greco que aguantó lo que 
pudo, sabedor de su inferio
ridad ante la Peña. 

Cervezas Sport H. Orozco, 4 
Cafetería Marsa, 2 

Lo veníamos diciendo, que 
el Marsa no funciona, que es
tá falto de ideas, de juego y de 
goleadores y he aquí el fruto: 
perdió justamente ante los 
Cervezas que derrocharon to
do lo contrario, fuerza, juven
tud y aires nuevos con goles 
para así poderse apuntar este 
importante y justo triunfo con 
unos cambios realizados que 
supieron dar todo. 

UllA Salasport, 5 
Electricidad Boiba, l 

No tuvo problemas la Uni
versidad para deshacerse del 
Boiba que sigue de colista y 
que no cumple con su objeti
vo, ganar y dar alegría a su 
afición. Difícil papeleta ante 
la UHA que encontró el gol no 
con un juego brillante pero sí 
efectivo que tanto cambia de 
jugadores en su esquema y 
que es difícil de desarrollar en 
el campo. 

Cafetería Kamel, 6 
Club de Suboficiales, O 

Mal lo pasó el Kamel en los 
diez primeros minutos del en
cuentro. El Kamel, que no sa
bía cómo romper la defensa 
del Club de Suboficiales, que 
era sólida, pero tras una juga
da individual del Kamel con
siguió ese gol que necesitaban 
para que el Club abriera su 
defensa y así fue. Lo demás 
todo pasó fácil, gol tras gol y 
nada más que recrearse en ju
gadas particulares. El Club no 
supo aguantar el chaparrón y, 
en fin, terminar para ellos era 
lo más fácil que les podía ocu-

PUERTA de Madrid 

rrir. La deportividad reinó 
entre ambos. 

Zulema Maylu, O 
!deslas J & T, l 

El partido de la jornada, 
muy intenso, muy movido y 
con mucha fuerza de ambos 
conjuntos, donde la juventud 
brilló a gran altura; el juego 

se resolvió en el medio cam
po donde uno y otro conjun
tos enlazaban jugadas de ata
que que propiciaban grandes 
intervenciones de los porte
ros, y en una gran jugada del 
medio dio fruto al único gol, 
con un golazo desde el lateral. 
Y a en la segunda mitad fue 
una lucha sobrenatural para 
ambos, que supieron dar todo 

C.M.D.c.s. Miguel de Cervantes 

Gran duela en la cumbre entre Bocata Wardl y las Madridistas 
RESULTADOS DE LA 11 ªJORNADA: m BPAC, 10 -A.D. Diego Laínez, 4; Bocata World, 3 - Madri

distas, 5; Sexta Force, 10 - Drink Team, 8; 11 BPAC, 7 - Pata Negra, 9; Dragones F.S., 5 -1 BPAC, 3; 
Discovery, 2 - Los Divinos, 8; Núcleo Servicio, 2 - Ciudad del Aire, l. 

CLASIFICACION: 1°, Madridistas (20 puntos); 2°, Bocata World (17); 3°, Pata Negra (17); 4°, Drago
nes F.S. (13); 5°, Sexta Force (13); 6°, Ciudad del Aire (12); 7°, Los Divinos (12); 8°, 111 BPAC {11); 9°, 
A.D. Diego Laínez (10); 10°, Drink Team (7); 11°, 1 BPAC (6); 12º, Discovery (6); 13º, Núcleo.Servicio 
(6); 14°, Gacapac (2); 15°, 11 BPAC (O); 16°, A.D.E. Tierra (0). 

Gran duelo en la cumbre 
entre el Bocata Worl y los Ma
dridistas. Resultó ser un emo
cionante encuentro que al fi
nal ganaron los Madridistas 
por su mayor convicción y 
empeño. Con este resultado se 
afianzan en la cabeza de la 
competición con tres puntos 
de diferencia con los segundos 
clasificados. 

Los Dragones F .S. siguen 
adelante: A pesar de ir mucho 

tiempo por detrás en el mar
cador no se produjo la sorpre
sa y superaron finalmente a 
los jugadores del 1 BP AC, que 
lucharon y trabajaron bien y 
tal vez merecieron un poco de 
suerte. 

Continúa el ascendo del Pa
ta Negra: Manteniendo en to
do momento el . ritmo de su 
juego ganaron otros dos pun
tos nada fáciles en un partido 
muy disputado con 11 BPAC. 

. . - .. .. ... .. -
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El Núcleo de Servicios tra
jo su equipo de gala, plantan
do cara al Ciudad del Aire, en 
principio favorito y que final
mente cayó derrotado. 

Los Divinos, con un juego 
no demasiado vistoso ni re
buscado vencieron sin proble
mas al Discovery, que no en
contró el marco rival y tam
poco tuvo suerte en su porte
ría. 

Manuel CAMINO MAURE 

En la plaza de san Diego, ante la universidad cisneriana 
Presentación de equipos de e.e. lplacea 

El Club Ciclista lplacea 
acude un año más a su cita con 
el mundo del pedal y ya está 
preparado para presentar a los 
equipos de chavales y a los pa
trocinadores que se encgarga
rán de cubrir, cada uno des
de su puesto, los objetivos se
ñalados para la próxima tem
porada ciclista. 

El CC lplacea, que ejerce 
de alcalaíno, no duda en aso
ciarse para estas ocasiones con 
lo má señero de al ciuad com
plutense, de manera que a la 
hora de presentar sus efecivos 
lo hace con un fondo de lujo, 
nada menos que en la plaza de 
San Diego, ante la fachada de 
la universidad cisneriana. 

Allí, ante la más ilustre de 
las fachadas complutenses es
tará el Club Ciclista !placea el 
proximo domingo, día 22 de 
enero, para presentarnos sus 
equipos para el 95. Estos 
equipos son siete en las dife
rentes categorías con las que 
trabaja el club: infantiles, ca
detes, juveniles, aficionados, 
cicloturistas, grupo general y 
Directiva '95, que si el pro
grama se cumple serán pre
sentados en el orden en que 
aquí han sido citados. 

Presentación aparte, tam
bién habrá un apunte religio
so de raigambre alcalaína por
que para esa misma mañana 
y dentro de los actos de pre-

sentación el ce !placea hará 
una ofrenda floral a la Virgen 
del V al en su ermita. Y luego 
llegará la fiesta final de la jor
nada festiva en la cafetería de 
la ciudad deportiva. 

11 cross de El Juncal 
Mañana, sábado día 21 de 

enero, se correrá el 11 Cross 
del distrito El Juncal (IV 
Cross Escolar Ciudad Depor
tiva), que empezará a las 
10'30 de la mañana con pre
mios para los tres primeros de 
cada una de las ocho catego
rías, excepto para juveniles 
(sólo el primero). 
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CACAO 
"COLA CAO" 

900 grs. 

COMIENIA EL AÑO, COMIENZA EL. 

AUTOllATICA 

Tú lttfcea Prrctf 
"ARIEL ". 4 kilos. 

- ' 

1 Centro Comercial San Fernando de Henares - Ctra. de Barcelona, Km. 16 


